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Considera que su misión puede desarrollarse igual con menos gente

Félix Arce afirma que habrá despidos
Carlos 
“Des.

en la Hermandad de Donantes
a

director provincial delprimet ■
en de ísaiud, Félix Arce, afírmo 
n, que ler que *^será inevitable” 

uf se produzcan despidos1 Aso 
Teresa „ ¡a Hermandad de

°‘°' jonanteSf aunque precisó
lido uf ¡a decisión depende de

Gestora que se ha hecho
a titu n(^ ^^ ^^ entidad.

ro

puesti Ajuicio de Arce, la misión 
inciso ““'^^® ^^^ desarrolla la Her- 

andad puede llevarse a cabo 
anolii 1 forma idéntica con menos 

rr¡ iíson^s trabajando. Precisa- itiérrc ’^h^o Hdudjdnuu. 1 icuiod” 
y Jq, ente apuntó a los elevados

pf¡ isios de personal como la 
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Audiencia de Valladolid 

ICO íl en favor de la de 
^, en el caso por el que
’a al secretario de Asun- 

mduc 'snitenciarios, Antonio 
®n, por un delito de pre- 

ly gra ‘ion, al tratar de impedir 
pital ””1^0 concedido al preso 
I¿osp ’Í^Z Cerrá.
(j seí ''’f’onal, en la vista que 
, ’gm Mió en la Audiencia 
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defensa y del fiscal, que ge. . ^0 debe celebrarse en 
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La Junta presentará alegaciones, pero no quiere hablar de ellas.

Félix Arce considera necesaria la permanencia de Braulio Campos.

01

Sanidad hará 
pagar al 
pensionista que 
abuse de sus 
derechos (Pág. 21)

Major intenta
reafirmar 
liderazgo 
partido

Rescatados 25 
cadáveres del 
siniestro del 
“Boeing”

■ Plan Hidrológico ^ ,■:■■;.■ ^

La Junta mantiene en total secreto las 
alegaciones que presentará al Plan 

Hidrológico del Guadiana
La Junta de Comunidades de 

Castilla-La Mancha mantiene 
un absoluto silencio respecto a 
las alegaciones que piensa pre
sentar al Plan Hidrológico del 
Guadiana. El responsable de la 
Coordinación Hidrológica de la 
Junta, José Antonio Fernández, 
no quiso desvelar su contenido, 
aunque sí apuntó que la pro
vincia de Ciudad Real está con
templada en muchas de estas 
alegaciones. Respecto a la ini
ciativa de traer agua desde el 
Duero, dijo que “hay que hilar 
muy fino para pedir trasvases”. 
Por su parte, el Pleno de la 
Diputacipn discutirá hoy sus 
alegaciones al Plan. (Pág. 7)(Pág. 26)

Rodrigo Rato.

Rato rechaza 
un gobierno 
PSOE-PP

Todos los grupos políticos de 
Daimiel apoyan al alcalde 

contra la delincuencia
Todos los grupos políticos 

con representación en el Ayun
tamiento de Daimiel apoyaron 
al alcalde, José Manuel 
Díaz-Salazar, y a su equipo de 
gobierno, durante el pleno cele
brado el pasado lunes en el 
tema de la inseguridad ciuda
dana, punto que centró el inte
rés de la sesión.

El debate fue abierto por el 
alcalde con una amplia expo
sición del planteamiento que en 
este tema se ha realizado por 
el equipo de gobierno. Díaz-Sa
lazar insistió en que tanto la 
Guardia Civil como la Policía

La Dirección 
Territorial del 
Insalud realizará una 
auditoría de la 
Hermandad

Arce cree que si se 
informatiza la 
Hermandad se 
ahorraría en 
personal

Local han actuado siempre 
correctamente. En cuanto a los 
aspectos políticos de la cues
tión, explicó que la situación 
actual viene de muchos años 
atrás, aunque señaló que el pro
blema está bajo control tras el 
encarcelamiento de los prime
ros sospechosos. No obstante 
aseguró que no bastan las medi
das represivas en la lucha contra 
los delitos, e incidió en la 
importancia que tienen todas 
las acciones preventivas, si bien 
recordó que el Ayuntamiento 
tiene poco qué hacer en este 
campo. (Pág. 15)

Habra un nuevo oleoducto.

Puertollano: El 
nuevo oleoducto 
consolidará a la 
refinería en 
Europa

La refinería de Repsol Petró
leo en Puertollano se consoli
dará como una de las primeras 
de Europa, por sus niveles de 
producción y su alta tecnología, 
una vez que entre en servicio 
el oleoducto Cartagena-Puerto- 
llano, que sustituirá al actual 
que llega de Málaga. (Pág. 11)

La Escuela de 
Música de La 
Solana abrió sus 
puertas por 
primera vez

La Escuela Municipal de 
Música de La Solana se puso 
en marcha el pasado lunes con 
una matrícula de 50 alumnos, 
que estarán a cargo de tres 
profesores.

Estos impartirán otras tantas 
ramas de cultura musical. Para 
el concejal de Cultura, “la aper
tura de la Escuela supone una 
oportunidad para fomentar el 
espíritu musical”. La Escuela 
seguirá el calendario fijado para 
los conservatorios oficiales.

(Pág. 14)

22



Octubre de 1992 = 2 TRIBUNA La t4

. Firma invitada —"-^^ ^

¿Gobierno de concentración?

E
l diputado conservador Rodolfo Martín 
Villa ha declarado que no descarta 
que, tras las próximas elecciones gene

rales, el PP y el PSOE tengan que formar 
una coalición de Gobierno para impedir que 
el Estado quede en rehén de los partidos nacio
nalistas, de los que duda -afirma- que tengan 
“un proyecto nacional”. Martín Villa cree asi
mismo que el PP obtendrá en estas próximas 
elecciones más de 130 diputados, y que incluso 
podría sobrepasar los 140.

La propuesta de Martín Villa es sencilla
mente disparatada, y demuestra una forma 
muy particular de entender la democracia: lo 
sustantivo, a juicio de este parlamentario -y 
ex ministro de UCD- es quién tenga la mayo
ría., al parecer, los frenos, los controles y los 
contrapesos que protagoniza la oposición son 
irrelevantes. Asimismo, resulta lamentable 
comprobar el mal concepto que este diputado 
tiene de los nacionalismos periféricos.

El asunto muestra, pues, dos vertientes. De 
un lado, constituye una ofensa gratuita ase
gurar apriorísticamente que el nacionalismo 
catalán y vasco no tiene un proyecto nacional. 
La “operación Roca”, que fracasó por algunos 
abultados errores estratégicos y por el recelo 
que suscita en el resto de España “lo catalán”, 
es la prueba palmaria de que el catalanismo 
político, cuya figura histórica más eminente 
Cambó -ministro varias veces en Madrid-, sí 
tiene un “proyecto nacional” probablemente 
más claro que el de la derecha española des
concertada desde las Cortes de Cádiz. Si no 
fuera por estas salidas de tono, parecería inne
cesario tener que decir que el hecho de que 
los nacionalistas catalanes reivindiquen la ple
nitud del autogobierno del Principado no es 
en modo alguno incompatible con su parti
cipación directa en los asuntos del Estado

ANTONIO PAPELL 

sino al contrario: España funcionará comple
tamente cuando se hayan establecido del todo 
los equilibrios, apenas apuntados, entre los 
distintos niveles territoriales de poder. Ahora 
que se habla del principio de subsidiaridad 
en la Comunidad Europea -cada -instancia 
territorial deberá ceder a la inmediatamente 
inferior la competencia legislativa siempre que 
eso sea posible-, valdría la pena introducir 
aquí esta filosofía política, que se acomoda 
perfectamente al espíritu constitucional y que 
daría cumplida satisfacción a las aspiraciones 
del nacionalismo periférico.

De otro lado, la idea de Martín Villa es 
desnaturalizadora para el parlamentarismo. Un 
“Gobierno de concentración” formado por los 
dos grandes adversarios naturales del espectro 
político sólo tiene justificación en circunstan
cias de grave emergencia nacional, en que 
el consenso deba primar sobre la dialéctia. 
Es evidente que no se da el caso actualmente, 
por crítica que sea la 'coyuntura económica. 
Por consiguiente, no tiene sentido alguno lan
zar la hipótesis de la “gran coalición” a la 
alemana (recuérdese que en la extinta REA, 
esta fórmula se utilizó para la reconstrucción 
del país, tras la Segunda Guerra Mundial).

Es impensable, a mi juicio, que una coalición 
PSOE-CiU (o su opción alternativa, la entente 
PP-CíU) fuera utilizada por el nacionalismo 
catalán para exigir privilegios para el Prin
cipado. Pujol es un estadista de altura, cons
ciente de los límites de sus demandas y de 
la oportunidad de plantearías. Pero, en la hipó
tesis de una coalición como las apuntadas, 
aun en el supuesto improbable de que los 
catalanistas formularan exigencias exorbitantes 
a su socio del Gobierno central, bastaría con 
la abstención del otro gran partido para que 
no fuera necesario atenderías sin poner en 
riesgo la estabilidad de la minoría mayoritaria.

El diputado 
Martín Villa 
ha declarado 
que no 
descarta que, 
tras las 
próximas 
elecciones 
generales, el 
PP y el PSOE 
tengan que 
formar una 
coalición de 
Gobierno
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■ Firma invitada

S
e extrañaban en la Francia del prostático Mit- 
terrand que un antiguo mecánico pudiera 
convertirse en presidente del Senado francés. 

Qué elitistas
. A no ser que los tiros vayan en el siguiente 

sentido. En Francia el presidente del Senado es 
la segunda Jerarquía del Estado, suplente del Pre
sidente de la Nación en los momentos excepcionales 
de ausencia o de transición.

De otra forma no se explica la sorpresa gabacha 
ante semejante posibilidad. Tampoco es algo tan 
descabellado. Sin ir más lejos, en España tenemos 
a un electricista de ministro del Interior.

No es el segundo en el escalafón, pero es y 
que yo sepa salvo chistes y chascarrillos se ha dis
pensado una buena acogida a la presencia del minis
tro Corcuera como titular de Interior. Tampoco 
se puede decir que lo esté haciendo mal. O que 
el hecho de ser electricista merme sus facultades 
como ministro.

Todo lo contrario. El ministro Corcuera encaja 
como tal al igual que René Monory, precisamente 
por su condición de mecánico, puede encajar en

Mecánicos y electricistas
CARMEN FERRERAS

Se extrañaban en la Francia del 
prostático Mitterrand que un 
antiguo mecánico pudiera 
convertirse en presidente del Senado 
francés. Qué elitistas 

la presidencia del Senado francés. Anda, ¿y por 
qué no?.

En contra de lo que se cree, los títulos uni
versitarios no cualifican a los j)olíticos si no todo 
lo contrario. Hay cada zote con título que si no 
fuera por el cargo que asume en su partido se 
moría de hambre.

Creer que el título universitario cualifica al polí

tos 
pre 

tico es un error muy extendido entre los frana '^za 
por citar un ejemplo. No sólo la élite y losi "^'1' 
lectuales y universitarios pueden apoltronars ^o: 
los sillones de la política. Los obreros, siendoi " 
lificados, pueden hacer lo propio con la mi ™'f 
dignidad o más que los anteriormente cilw'§^

No todos pueden y deben ser abogados a 
Mitterrand, ingenieros como Giscard o enseña 
y profesionales liberales como Simone Veil. A 
peón de albañil, algún electricista, algún mecái 
algún auxiliar administrativo, algunas amas dei 

tr¡ 
ner 
COI 
se 
Mir

algún tendero convenientemente preparado y í 
rado de lo que se cuece en su país, puede des 
peñar perfectamente el cargo que se quiera, r 
si no en esa chiquita, Rosa Conde. Será'loé Mr

tibeque usted quiera, pero si lo hace peor se ra :. 
y sin embargo ahí la tiene usted, en el cu 
de élite de los socialistas patrios. Lo hace m ^.^^ 
Corcuera siendo electricista que la Conde sit vay:no sé que otra cosa más estudiada. La Eu 
sin fronteras necesita también unos dirigentes 
no las tengan. Y lo mismo da que vengan de al "

qU'

que de arriba. Lo importante es que sepan, 
ello está René Monory.

^B Duelos y quebrantos
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El tragaluz Soledad

1990
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EI teléfono verde
arece que en esta sociedad, 
todavía inmadura para entrar 
en el año 2.000, el color de

^^o^íenseres e instrumentos que rodean 
-ro- ifeestra intimidad es cosa principal; 
ivier Solor manda, priva, divierte, separa
tero,

i*^ y

afrenta; cualquier cosa, es buena 
[ala; según el color; se castiga o 
bremia según el color es la marca, 
5)ntraseña, la etiqueta, el gozo del 
fento o la tristeza del desencanto; 
lelementos familiarizados que nos

cripcrlmdan se les reconoce por el color 
atrepB intimidad hogareña la hemos 
6)21Brtido ^^ colores: la sala de estar 

•nn bello muestrario; el dormitorio
caleidoscopio de íntimas sugere- 
Ja cocina una revelación de bian- 
y grises y la alcoba del nieto, 

'estudia para ser hombre de pro-

ional:
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564?
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10 mañana, una recreación de azu- 
1 amarillos que invita a soñar aven
ís. Y ahora, por estar en demo
lía placentera, las llamadas tele- 
leas, también se clasifican en colo- 
jeomo signo de progreso: llamaras 
Las, para la amistad; llamadas 
iónicas, también se clasifican en 
bes, como signo de progreso: lía- 
has blancas, para la amistad; 11a- 
Bas rojas, a los políticos de turno; 
badas amarillas para los negocios 
femadas verdes para lo “porno”, 
|está muy en alza. El teléfono 
[apuesto de moda para las urgen- 
| eróticas y así se anuncian con 
lo escándalo literario, en las pági- 
Ide los periódicos de mayor tirada, 
lléfono vale poco para una comu- 
nón familiar urgente; menos para 
Isaludos de cumplimiento y dis- 
liye su valor testimonial en los 
|tos de negocios. El teléfono casi 
Ipre comunica y en el hogar 
liezan las sospechas; los niños y 
lícitos se entretienen con el juego 
■coy una llamada al teléfono ver- 
le transforma en una conferencia 
Imite.
lígame, señorita, ¿qué he de hacer 
| tranquilizarme? me encuentro 
■nervioso; no tengo sosiego... -Le 
|con voz suplicante el jovencito 
|se ha quedado solo en la casa. 
■Mira, soy Diana y quiero ale
le; haz lo que te diga, precio- 

-Le contestan con voz dulce 
Bel otro lado del hilo telefónico, 
■vencito ha caido en la trampa 
B¡be los consejos y las caricias 
Iónicas como si provinieran de una 
Bachita de ojos azules.
Bñana, cuando el padre de la cria- 
I'aya a pagar el recibo del telé- 
| Quedará asustado de la factu-

dej”^^® *® hacen. Por el teléfono
epan

Despedidos y parados
ALÉJANDRO COLAS

JOSE GONZALEZ LARA

i4
Sis 11#

verde utilizado la suma será astro
nómica por contar más pasos que de 
Madrid a Lagartera.

El gran negocio pornográfico ya 
está en marcha; es otro modo más 
de enriquecerse a costa de matar la 
inocencia de algún niño; nuevamente, 

' otro tipo de corrupción se institucio
naliza y camina libre para apoderarse 
de la voluntad de los jovencitos que 
acaban de dejar la inocencia aparcada 
en un campo de blancas azucenas para 
tomar las espinas de las rosas. Nuestra 
sociedad, todavía inmadura, para 
entrar en el año 2.000, les facilita 
todos los placeres, incluso este enga
ñoso de la pornografía. La familia, 
ocupada más en el trabajo de ámbos, 
no se da cuenta del gran peligro que 
le acecha en su propia casa. El telé
fono verde puede destruir su felicidad; 
los hijos no aguardarán el consejo 
de los padres sino que llamarán por 
teléfono a la señorita Pepi o a Diana 
y ellas le sacarán del apuro acari
ciándole y le robarán el corazón o 
su virginidad, los dos grandes tesoros 
del jóven.

Y deben ser tal el negocio, que 
muchos periódicos han tenido que 
aumentar sus páginas para insertar
en ellas la lluvia de anuncios que le 
llegan como si fuera una lluvia exci
tante para unos nuevos lectores que 
han empezado a soñar aventuras “por
no” y que intranquilos, todo lo cifran 
en una llamada telefónica que les ha 
de dar la pauta del día. Pues, esta

r*«»#«. * 
b*"iS

picaresca está minando las bases de 
la sociedad del futuro. No está la 
solución de nuestro país en estar o 
no en Maastricht a la cola de los 
países ricos, sino en crear una socie
dad limpia y generosa, donde no haya 
zánganos ni convidados, sino opera
dores fuertes y valientes que venzan 
las dificultades que el mundo les pone 
en su caminar diario.

España, madre de pueblos, con 
estas y otras maniobras que destruyen 
sus pilares como pueblo antiguo, 
generoso y fecundo, ha entrado en 
una órbita de degeneración que puede 
peligrar su propia estructura social. 
Se destruye a la familia, base de toda 
organización; se quiebran los valores 
fundamentales del hombre por una 
llamada anónima a la libertad de su 
propio ser; no hay sosiego en una 
comunidad en donde se proclama con 
insistencia el poder del dinero; para 
alcanzar sus metas inmediatas, escoge 
la corrupción para llegar a conseguir
ías; se ofrecen- a la persona los pla
ceres temporales del sexo; todo esto 
y mucho más que no escribo, es sufi
ciente para que los españolitos este
mos preocupados ante este panorama.

Sin embargo el teléfono verde, que 
no es el de la esperanza, sigue ins
truyendo a los jovencitos y a aquellos 
mayores que se revuelven en jos pla
ceres del sexo. Es una lástima que 
España comience su etapa de deca
dencia.

Entre los que antes se llamaban 
“productores” y ahora trabajado
res, hay tipos contraproducentes. 
Si dejan de ir al taller, o a la 
fábrica, todo se hará más fluido, 
ya que lo único que aportan es 
perturbación y mercería

al y como está la economía en Europa, 
e incluso en el mundo, muchas empresas 
españolas, emprenden la retirada y 

cierran sus puertas, no sin aconsejar, que el- últi
mo en salir apague la luz.

Otras, para salvarse, prefieren perder gente 
y optan por despediría con todo cariño. Las 
indemnizaciones por despido durante el año 
pasado, se elevan a veintiocho mil millones de 
pesetas. Demasiado dinero, incluso para quienes 
lo deben.

El pañuelo de las despedidas, sirve también 
para secarse las lágrimas. Pero tiene tela, que 
en España, se hayan tramitado, en trescientos 
sesenta y cinco días, menos sábados, domingos 
y festivos, cerca de cincuenta mil asuntos judi
ciales de índole laboral.

Resulta curioso que una empresa pueda 
aumentar sus gastos de personal, prescindiendo 
de él.

Lo que está muy claro, desde mi perspectiva 
de antiguo sindicalista, con más de veinte años 
a mis espaldas de lucha obrera; lo que yo tengo 
muy claro, repito, es que hay trabajadores que 
rinden más cuando van al trabajo. Todo funciona 
mejor si quedan en sus casas, alegando una opor
tuna gripe.

Entre los que antes se llamaban “productores” 
y ahora trabajadores, hay muchos tipos contra
producentes. Eslabones herrumbosos que acaban 
por romper la.s cadenas de producción. Si dejan 
de ir al taller, a la oficina o a la fábrica, todo 
se hará más fluido, ya que lo único que aportan 
es perturbación y mercería un reconocimiento 
semejante, al que un novelista inglés acertó a 
formular en la dedicatoria de una de sus novelas: 
“A mi querida esposa, sin cuya ausencia jamás 
podría haber escrito este libro”.

Las empresas saben de estas beneficiosas 
ausencias, y de ahí el éxito de público que han 
tenido las jubilaciones anticipadas y los despidos.

Los despedidos se dedican a buscar trabajo 
y los jubilados precoces, se dedican a buscar 
su verdadera vocación. A unos les da por el 
bricolage, y a otros por la literatura.

Quieren buscarse un mueble, o hacese un nom
bre, a cual más brillante.

Se aprovechan de que la madera abunda y 
de que los folios y las cuartillas, en vez de ven
derse en las boticas y con receta, como sería 
lo prudente, están al alcance de cualquiera.

Pero no hay que tomar a broma estas cosas: 
tanto las jubilaciones anticipadas, como los des
pidos a su tiempo nos cuestan muchísimo dinero.

DON JOSE LUIS BENITEZ MARTINEZ
(INGENIERO INDUSTRIAL)

Falleció en Lérida, el día 29 de Septiembre de 1.992, a los 48 años de edad, confortado con los Santos Sacramentos, 
1 D.E.P.

esposa, M- Pilar Iglesias Alonso; hijos, Raúl, José Luis, Leticia 
^Iván; rnadre, Carmen Martínez Gutiérrez; hermanos, Zoilo, Jesús, Pedró 
José y demás familia
I^EGAN UNA ORACION POR EL ETERNO DESCANSO DE SU ALIVIA

M^f^unica que se oficiará una misa mañana jueves, día 8 de Octubre, a las SIETE de la tarde en la S.I.B. Catedral de esta capital, por 
Inasistencia les quedarán muy agradecidos. Ciudad Real, Octubre de 1.992
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S
e acerca el 12 de octubre 
con la consiguiente con
memoración del descu

brimiento de América y el 
encuentro de dos mundos. El 
tema del encuentro de culturas 
debiera haber sido la cuestión 
emblemática de este 1992, que 
se ha ladeado excesivamente o 
hacia un eurocentrismo com
placiente o hacia una demago
gia indigenista gesticulante y 
lacrimosa. Ha habido -claro 
estáexcepciones. Una de ellas 
ha sido el esfuerzo de la Unes- 
co, que este verano dedicó un 
número doble de su revista “El 
Correo de la Unesco” al diá
logo de culturas.

¿De qué manera es posible 
un encuentro entre culturas dis
tintas? ¿Qué le ocurre a mis 
valores cuando emprendo los 
de otros pueblos? Dicho en tér
minos filosóficos, ¿cuáles son 
las condiciones de posibilidad 
de uq encuentro entre culturas 
que no sea o un proceso de 
dominación y conquista o un 
sincretismo vago e inconsisten
te? Son preguntas difíciles, 
pero necesarias para seguir 
adelante la aventura o el pere
grinar -como se prefiera- 
humano sobre el planeta. Se 
aproxima un gran debate entre 
las culturas mundiales, un gran 
proceso dialógico a escala uni
versal.

Del interesante número de 
la revista de la UNESCO quie
ro rescatar ahora para este 
comentario un excelente ensayo 
de Karl Otto Apel sobre la con
veniencia y necesidad de una 
ética y bun derecho universales 
en un mundo fragmentado por 
el relativismo cultural y moral 
y la codicia incontinente de los 
bienes materiales que está arra
sando nuestro planeta. La tésis 
central del trabajo es ésta; lejos 
de ser nociones antagónicas, 
como estiman algunos pénsa-
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Encuentro de culturas
dores contemporáneos (post
modernos, neo-pragmáticos), la 
ética universal y el derecho a 
la diferencia se complementan; 
la primera ( la ética universal) 
es incluso la garantía del segun
do (el derecho a la diferencia).

Apel argumenta en forma 
fundamentada y razonable que 
sólo a través de los valores de 
la tradición universalista euro
pea puede llegarse a un con
senso de todos los habitantes 
de la Tierra. Esto no quiere 
decir que no esté justificada en 
muchos casos la crítica y el

PEDRO FERNAUD

rechazo frontales de la frecuen
te tentación eurocéntrica de 
Occidente.

Somos una misma familia 
biológica, pero no una misma 
familia cultural. No hay una 
única cultura humana, sino cul
turas humanas diversas y,, 
muchas veces, encontradas. Ahí 
está la clave del proceso huma
no. Dos fuerzas intensas e 
inmensas tironean en sentidos 
contrapuestos: nos convertimos 
irreversiblemente en una única 
civilización humana desde el 
punto de vista técnico, al mis

mo tiempo que nos aferramos 
a nuestros respectivos habitats 
culturales. La civilización téc
nica está propiciando un mun
do unificado, en el que sub
sisten las reyertas culturales, 
que pronto degeneral en con
flictos bélicos.

Poco porvenir le espeta a 
nuestra especie si no solucio
namos dos problemas gravísi
mos y conexos: la injusta dis
tribución de la riqueza a escala 
planetaria y el deterioro 
medioambiental. Al respecto, 
Apel escribe en su ensayo una

consideración central qug, 
debemos reflexionar: « 
cuando se estimara quj 
desigualdades propias de 
economía de mercado fm 
captialismo constituyen 
fatalidad irreversible de 13 
toria cultural de la hurnapi 
cosa que yo me niego a ace 
no por ello las circunst^ 
socio-políticas que constij 
la base de las relacione] 
fuerza económicas ente p 
ricos y pobres son una fat^ 
de la naturaleza”.

Frente a los ultradefens 
de la “diferencia” y la p 
lidad” como calores máj 
de la convivencia humana,! 
advierte que una magnificó 
de lo propio y lo genuino™ 
llevar a indeseables apow 
no existe el riesgo de J 
centrarse exclusivamente 
“diferencia” y “la alteJ 
fundamentales se favotd 
comportamientos como N 
aquellos primeros colonos 
al encontrarse frente a crid 
tan distintas de ellos, crea 
que no eran hombres J 
nada, por lo tanto, se oJ 
a exterminarlos o a convea 
en bestias de carga?. j

Hay dos tradiciones ena 
curso ético de Occidente:! 
de la moral clásica griea 
la “preocupación por sil 
mo”, que se orienta haa 
pleno del desarrollo deij 
viduo a través de un esti 
vida personal, y 2) la tral 
estoico-cristiana, que taiij 
formuló Kant al propugna 
ley universal que se ima 
por igual a todo hombre! 
nable. Pues bien, nuestraJ 
demanda una síntesis del 
dos tradiciones, pues fina 
te “yo soy yo y mi circuí 
cia” y si no la salvo a el 
me salvo yo. 1

M
al de todos los tiempos 
en nuestro país, seme
ja haber alcanzado en 

los días presentes su fastidio 
imbatible. La sociedad tecnocrá
tica y postindustrial no está reñi
da con el gigantismo de la 
incompetencia, según demuestra 
la vigencia y aceptación univer
sales de los muy famosos prin
cipios de Peter.

Ni ordenadores ni demá.s 
ingenios de igual índole bastan 
a suplir en territorio español los 
vacíos inabarcables dejados en 
barbecho por la impreparación 
y aprofesionalidad de innume
rables integrantes de la colec
tividad nacional. En todos los 
estratos y oficios, las deficiencias 
provocadas por tal circunstancia 
alcanzan cotas muy elevadas, 
prestando al conjunto de nuestra 
sociedad un perfil cercano al ter
cermundismo. Puede explicarse 
y, por ende, tolerarsé que, en 
ciertas funciones y, gr. la polí
tica, un faprestismo impuesto 
por los condicionamientos his
tóricos de una evolución en 
extremo fraguados en la prisa 
y la improvisación y, por ello, 
necesitados de un largo rodaje 
para sumir eficazmente sus 
responsabilidades.

En otros casos, éstas son aña
didas, y también por lo mismo 
cabe cierta indulgencia a la hora 
de su enjuiciamiento. No existen 
carreras ni oposiciones que pre
paren específicamente para 
alcaldes, rectores o presidentes 
de hermandades y cofradías. 
Existen si, para metalúrgico.

La incompetencia 
universitaria y otras...

Ni ordenadores ni 
demás ingenios bastan 
a suplir en territorio 
español los vacíos 
inabarcables dejados 
en barbecho por la 
aprofesionalidad de 
innumerables 
integrantes de la 
colectividad

catedrático y funcionarios de los 
ministerios de Transportes, Sani
dad u Obras Públicas y, por des
gracia, no puede decirse que, en 
líneas generales, sus cometidos 
estén realizados con mayor sol
vencia y meticulosidad.

Las causas de un fenónemo 
tan universal y arraigado en 
nuestra historia y temperamento 
habrá que rastrearías por todas 
las manifestaciones del carácter 
español, con prolongadas incur
siones por el pasado. La actual

J.M. CUENCA TORIBIO

sociedad permisiva tan positiva 
desde otros ángulos, conforma, 
sin embargo, un estado de opi
nión en el que es casi imposible 
la rendición de cuentas de 
menesteres y funciones segre
gando una complicidad ambien
tal que diluye responsabilidades 
y anula exigencias. La incom
petencia provoca y favorece el 
incumplimiento de misiones 
individuales y colectivas, justifi
cando la- abulia y la negligencia 
y provocando el desencanto pre

maturo y la dimisión precoz de 
responsabilidades.

Numerosos organismos e ins
tituciones dan en la actualidad 
española pesarosa prueba de 
ello. Acaso sea uno de los que 
concitan con mayor fuerza la 
esperanza en un futuro mejor 
el que ofrezca una fisonomía 
más estragada por el mal a que 
aludimos: la Universidad.

La demagogia que hizo presa 
en ella en los años del tardo- 
franquismo y posteriores había

ineluctablemente de desem 
en una cooptación endoa 
carente en la mayor pan 
las veces de unos mínimosi 
sitos de suficiencia y ap 
Catedráticos ineptos, sim 
ción ni conocimientos, sea 
ron de clientelas de cortei 
jante, para no alterar lasií 
de una capua otorgada a 
militancia política o el a 
tismo medroso.

La degradación en las 
fue el coroloario lógicos 
vitable de un plantean 
aberrante de la.s tareas! 
micos, que sólo han podida 
servar parte del antiguo fi 
que las envolvía en la oí 
pública por la entrega des 
de unos servidores espo! 
casi siempre por factores! 
tivOS. j

Claro es que tan deseos 
panorama no es privativol 
sivamente de España! 
recientemente, el más col 
de los historiadores M 
acaba de referirse en la 11 
entrega de sus memoriH 
toire continué a la irrc'l 
lidad ■ de este proceso 4 
de la vieja Alma MaterI 
todos los países europeos!

Sin posibilidad ya 
reformarse desde deoOl 
cabe tampoco albergaría 
ranza en-una reforma del 
tancias y jerarquías supfCl 
la nación, sin autoridool 
ni efectiva, y acaso, tamt'l 
deseo alguno de acomet'^l 
ña aventura. I

M.C.D.2022
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te está muy satisfecho con la labor de Braulio Campos (a la derecha) al frente de la Hermandad y quiere que permanezca en ella.

B director provincial del Insalud espera que la Gestora solucione definitivamente los problemas económicos de la organización

;s en a 
lente: 

grid

Félix Arce cree que serán inevitables algunos 
espidos en la Hermandad de Donantes de Sangre

La Hermandad podría recibir 1.800 pesetas por cada extracción a partir del próximo año
or si|-------------------------------------------------------------------------------

P¡'ovincial del Insalud, Félix Arce, espera que 
n esí^®^ recientemente creada para dirigir la Hermandad 
a iralí’3”^^^ ^^ Sangre solucione definitivamente los pro- 
e taiwK económicos de la organización, para que no vuelvan

6 Í

3ugiia|fí/«e los desequilibrios 
e in’larlos MUÑOZ DE LUNA 
mbrel
’StwfcArce cree que la solu
is de» los problemas deberá 
5 finí inevitablemente, y entre 
circulacluaciones, por el des- 
) a elle alguno o algunos de 

■bajadores de la Herman- 
-iegún manifestó ql direc- 
Ivincial a LA TRIBUNA, 

leseiw desequilibra el presu- 
ndo»esel capítulo de nómi- 
r palie este año ha absorbido 
imoslde los doce millones pre- 
y aliados, gastos que dejan 

, sinleaso margen de manio- 
s, se 111 este sentido. Arce se 
cortela los trabajadores que 
•las®'nómina en la Herman- 
;ada l'ientras afirmó que el 
, el es imprescindible, 

|<l«e “las tres secretarias 
n las|'i“^ desequilibran el pre
oico Aunque reconoció 
rnteaí’’P'^'^ ’^’’^ “función útil”, 
reas» “'^ labor puramente 
oodií®'®' ^e podría hacer de 
ouow’®^^ ^f*^^^ y l^arnbién 

^^ dirigente 
a dei».P'^°^’^‘''^i i^‘^icó que 
espJ^'™ ^^ informatizar el

Arce afirmó que “la 
cor» ^ ^iesempeña la Her- 

^fvoí P'^dría desarrollarse 
^ '^^^^^ gente”.

'^”^®’ y ^^‘^^ recordar 
m "''^ ^^nipos, presidente 
1^^'^’^^’^dad hasta que 

' relevó del cargo hace 
^^ luchado siempre 

’^ Bniener los puestos de 
'^ ^’J^ ^^ tema de
atef»pidos y las correspon- 
>P®^1 indemnizaciones debe 
i aOdiado por la Comisión 

^""^‘'da para corregir 
gaf IWiKtes económicos de la 
adeWeión. Sobre los gastos 
iupr^nal de la Hermandad, 
■id;w»c recordó que el Insa- 
taml’» medida de lo posible, 
nietíWdo algunas facturas de 

■'^fganización, “pero lo

presupuestarios.
que no podemos hacer es pagar 
nosotros las nóminas”.

La Gestora está formada por 
los directores de Gestión y 
Médico del hospital, dos repre
sentantes de la Hermandad y 
el presidente de la Federación 
Territorial de Hermandades de 
Donantes de Castilla-La Man
cha. Además de estas cinco per
sonas, el director provincial del 
Insalud señaló que tanto la 
directora del Complejo Hospi
talario de Ciudad Real, Matilde 
Cortés, como él mismo siguen 
con especial interés las actua
ciones de la Comisión.

Entre estas actuaciones se 
cuenta la auditoría de la Her
mandad que ha solicitado y que 
realizará la Dirección Territo
rial del Insalud. Arce subrayó 
que esta auditoría pretende “ga
rantizar que la actuación de la 
gestora es la adecuada, no cri
ticar la gestión anterior”.

En su opinión, los trabajos 
de la Comisión deben dejar a 
la Hermandad lo suficientemen
te saneada en el capíitulo eco
nómico como para que no vuel
van a repetirse estas situaciones. 
Una vez finalizada su misión, 
la Gestora se disolverá y la Her
mandad elegirá de nuevo a sus 
órganos de gobierno. “Quere
mos, dijo Arce, que Braulio siga 
en la Hermandad y que él deci
da a qué puesto aspira”.

Por último, el director pro
vincial se mostró confiado en 
el futuro de la Hermandad, 
sobre todo cuando se introduz
ca el nuevo sistema de finan
ciación, que consistirá en pagar 
una cantidad (que podría ser 
de 1.800 pesetas) por cada 
extracción de sangre. A juicio 
de Arce, este sistema aportará 
más caudal económico que el 
actual a hermandades como la 
de Ciudad Real, que cuentan 
con un elevado número de 
donantes.
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La oferta de terrenos, detrás del hospital provincial, hecha por la Diputación, es la más atractiva a juicio de Arce.

Nuevo hospital: la oferta de 
la Diputación, la más atractiva

C.M.L.

El director provincial del 
Insalud explicó también en qué 
punto se encuentra actualmente 
la planificación del nuevo hos
pital que se construirá en Ciu
dad Real.

Según Félix Arce, en este 
momento están siendo estudia
dos varios terrenos, muy sepa
rados entre sí, para la posible 
ubicación del centro hospitala
rio y señaló que el alcalde de 
la capital, Lorenzo Selas, le ha 
acompañado a visitarlos. No 
obstante. Arce considera la 
oferta hecha por la Diputación 
como la más atractiva, entre 
otras cosas porque ese terreno, 
detrás del Hospital Provincial, 
sería cedido gratuitamente y no 

P f

serían necesarias las expropia
ciones. Sin embargo, recordó 
que la decisión de dónde y 
cómo se hace el hospital corres
ponde en última instancia al 
Ministerio de Sanidad, ya que 
el Insalud sólo está encargado 
de gestionar los centros.

Félix Arce manifestó que “a 
muy corto plazo empezarán los 
movimientos y de aquí a fin 
de año habrá decisiones al res
pecto: inicio de estudios de 
necesidades, traspaso de terre
no, etc”. En cualquier caso, no 
se hará pública la opción ele
gida hasta que la decisión “esté 
muy clara”.

Arce destacó el importante 
papel que deberá jugar el nuevo 
hospital en la sanidad de la pro
vincia, como aglutinador de los 

Í̂
 W 

1 1 S

comarcales y, asimismo, recor
dó la decisiva actuación de la 
Administración regional, que 
no dudó en ofrecer la finan
ciación durante dos años de la 
inversión necesaria, que el 
director provincial cifró en 
8.000 ó 10.000 millones de 
pesetas.

Por otro lado. Arce explicó 
un proyecto que podría plas
marse en el nuevo hospital: 
construir una lavandería para 
todos los hospitales de la pro
vincia, que supondría una inver
sión adicional de 200 millones 
de pesetas. El dirigente sani
tario aseguró que este proyecto 
sería rentable, incluido el trans
porte, ya que se conseguiría un 
precio por kilo de ropa lavada 
de unas 92 pesetas.
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A la izquierda, estado de las obras el lunes; a la derecha, el arreglo realizado ayer R.V.

Los vecinos mantuvieron ayer una reunión con el concejal de Urbanismo, José Cano de Mateo

Las obras de la Ronda de Alarcos han
quedado paralizadas hasta el lunes

El concejal pidió a los vecinos que presenten una instancia para estudiar el asunto
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La comunidad de vecinos de la Ronda de Alarcos, núme
ro 14, continúa su “lucha” por paralizar las obras que 
un centro comercial de la capital está llevando a cabo 
cercano a sus viviendas. Por el momento, hasta el lunes 
próximo, las mencionadas obras han sido paralizadas 
por el Ayuntamiento.

Pelayo MARTIN

A las 8,10 de la mañana, 
toda la comunidad de vecinos 
de la Ronda de Alarcos núme
ro 14 fueron a hablar Con el 
concejal de Urbanismo, Cano 
de Mateo, para mostrarles su 
malestar por las obras 
emprendidas por un centro 
comercial, cercano a su vivien
da.

El mencionado concejal les 
atendió en el Ayuntamiento, 
pero según un vecino declaró 
a este diario, “Cano de Mateo 
nos comentó que él no había 
intervenido mucho en este 
asunto, pero sí dijo que todo

Las cuatro nuevas líneas de autobuses 
funcionarán a partir del día 18

P. MARTIN

Emilio Villarino, concejal de 
Tráfico, declaró a este diario 
que la puesta en funcionamien
to de las nuevas líneas de auto
buses para la capital comenzará 
a partir del próximo 18 de octu
bre, “prácticamente casi con 
toda seguridad”. Como se 
recordará, LA TRIBUNA ya 
adelantó esta noticia hace unas 
semanas. Esta fecha ha sido ele
gida para aprovechar, asimismo. 

lo realizado era correcto”. Los 
vecinos de esta comunidad 
quisieron ya en la tarde del 
lunes hablar con el concejal, 
“pero se nos dijo que no esta
ba”.

Cano de Mateo instó a los 
vecinos a realizar una instan
cia para ser estudiada en la 
Comisión de Urbanismo, a 
celebrar el próximo jueves día 
8 y así solucionar este pro
blema.

De esta forma, los repre
sentantes de la comunidad de 
vecinos consultarán a la 
Cámara de Propiedad Urbana 
“para saber cuáles son nues
tros derechos” y denunciarán 

la entrada en vigor de las nue
vas lanzaderas AVE.

El concejal indicó que ya 
están encajadas todas las líneas 
después de varias reuniones con 
Iberconsa, concesionaria de los 
autobuses de la capital y des
tacó que este adelanto ai futuro 
Plan de reordenación del tráfico 
se debe a que este cambio, “no 
tendrá mucha incidencia”.

Villarino pretende durante 
esta semana tener una reunión 
con todos los grupos políticos 

el caso en la Oficina de 
Consumidor.

Por otro lado, en la noche 
de ayer tuvieron una reunión 
para estudiar los pasos a 
seguir en este contencioso con 
el Ayuntamiento y el centro 
comercial. Las obras, iniciadas 
el pasado lunes, quedaron 
paralizadas ayer, y según 
manifestó un vecino, “estarán 
así hasta el próximo lunes, 
según nos ha comunicado José 
Cano de Mateo”. Por otro 
lado, los vecinos destacaron 
que si el Ayuntamiento no 
hacía caso a sus peticiones 
tomarían medidas más enér
gicas, “como presentar una 
demanda al juzgado”.

Este diario ha querido 
ponerse en contacto con el 
concejal de Urbanismo duran
te toda la tarde del lunes y 
el día de ayer, pero la con
testación ha sido que el con
cejal estaba fuera de su des

representados en el Ayunta
miento para presentarles el pro
yecto, “y así ser aprobado si 
es posible en esta reunión, en 
la comisión del próximo jue
ves”. Como se recordará las 
modificaciones afectarán a las 
actuales cuatro líneas; la 1 y 
2 serán ampliadas en su recorri
do actual y por lo que respecta 
a las líneas 3 y 4 serán modi
ficadas en gran parte. Una de 
estas será la futura línea “cir
cular” que rodeará la capital. 

pacho, a pesar de que le fue
ron dejados varios avisos.

Ante la ausencia de decla
raciones del concejal, LA 
TRIBUNA quiso conocer el 
porqué de la retirada a última 
hora del lunes del permiso de 
obras al centro comercial y 
habló con el concejal de Poli
cía, Emilio Villarino. Este des
conocía en profundidad el 
asunto, aunque sí señaló que 
las obras fueron aprobadas en 
comisión y destacó que “el 
Ayuntamiento quería solucio
nar los atascos de esa zona, 
y de ahí el retranqueo de la 
acera unos metros para que 
puedan descargar los camio
nes en el centro comercial sin 
molestar al tráfico de la ron
da”. Por último, Villarino 
pidió la colaboración de los 
vecinos y anunció que el 
retranqueo pretende ser de 
toda la acera hasta la esquina 
de la calle Olivo.

“pero que para ser rentable va 
a recorrer también parte del 
centro”. Por otro lado, el con
cejal de Tráfico comenzará la 
próxima semana a trabajar en 
el pliego de condiciones de la 
futura zona azul, que quiere ser 
implantada por el Ayuntamien
to. Villarino destacó, que, pro
bablemente, para antes de fina
lizar el año entre en vigor todo 
el plan de reordenación del trá
fico, zona azul, privatización de 
la grúa, etc.

en “El Vicario” y 7,8 
Torre del Abraham, ' 
representa una situack 
tivamente mejor de lo 
preveía para esta fecha 
se programó la cam 
explotación en el pasa 
de abril, según explica 
de la Confederación d 
diana.

La menor evaporack 
ligeras aportaciones pt 
en los embalses, come 
cuencia de la climatok 
mayo y junio, han sido 
importantes en esta mej 
ción final.

Pese a encontrarse los 
ses cerca de sus niveles 
de utilización, la calida 
aguas embalsadas se 
tenido dentro de nivel 
tables, según muestran! 
tados de la intensa cara 
análisis efectuados.

Gracias a la leve mej 
respecto a previsiones 
podido aportar un 
volumen para riego de 
en Peñarroya y de p 
en Torre de Abraham.

Ha de destacarse la 
ción a la situación d 
utilización del recurso 
regantes, propiciada po 
na gestión y correcto 
general de las Comunl 
Usuarios, y su coordina 
la Confederación Hid 
del Guadiana y el ac 
tal situación con la • 
ción de cultivos de 
demanda, (girasol, ce 
en general el ahorro ca 
por la mayor concienc 
usuarios y comunid 
regantes.

Para los años venK 
volumen de recurso d 
permite asegurar en i 
los abastecimientos di 
poblaciones suministr 
de los embalses de ' 
y Gasset.

Si bien la situación 
mala de lo previsto, n® 
en el momento actual 
pone de recurso suW' 
atender las futuras nf 
de una campaña de n 
mal en ninguna de 
regables del sistema.

M.C.D.2022
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José Antonio Fernández, responsable de Coordinación Hidrológica no quiso desvelarías

Sobre el proyecto del PP de traer agua desde el Duero, creen que ^‘hay que hilar fíno para pedir trasvases

Pelayo MARTIN

2

OS

Hilar fíno

y en especial 
Ciudad Real”.

la provincia de 
Calificó el Plan,

se los 
eles 
alida
se

nivel 
;ranl

cani

por último, de absolutamente 
necesario y en general, de muy 
correcto, aunque matizó que 
deben realizarse algunas pro
puestas de mejora”.

vem 
so t 
en 1 
)S di 
listi
de f

sen tar éstas, como ya anticipó LA TRI
BUNA, fue ampliado hasta la primera 
semana de noviembre. El responsable de^ 
la Junta no quiso desvelar el contenido 
de las alegaciones.

iño 
dad
3S di
,7 H

se la 
in d 
:urso 
lape

a, 

o

tón
3, n*) 
tual 
ufic' 
s n
jen 
de 1 
la.

III
mdez comentó que aún 

isa, “pues hasta dentro 
es todavía hay plazo 
íntarlas, pero estamos 

ya todas las propues-

(3 castellano- manchega también se 
ja los diferentes organismos, tanto 

como privados, que presentarán 
ws al borrador del Plan Hidro- 
^(1 Guadiana. El plazo para pre-

lor general de Cooor- 
Hidrológica no quiso 
elcontenido de las ale- 
que presentarán, aun- 
lacó, que la provincia

Antonio Fernández, 
oeneral para la Coor- 
Hidrol0gica.de la Jun- 
Ó a este diario que 

mo regional tiene pre
ñar la facultad de pre- 
egaciones al borrador 
Hidrológico del Gua

La Junta castellano-manchega presentará 
egaciones al Plan Hidrológico del Guadiana

/ 7,8 
im, 
uaci' 
e lo 
echa 
:am 
pasa 

licau 
5n d

)raci 
s pr 
;omo 
nato 
sido 
i raej

mej 
iones
un 
’O de 
le p 
lam.

11 Real está contem- 
inuchos de estos pun- 
inión del borrador del 
cuanto a lo que va 
a la región, cree que 
beneficioso y “puede 
ación a la escasez de 
padece nuestra región,

José Antonio Fernández 
también habló del proyecto del 
Partido Popular, que trata una 
posible solución a la escasez de 
agua en la provincia, trasvasan
do agua del Duero, y que fue 
presentado por el diputado 
nacional del mencionado par
tido, Blas Camacho, hace unas 
semanas.

Para Fernández, el proyecto 
parece que “el sólo lo ha visto 
desde un agujerito y ha dado 
la solución”, pero añadió, que 
decir que el Guadiana tiene 
déficit y que es necesario un 
aporte de agua, “ya está dicho 
en el Plan Hidrológico Nacio
nal”. En este sentido también 
se manifestaron, días atrás, dife-

rentes entidades y organismos 
relacionados con el agua; en 
cambio, cabe recordar, que Blas 
Camacho ha preguntado dónde 
está contemplado este proyecto.

El director general señaló, 
asimismo, que aunque ño cono
ce en profundidad el caudal y 
recursos del Duero, cree qu'é' 
no está clarp que fin la zona 
que tiene proyectado el ' PP 
recoger agua para eli^uadiana 
tenga excedentes, “para apor
tamos agua” y destacó con res
pecto apesta política-de sumi
nistro de unos ríos a otros que 
“hay que üilar muy fino para 
pedir ^trasvases”.

Para Fernández, la obra pro
yectada por el Partido Popular, 
no puede ser realizada ni en 
un año ni en dos, “como pre- 
veen, ya que no se trata de una 
pequeña obra de conducción de 
aguas sino algo más importante, 
como es quitar caudal a otro 
río”. Por último, manifestó que 
están estudiando las posibles 
recuperaciones para los acuífe
ros 23 y 24. La Junta tiene preparada sus alegaciones al Plan

Cto3 
nuni 
rdina

Hid 
1 ac 
lai 

de 
>
-o CO 
lienei 
unid

¿Deseas un coche? ¿El mejor, el que más refleja tus gustos, 
el que está más de moda? No te preocupes.
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Los hechos, en los que otro joven resultó muerto por herida de navaja, ocurrieron el verano pasado

El Fiscal pide 15 años para uii joven 
de Puertollano, acusado de homicidio

La Defensa considera que no hubo intencionalidad por parte del acusado

El ministro 
respuesta a 
reafírma la 
gratuidad i 
enseñanza

El juicio contra un Joven de Puertollano, Juan Carlos 
Roque Calero, acusado de homicidio, comenzó ayer en 
la Audiencia, pero no quedó visto para sentencia por 
la ausencia de dos testigos y de los forenses. La vista 
oral contra Juan Carlos Roque, para el que el Fiscal 
pide una pena de quince años, se reanudará el viernes.

Francisco Javier PEÑA

Los hechos juzgados 
ocurrieron el 29 de julio de 
1991, en una casa de la calle 
Fernando el Católico de Puer
tollano. Allí, otro joven, Juan 
Ramón Muñoz Redondo, 
murió como consecuencia de 
la herida de navaja que sufrió 
en la base del ventrículo dere
cho, en el corazón.

El acusado, Juan Carlos 
Roque Calero, reconoció que 
“pinchó a Juan Ramón en el 
pecho en un movimiento ins
tintivo, al ver que se me echa
ba encima”. Juan Carlos 
Roque hizo previamente un 
relato de los hechos, en el que 
explicó que fue a la citada 
casa, donde iba habitualmente 
a comprar droga, a desempe
ñar una gargantilla de oro de 
su madre.

Allí estaba Custodia Here
dia, junto a su hijo Severiano 
Utrera, otras personas tam
bién de raza gitana, y el falle
cido, según afirmó Juan Car
los Roque. Este continuó rela
tando que Custodia Heredia 
se negó a entregarle la gar
gantilla, y el resto a amena
zarle para que se fuera de la 
casa.

Juan Carlos Roque declaró 
ayer que en ese momento les 
insultó, y ellos sacaron varias 
navajas: “El hijo de Custodia,

Severiano se vino hacia mí y 
tras un forcejeo me hice con 
su arma”. En ese momento, 
añadió, cuando tenía la navaja 
de Severiano cogida con las 
dos manos, Juan Ramón se 
abalanzó sobre él y al intentar 
quitárselo de encima con un 
movimiento instintivo le pin
chó a la altura del pecho.

Juan Carlos Roque afirmó 
que se sintió acorralado y con 
miedo, por lo que salió de 
la casa corriendo hacia la 
calle, donde en un coche le 
esperaban dos amigos. Ade
más, justificó su conducta por 
encontrarse muy nervioso y 
con el síndrome de abstinen
cia.

La primera testigo en decla
rar fue Custodia Heredia 
López, quien afirmó que no 
conocía a Juan Carlos Roque 
ni éste había estado antes de 
aquel día en su casa. También 
negó que vendiera droga, y 
que hubiera empeñado una 
cadena de oro al acusado.

Según su relato de los 
hechos, Juan Carlos Roque 
entró en su casa, que tenía 
la puerta abierta, pinchó a 
Juan Ramón y salió corriendo 
sin dar ninguna explicación. 
Custodia Heredia señaló que 
la presencia de Juan Ramón 
en su casa se debía a que éste 
había estado trabajando en la 
reparación del techo. Además,

El juicio se reanudará el próximo viernes en la Audiencia.

negó que su hijo llevara navaja 
y dijo que éste entró cuando 
salía de la casa Juan Carlos 
Roque.

Por su parte, Severiano 
Utrera Heredia declaró que 
no vio lo sucedido y que cuan
do llegó a la casa se encontró 
con el acusado, que salía 
corriendo. Sin embargo, en 
una declaración previa, en la 
Comisaría, sí había manifes
tado que vio el hecho.

Tras estos testigos, estaba 
prevista la comparecencia de 
Miguel Angel Sánchez Fer- - 
nández y Manuela López 
Romero (los amigos del acu
sado que le esperaban fuera 
de la casa en un coche), pero 
no estuvieron presentes por 
encontrarse en la Prisión Pro
vincial de Ciudad Real. Tam
poco pudieron asistir los 

forenses para la realización de 
la prueba pericial. Por este 
motivQ, el juicio quedó apla
zado hasta el viernes.

El Ministerio Fiscal, en las 
calificaciones provisionales, 
considera que los hechos son 
constitutivos de un delito de 
homicidio, con el agravante de 
reincidencia, y pide para Juan 
Carlos Roque Calero una 
pena de quince años de reclu
sión menor y una indemniza
ción de un millón para los 
padres del fallecido.

Por su parte, la Defensa , 
califica los hechos como un 
homicicio por imprudencia, ya 
que considera que Juan Carlos 
no tuvo ánimo de matar ni 
de herir. Por este motivo, al 
faltar la intencionalidad, la 
pena solicitada es de un año 
de prisión menor.

El ministro de £ 
Ciencia, Alfredo pj 
caba, afirmó que 13 
en España es efectá- 
tuita, en su contes 
pregunta formulada 
tado popular por [ 
Eduardo Rodríguez 
El ministro explicó, 
tuidad es total, an 
los elementos básiq 
de un puesto escola 
nes educativas, gas 
fesorado, material 
de los centros y gas 
tenimiento de los ra

El titular de £ 
Ciencia manifestó 
transporte, ni la j 
el comedor son g 
tables al 97 por d 
familias, “y con toe 
a aquellas cuyos hi 
en centros público* 
ñas familias que op 
tros privados cono 
están muy lejos de 
y, en estos casos, 
sufraga el transpon

Antes de finafc 
vención, Pérez 
expresó su conven 
que los libros son 11 

las familias, pero s 
el coste del calzad 
tido se imputen al 
curso. El ministro 
su intervención ei 
que las administra 
cas, el Ministerio, 
mientos y las ( 
autónomas sufras; 
de texto a aquellas 
más lo necesitan.

En el caso con 
zonas rurales, Pén 
explicó que se cor 
para libros a aquí 
que más difícilnu 
costearse este gash

AVISO
UNIVERSIDAD DE 

CASTILLA-LA MANCHA 

CURSO DE APTITUD 
PEDAGOGICA

El plazo de matrícula para el Curso 
de Aptitud Pedagógica (C.A.P.), 
correspondiente al Curso 92-93, que
da abierto desde el día 5 al 16 de 
octubre.
Los interesados deberán dirigirse a la 
Secretaría de la Escuela de Profeso
rado de E.G.B., Ronda de Calatrava, 
s/n. Ciudad Real, de 10 a‘ 13 h.

Ciudad Real, 1 de Octubre de 1992

El Diario La Tribuna de Ciudad Real, comunica 
que D. ANTONIO QUINTANA VINUESA ha dejado 
de prestar sus servicios en esta empresa desde 
día 24 de Agosto de 1.992, lo cual se hace público 
para su general conocimiento.

LA GERENCIA

Moto Pizza

C/ DOCTOR CHOCANO, 14 
VILLARRUBIA DE LOS OJOS 

TELEFONO: 89 85 88

EL PERIO 

DE 

CIUDAD 

Y PROVI

La Tfi 
----- da CJud»d

SE ENTE 

TODO! 

MANTI 

inforM
A SAN PAN 
Abogado de los 
ciles y des® 

Reza nueve 
durante nueve 
tres deseos, o” 
dos y dos W 
noveno día P 
aviso. Se cumP 

no to creas.
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Clio
Clio es el coche que tú deseas.

El más atractivo del momento. Por eso queremos ponértelo

fácil: Ahora puedes comprártelo desde 10.000 pts. al mes

el primer año. Es una oportunidad única.

Ven a informarte a tu

concesionario Renault

0 llámanos al 900 100 500.

Tu deseo se ha cumplido.
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También tenemos para ti otras condiciones excepcionales 

de financiación desde el 10% de entrada y hasta 48 meses.
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DESDE10.000 ptas:almes.
EL PRIMER AÑO. ENTRADA: 350.000 PTAS.
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s. ^Oiinsula y Baleares. I.V.A. y transporte incluidos. Ejemplo de íinanciación con Renault Fmancución a 4 anos. Oferta válida hast.i el 31 de OctuL.c. No acumulable a otras ofertas promocionales.

''^ 2.000 instalaciones a su servicio. RENAULT rrt omirnda lubrn anlrh eir
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El sindicato explicó, en rueda de prensa, la mala situación de la enseñanza en la provincia

CCOO quiere realizar una jornada 
reivindicativa durante este trimestre

FETE-UGT: El 
MEC agravia a 
los profesores t 
enseñanza 
privada

El número de alumnos por aula no está siendo cumplido, según la central sindical

El sindicato Comisiones 
Obreras explicó ayer la 
mala situación de la ense
ñanza no universitaria en 
la provincia. Para ello, el 
sindicato ha realizado 
durante los primeros días 
del presente curso, una 
encuesta para conocer las 
deficiencias de los centros.

Pelayo MARTIN

Comisiones Obreras ha rea
lizado un muestreo aleatorio 
en varios centros de enseñan
za pública no universitaria en 
la provincia de Ciudad Real. 
La intención del sindicato ha 
sido tener unos datos lo sufi
cientemente significativos 
para conocer la situación en 
la que se encuentran los dis
tintos centros de enseñanza en 
nuestra provincia.

En esta encuesta se preten
día conocer los factores que 
podrían incidir en la norma
lidad del desarrollo de las acti
vidades lectivas, tales como 
plantillas, obras, ratios, hora
rios lectivos del profesorado, 
etc.

Debido a estos resultados 
y a la mala situación de la 
enseñanza, CCOO va a hacer 
una jornada reivindicativa, 
“queremos la ayudas de los 
padres y profesores”, para lle
varía a cabo durante el primer 
trimestre del presente curso.

Pedro Pérez Valiente, 
secretario provincial de Ense
ñanza de CCOO, explicó la 
encuesta destacando que 
muchos centros de enseñanza 
no cubren las plazas vacantes.

El total de centros con inci
dencias varias en la provincia 
son el 93 por ciento del total

Angel J. Lafuente presentó una colección
de óleos en la sala del Ayuntamiento
Carmen OBREGON

Ayer fue inaugurada una 
nueva exposición de pintura en 
la sala del Ayuntamiento de 
Ciudad Real, con numerosos 
óleos y plumillas del artista, 
nacido en Porzuna, Angel José 
Lafuente. Hasta el día 18, más 
de treinta de sus cuadros con 
un estilo realista definido por 
el propio autor, permanecerán 
a la venta, para pasar después, 
alguno de ellos, al Museo Muni
cipal Villaseñor con motivo de 
la exposición del colectivo 
“Mancha 10” al que el pintor 
pertenece.

Relieves y efectos de textura, 
perspectiva en interiores utili
zando paisajes que se dejan ver 
a través de puertas y ventanas, 
pinceladas definidas y precisas, 
paisajes de colores intensos 
especialmente la gama de los 
tierras y un gran número de 
personajes de historia con plu
milla y rotring, conforman la

Comisiones Obreras criticó la política seguida desde el MEC RUEDA VILLAVERDE

1

y con obras son el 48. Por 
otro lado, los colegios e ins
titutos con horarios de más 
de 18 horas lectivas superan 
el 43 por ciento.

El número de alumnos por 
aula, según lo marcado por 
la LOGSE, tampoco está sien
do cumplido en muchos cen
tros de la provincia. Para 
CCOO, las aulas sobrecarga
das son del 38 por ciento; en 
primaria este mismo porcen
taje y en secundaria, llega has
ta el 43 por ciento. La LOGSE 
señala que deben haber no 
más de 30 alumnos en EGB 
y no más de 20 en preescolar. 
Pérez Valiente comentó, asi
mismo, que las expectativas 

selección más importante de las 
obras elegidas por el pintor para 
esta exposición.

Angel José Lafuente inició su 
carrera artística a temprana 
edad, su afición por la pintura 
se vio acrecentada por el apoyo 
de un profesor. Años más tarde 
se presentó a un concurso del 
que obtuvo un premio e ingresó 
en la escuela de Artes y Oficios 
de Ciudad Real, ciudad donde 
vive desde hace varios años. 
Delineante de profesión, Angel 
José Lafuente considera que su 
trabajo no influye en su obra, 
aunque se deja apreciar a la 
hora de configurar edificios.

En la actualidad trabaja en 
la Escuela Taller de una loca
lidad de la provinvia. Considera 
que sus cuadros pierden la nos
talgia de las obras en el momen
to en el que abandona el caba
llete, “aunque claro está, siem
pre sientes especial predileción 
por aquéllos que más trabajo 
y tiempo te ha costado realizar.

1 I
R

creadas en las aulas de infantil 
(para niños de tres años) no 
han sido cumplidas.

También denunció que el 
MEC no facilita al profeso
rado los centros donde pueden 
ser cubiertas las plazas vacan
tes, “ni la situación en el que 
están” y culpó a éste del des
conocimiento sobre la reforma 
de la Formación Profesional.

La semana próxima, miem
bros del sindicato visitarán 
todos los centros de enseñan
za, “ya que es necesario una 
ley de finaciación que haga 
viable la LOGSE”. Respecto 
a la enseñanza privada, el 
secretario provincial de 
CCOO de la Enseñanza dijo 

El autor posó ante uno de sus cuadros RUEDA

í fe

t

que existen un estancamiento 
en las conversaciones y des
tacó que algunos sindicatos 
quieren discutir sólo las con
diciones económicas, ” y esto 
va a ser peor, porque se dejan 
de lado las cuestiones labo
rales”. Por último, con respec
to al personal laboral del 
MEC, Pérez Valiente indicó 
que no son cubiertas las sus
tituciones ni las vacantes que 
surgen; tal es el caso del Ins
tituto Dámaso Alonso de 
Puertollano. Las críticas tam
bién fueron dirigida.s al Minis
terio por no realizar la revi
sión anual médica, “no la han 
hecho nunca y prefieren pagar 
las multas de 250.000 pesetas”.

El sindicato FETE-UGT 
afirmado que el MEC este 
no va a cumplir el Acuerdo 
Analogía Retributiva, con 
que “incumplen una ley 01 
nica, desoyen una resolución 
Parlamento y agravia conipj 
tivamente al distanciar [ 
cada año los salarios de es 
profesores con los de susci 
pañeros de enseñanza públK 
FETE señala que las patrom 
del sector, tras ocho meses 
negociación, “mantienen 
duras posturas al pretem 
aumentar el horario de jomi 
en contra de lo pactado en 
actual convenio en vigor y i 
ofrecer nada a cambio. Asirt 
mo se niegan a acordar poí 
vía urgente los aspectos reí 
butlvos, para no correr el riel 
de que estas cantidades será 
gresen al Tesoro y las pierJ 
los trabajadores”. FETEj 
pedido a patronal y sindica 
que intensifiquen las negod 
ciones para la firma del d 
venio, o al menos, un pacta 
retribuciones. También han! 
gido al MEC el cumplimiej 
del Acuerdo de Analogía, |

La exposición 
“Arte y Energíi 
estará abierta 
este mes en el 
López Villaseñi

La exposición “Arte y Efl 
gía”, que es una iniciativa 
Unión Fenosa en esta capí 
permanecerá abierta desda 
día 9, durante todo el mea 
octubre, en el museo municl 
“Manuel López Villaseñoa

En esta segunda edicióil 
pretende superar el primij 
diseño de la exposición, baa 
en la mera presencia de ol 
producidas por empleados)! 
hijos, para dar entrada a el 
ciones de artistas consagra! 
La empresa organizadora sel 
que el salto cualitativo es, i 
tamente ambicioso”. I

A este propósito contri! 
la empresa eléctrica VJ 
Fenosa con la aportación di 
Colección de Arte, formad! 
su mayor parte por las ai 
siciones realizadas en lasl 
Mostras de Pintura y Esciil 
convocadas por la empresa 
los años 1989 y 1991, enl 
Coruña. 1

Este proyecto cultural-1 
cuenta con la colaboración! 
Ayuntamiento de Ciudad V 
tiene una doble naturalezl 
arte, que es universal en snl 
guaje y en su mensaje; y 
gía, como testimonio ó® 
razón de ser de la erow 
organizadora. Esta prefl 
con esta exposición en el 
del museo “Manuel 
Villaseñor” dar a la 
“Arte y Energía” un rann® 
verdadero acontecimiento 1 
tura!. |

M.C.D.2022
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Nueva conducción de petróleo
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I I
oleoducto que sustituirá al actual (izquierda) situará a la refinería de Repsol Petróleo de Puertollano entre las importantes de Europa.

orií
) en Será construido antes de 1995 para unír las refinerías de arribas localidades y sustituirá ai actual, que trae el crudo desde Málaga 

i El oleoducto Cartagena-PuertoUano consolidará la 
5 re ™ 

«refinería manchega entre las principales de Europa 
fE
.día EI portavoz del Grupo Repsol aseguró que no habrá situaciones dramáticas en Repsol Química

jctc la refinería de Repsol Petróleo en Puertollano se con- 
lan v¡lidará como una de las principales de Europa -por
mie ius niveles de producción y por su alta tecnología-, una 
1 lez que entre en servicio el oleoducto Cartagena-Puer- 
— \{illano, que sustituirá al actual.

Ana BARCENILLA

j'n La de Puertollano es la única 
5“ efinería de interior del país, 
j es el complejo petroquímico 

spañol que presenta mayor 
J medad de producciones.

El oleoducto que la Compa- 
IK Ía Repsol S.A. construirá antes 

le 1995, para unir las refinerías 
le Cartagena y Puertollano, 
opondrá una inversión de 
Í.000 millones de pesetas, 
egún una nota de prensa difun-

ca
tlV3

Ma por la Consejería de Pre- 
g^jj Üencia de la Junta de Cas- 

Mancha, aunque desde 
Linio 
eñoi 
ción 
rimi

e ( 
os
a

lepsol Petróleo de Puertollano 
eha señalado en diversas oca- 
iones que el presupuesto será 
3 torno a los 30.000 millones, 
ti proyecto, que se recoge 

tnlro del plan de inversiones 
la compañía 1991-1995, se

ase

Kuentra en fase de ingeniería 
isica, y es la empresa Initec 

^^f^encargada de elaborarlo.
El nuevo oleoducto tendrá

S, M longitud de 347 kilómetros
ona doble tubería: Una para 

atril ansportar el crudo desde Car- 
^' §ena a Puertollano, y otra que 

•n® msportará los productos deri- 
aa®' dos del petróleo entre las dos 
> 3® ilinerías. La capacidad total de 
Ia5 insporte.s será de nueve millo- 
scal s de toneladas anuales. La 
resa lesión del oleoducto en fun- 

fiU innamiento alcanzará los 
fenta y cinco kilos por cen- 

:al. nctro cuadrado.
ción La nueva conducción infer
id 8 tnunicará las refinerías de 
ileí sombreras, en Cartagena y de 
isu “íriollano, permitiendo una 
Ia« iyoi integración operativa 

di ’lte las dos factorías, y entre 
;nip ^yentajas se destaca que per- 
ireii itirá incrementar la capacidad 
dm •Puertollano y enviar a la 

M Hit centro destilados medios 
lililí naftas producidos en Carta- 
añil y Tarragona.
ato El futuro oleoducto conso

lidará la factoría manchega 
como una de las principales 
plantas europeas de refino, tan
to por producción, con más de 
6 millones de toneladas al año, 
como por su alta tecnología, 
según declaró ayer el portavoz 
de Repsol, Jose García Perro
tes. En una nota de prensa 
remitida por la Consejería de 
Presidencia, se señala que el 
nuevo oleoducto atravesará 
varios municipios de Albacete 
y Ciudad Real, según consta en 
el proyecto presentado por la 
multinacional petrolífera ante el 
Ministerio de Industria. El pre
supuesto total de las obras de 
construcción lleva aparejada 
una inversión de 15.000 millones 
de pesetas en el trayecto del 
oleoducto por la comunidad de 
Castilla-La Mancha, y otros 
12.000 millones en su recorrido 
por la comunidad murciana.

Este oleoducto sustituirá al 
actual Málaga-Puertollano y 
resolverá los problemas urba
nísticos que ocasionaba en 
Málaga la terminal de descarga 
de crudo, que había quedado 
dentro del casco urbano de la 
ciudad.

Respecto a la situación en 
la factoría de Repsol Química 
de Puertollano, el portavoz del 
Grupo negó que vaya a pro
ducirse ninguna situación trau
mática, y dijo que siempre que 
se ha producido en la empresa 
un ajuste de personal ha-sido 
de acuerdo con los sindicatos 
y sin que en ningún caso se 
produjese una situación de 
desamparo de los trabajadores. 
Sin embargo, García Perrotes 
reconoció la existencia de una 
crisis mundial que está atrave
sando el sector químico, aunque 
señaló que esta circunstancia 
adversa se verá amortiguada en 
la factoría de Puertollano por 
tratarse de una petrolera mte- 
grada que puede alterar las 
líneas de producción.

Puertollano ha respondido bien a esta campaña, explicada el domingo desde una mesa en el Paseo de San Gregorio.

JJ.SS. inicia una campaña de 
ayuda al pueblo de Somalia

A.B.

Las Juventudes Socialistas 
(JJ.SS.) de Puertollano han ini
ciado una campaña de ayuda 
a Somalia, en colaboración con 
la Cruz Roja local.

El objetivo de la campaña 
es recaudar fondos con destino 
al pueblo somalí y, según expli
có el presidente de las Juven
tudes Socialistas, José Angel 
Romero Aliaga, esta campaña 
ha sido el pistoletazo de salida 
de futuras actuaciones del 
colectivo juvenil para ayudar a 
grupos desfavorecidos. Añadió 
que “aunque la situación de 
Somalia no es un problema 
local, tiene la magnitud sufi
ciente como para que hayamos 
comenzado por intentar ayudar

les un poco”.

Información sobre Somalia

La campaña pro-Somalia 
comenzó el viernes con un 
buzoneo y reparto de octavillas, 
“realizadas dentro de nuestra 
modestia económica, y el 
domingo pasado instalamos una 
mesa en el Paseo de San Gre
gorio informando sobre la cam
paña.

La gente respondió muy bien 
aunque no sabemos todavía el 
dinero que se habrá aportado”, 
según dijo Romero Aliaga.

Las Juventude.s Socialistas 
solicitaron la colaboración de 
la Cruz Roja por la raigambre 
y credibilidad de esta institución 
en Puertollano.

Las personas interesadas en 
ayudar económicamente al pue
blo de Somalia pueden hacerlo 
a través de la cuenta número 
21-8800/0 abierta en el Banco 
Bilbao-Vizcaya por la Cruz 
Roja española.

En breve, las Juventudes 
Socialistas pondrán en marcha 
una campaña antidroga en 
Puertollano: “Anteriormente no 
habíamos hecho ninguna actua- 

' ción de este tipo como colec
tivo, pero queremos hacer cam
pañas de sensibilización hacia 
problemas que realmente exis
ten en nuestro entorno y sobre 
lo.s que es importante volcarse, 
como una campaña antidroga 
que vamos a empezar muy 
pronto”, según anunció José 
Angel Romero.
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Los ochocientos millones de pesetas de la inversión serán asumidos por la Junta de Conjunidades

Ciento veintiocho viviendas de promoción pública 
serán construidas a principios del próximo año

La piscina cubierta será otra de las obras a ejecutar en el 93

Valdepenas contará el próximo año con ciento veintiocho 
viviendas de promoción pública más, que serán ubicadas 
en la barriada de San Nicasio, en unos terrenos cedidos 
gratuitamente por el ayuntamiento. El coste de la inver
sión, 800 millones de pesetas, será asumido por la Junta 
de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Elisa LADERAS

Un total de ciento veintio
cho viviendas de promoción 
pública se construirán en Val
depeñas a principios del próxi
mo año, con una inversión que 
supera los ochocientos millo
nes de pesetas, según indicó 
el concejal de Urbanismo Car
los López.

El coste de este grupo de 
viviendas será asumido por la 
Junta de Comunidades de Cas
tilla-La Mancha mientras que 
el ayuntamiento cederá gratui
tamente los terrenos para su 
construcción, ubicados en la 
barriada de San Nicasio.

El número de viviendas que 
se construirán el próximo año 
se ha incrementado en 38 más 
de las contempladas en el pro
yecto inicial que fue desesti
mado por la Consejería de 
política territorial, al no cum
plir los requisitos exigidos para 
este tipo de viviendas, afirmó 
López.

Entre las obras que se eje
cutarán el próximo año des
taca también la piscina cubier
ta cuyo proyecto está prácti

camente terminado, con obje
to de poder contratar las obras 
antes de que finalice el año. 
La inversión prevista para la 
construcción de la piscina 
cubierta y una olímpica en el 
Polideportivo “Los LLanos”, 
asciende a trescientos treinta 
millones de pesetas.

Estas obras se enmarcan en 
la primera de las tres fases 
diseñadas para la creación del 
mencionado complejo depor
tivo, en cuyo estudio de^detalle 
se contempla además la cons
trucción de pistas de tenis, un 
albergue con capacidad para 
veinticuatro dormitorios, salas 
de uso polivalente y vestuarios.

También está prevista la 
construcción de una depura
dora por valor de seiscientos 
millones de pesetas, y el depó
sito de agua potable para Val
depeñas y Santa Cruz de 
Mudela por un montante que 
asciende a los trescientos 
millones.

El Ayuntamiento firmó por 
otro lado un convenio de cola
boración con Renfe para rees
tructurar la estación de ferro
carril y ampliar el paseo cen-

Carlos López, concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Valdepeñas.

■

tral hasta la carretera de Ciu
dad Real.

La administración local se 
hará cargo de la red de sanea
miento y el vallado con setos 
desde el parque hasta “La 
Veguilla”, mientras que Renfe 
creará una zona verde de 
aparcamientos.

El Ayuntamiento ha inver
tido treinta y cinco millones 

de pesetas para la adquisición 
del terreno donde construir 
viviendas, además de gestionar 
la compra de más de cincuenta 
mil metros cuadrados para 
zonas verdes.

Entre las gestiones realiza
das en Urbanismo a través de 
la Concejalía y oficina de 
obras se ha llevado ya a cabo 
a través del convenio suscrito

entre Unión Fenosa y el ayun
tamiento la* instalación eléctri
ca subterránea en el paraje “El 
Peral”, con objeto de evitan 
corto circuitos y cuya inversiónj 
supuso unos cuarenta millonea 
de pesetas, además de la renio-j 
delación de la plaza de toroa 
y el colector de saneamientJ 
de la tercera fase del polígona 
industrial. 1

El primer edil afirmó que llamar sindicalista al representante de este sindicato en la localidad '‘es un insulto a la clase trabajadora

El responsable provincial de empleo de CC.OO 
critica la actitud del alcalde de Villamanrique

El responsable provincial de empleo de CC.OO., Samuel 
Lomas, calificó en una carta abierta al alcalde de Villa
manrique, Bienvenido Torija, de inoportuna y subida de 
tono su “pública moción”, en la que el primer edil con
sidera que llamar sindicalista al representante de este
sindicato en Villamanrique

E.L.

Además, le acusó de apro
vechar su voto como miembro 
en una comisión de empleo, 
para trabajar antes que otras 
personas.

^En el escrito remitido a los 
medios de comunicación por la 
Unión Comarcal de CC.OO. de 
Valdepeñas, Lomas incidió en 
que el plan de zonas deprimidas 
es consecuencia de las movi
lizaciones de los trabajadores 
agrícolas y coordinadas por los 
sindicatos de clase y recuerda 
al primer edil, que este plan 
está dirigido prioritariamente a 
paliar los altos niveles de 
desempleo que afectan a este 
colectivo de trabajadores, sobre 
todo cuando tienen dependen
cias familiares que atender.

El sindicalista subraya que el 
representante de CC.OO. en 
esta localidad puso de manifies
to esta necesidad para que 
tuvieran preferencia sobre los 
trabajadores que no hubieran

“es un insulto”.
de soportar cargas familiares, 
con independencia de que se 
vean afectados “sus primos” y 
agrega textualmente que “no 
nos preocupan los parentescos 
familiares o políticos, solo nos 
preocupa la situación socioeco
nómica de los trabajadores”.

El responsable provincial de 
empleo de CC.OO alude a que 
la democracia no es sólo elegir 
alcaldes cada cuatro años, sino 
también “la participación y con
trol por los ciudadanos y los 
trabajadores”, refiriéndose a la 
poca participación que permite 
el comportamiento del primer 
edil en la comisión local de 
empleo. Samuel Lomas expresa 
asim ismo su deseo de finalizar 
con las discrepancias que en la 
actualidad se mantienen sobre 
este respecto, con objeto de 
normalizar el diálogo que 
redundaría en el objetivo 
común de trabajar por los inte
reses de los ciudadanos de 
Villamanrique. Para el alcalde 
de Villamanrique y según cons-

Para el alcalde, llamar sindicalista al representante de CC.OO. en la localidad, “es un insulto a la clase trabajadora
de

1^
^ 

^'
 '' V

ta en la moción, el secretario 
de CC.OO. miente cuando afir
ma que tres primos suyos figu
raban en la lista, aunque si bien 
uno resultó seleccionado al no 
haber participado en ninguno

de los planes de empleo pro
movidos por el INEM desde el 
año 1990 hasta el 92, pese a 
reunir todos los requisitos exi
gidos. La comisión local de 
empleo en Villamanrique está

formada por representantq 
CC.OO. y UGT, un con 
en representación del an 
miento al ser esta la ema 
contratante y el alcalde 1 
presidente de la comisión'

M.C.D.2022
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p/ concejal de Urbanismo informó de las últimas actuaciones urbanísticas tras el pleno ordinario

a os estatutos y bases de actuación en
an de Austria y Covadonga, aprobados

Vela contentó la ^^sorprendente envergadura^^ que está teniendo la revisión del PGOU

,^’oz del grupo municipal del PSOE de Alcázar 
de Urbanismo, Francisco Vela, informó a través 

meda de prensa de las últimas actuaciones en 
urbanística tras el pleno ordinario celebrado
feote. En dicha sesión, se aprobaron los estatutos 
je actuación en La Covadonga y Juan de Austria.
Domin VILLAREJO

i 53 sesión se aprobaron 
Z ífnte los estatutos y 

jctuación de dos uni- 
unas como La Cova- 
loan de Austria, junto 

I ide San Isidro y el 
1 de reparcelación de la 
/ de Cervera. Actuacio- 

jponen, según el coñ
eo más en el proceso

solares, un instrumento en el 
que se inscriben los terrenos o 
solares que permanecen larga
mente sin edificar con el único

fin de especular.
En este sentido y para evitar 

esta posibilidad, los terrenos en 
cuestión se inscriben en dicho 
registro. A partir de ese 
momento, el propietario cuenta 
con un plazo de dos años para 
edificar transcurrido el cual se 
verá obligado a vender a un 
precio catastral para la cons
trucción de viviendas sociales o

equipamientos colectivos.
Hasta el momento, en el 

Registro de Solares se han 
incluido varias ‘ fincas situadas 
en lugares céntricos de la loca
lidad y que llevap muchísimos 
años sin construir sin razón apa
rente, según explicó Francisco 
Vela. Así figura en el registro, 
el solar de la antigua fonda 
Victoria.

i i

Alcázar revisó su PGOU.

ación de aquella zona 
isición de varios cien- 
!es de metros cuadra- 
vivienda, en los dos 
tasos y para industria 
ado.
£0 Vela aprovechó 
¡litar la “sorprendente 
K“ que está teniendo 
fcdel Plan General de 
L Urbana en lo que
la su ejecución. Como 

Í^ílíste es uno de los 
lectrr
je“E 
evitan 
ersióiJ 
llonea 
remo] 

toros
riienta 
ligo no

k municipios que ha 
pian adaptándolo a 
ley del suelo y según 
Kel segundo, tras El 
ISanta María en cuan- 
1 nivel de ejecución, 
BÍtió que uno de los 
Íásicos del PGOU es 
lar una gran cantidad 
■ cuadrados de suelo 
wbanizable con el fin 
■sobre este mercado, 
B costes, y sobre todo 
reculación.
I los instrumentos 
Ila hora de conseguir 
lo es el registro de

i

l i

sá

i Sl

C
» i

ion
fofa

pentar su presen- 
• sociedad y pre- 
p recursos huma- 
pra a las próximas 

son algunos 
lobjetivos que se 
Irado el partido 
V de Alcázar de 

en la última 
| celebrada por el 
■ Ejecutivo Local. 
■ organismo que 

' fl secretario local.

O
-

itantq
1 COO

i emB 
Ide 1 
sión'

' Ortega, valoró 
®snte el trabajo y 

realizada por 
f de concejales 
h en el Ayunta- 
plcazareño y la 
F'óp que existe 
P representantes, 
p calificó como 
fías mejores de 
R”,
F la militancia 
I'le los grandes 
r planteados a 
p con el incre- 
r número de afi- 
btualmente de 
rPara finales de 
Flnientos.

MEBlíNELCUItSO 
ADQUIERA ACTUALIDAD ECONOMICA Y LLEVESE 
UN CURSO DE INGLES PARA PROFESIONALES
A partir de ahora, usted recibirá durante once semanas con su ejem- 
piar de Actualidad Económica, una entrega del BUSINESS MOVES. . 
Un curso de inglés práctico para profesionales, desarrollado por el presti
gioso King's College.
Ahora usted podrá estudiar o repasar su inglés mientras conduce o practica 
footing, ya que este método sólo requiere un apoyo teórico mínimo.
El curso consta de diez cassettes, un portacassettes, libro de texto y un diccio
nario inglés-español español-inglés con más de 5000 términos.

Reserve hoy mismo sus ejemplares de Actualidad Económica.

econonuACTUALIDAD
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El concejal de Cultura, Diego García-Abadillo, destacó la oportunidad que supone para fomentar el espíritu musical

La Escuela Municipal de Música abrió por 
primera vez sus puertas para sus 50 alumnos

Un

Tres profesores impartirán Pedagogía Musical, Preparación para el Conservatorio y Formación Musical

Cincuenta niños y jóvenes de La Solana se han matri
culado en la Escuela Municipal de Música, que fue 
inaugurada el pasado lunes. En esta escuela serán impar
tidas tres ramas, adaptadas a todas las edades. En 
primer lugar, Pedagogía Musical; las otras, Preparación 
para el Conservatorio y Formación Musical.

A. GARCIA CERVIGON

La Escuela Municipal de 
Música se ponía en marcha el 
pasado lunes con una matrí
cula de cincuenta alumnos. 
Estos estarán a cargo de tres 
profesores, que impartirán 
otras tantas ramas de cultura 
musical. Para el concejal dele
gado del Area de Cultura del 
Ayuntamiento de La Solana, 
Diego García-Abadillo, “la 
apertura de la Escuela supone 
una oportunidad para fomen
tar el espíritu musical”.

Las tres ramas de música 
que serán impartidas en la

tintas ramas cincuenta alum
nos, que asistirán a clase según 
el calendario fijado para los 
conservatorios de rango ofi
cial.

Profesores

nueva escuela serán estas:
Pedagogía Musical, en la que 
se han adscritos alumnos(as) 
de siete a diez años; Prepa
ración para las enseñanzas 
impartidas en los distintos cur
sos de Conservatorio, para 
niños de diez años en ade
lante; y por último. Formación 
Musical, para aquellos alum
nos que aspiren a instrumen
tista de la banda municipal de 
música.

En esta primera convocato
ria se han inscrito a las dis-

Se cuenta para profesores 
con Angel Sancho Moraga, 
licenciado, al que ayudará 
María Jesús Reguillo. El tema 
y los contenidos de pedagogía 
musical serán impartidos por 
el profesor Manuel Sancho.

La primera y fructífera 
semilla está echada con la 
Banda Municipal y la Acade
mia de educandos que hasta 
ahora ha llevado con generosa 
entrega Andrés Uriel Vinuesa. 
La Escuela que el pasado 
lunes se inauguraba refuerza 
la sementera con una nueva 
actividad y nuevos plantea
mientos respecto al tema; el 
objetivo siempre es el mismo, 
la posibilidad de aumentar 
nuestro grado de educación 
musical y adentramos en el 
sentido artístico que cada par
titura lleva implícito.

En esta dirección camina-

El objetivo es fomentar el espíritu musical entre los niños y jóvenes.
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ban las palabras de Diego Gar
cía-Abadillo, que además de 
encontrarse satisfecho por la

sino también aumentar la cul
tura intelectual de los alumnos
para que gocen y sepan dis-
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Imparte dieciséis cursos y talleres diferentes

La Universidad Popular 
cuenta con 500 alumnos

A.G.C.

La Universidad Popular 
comenzó el pasado lunes el pri
mer ciclo del presente curso con 
la puesta en marcha de dieciseis 
cursos y talleres. Algunos, pese 
a la recolección de vendimia, 
ya han comenzado su actividad. 
En total, el número de alumnos 
matriculados en esta U.P. de 
La Solana asciende a quinien
tos, aproximadamente.

Para la coordinadora de la 
Universidad Popular, Francisca 
María Serrano de la Cruz, la 
respuesta .sigue siendo muy 
favorable: “Hay cursos en la 
sección cultural como alfabeti
zación, con veinte alumnos, pre
graduados, treinta, graduado 
escolar, ochenta, y ampliación 
cultural, otros treinta, que han 
estado muy solicitados, lo que 
demuestra la mentalización de

inferior”.
La respuesta a nuestra oferta 

cultural y las adscripciones 
durante el período de matrícula 
no han parado, añade la coor
dinadora. “Cada uno ha bus
cado lo que más le iba a su 
personalidad y aptitudes; se han 
matriculado unos quinientos 
alumnos, y de esta importante 
cifra global de matrícula, las 
mujeres asisten más a la UP, 
un setenta por ciento por 30 
los hombres. Las profesiones 
que más predominan en el gru
po femenino es la de la con
fección y ama de casa”.

Del calendario también nos 
hablaba Francisca María Serra
no de la Cruz: “Este ciclo que 
el pasado lunes se inauguraba 
durará hasta febrero; de los cur
sos quiero hacer una mención 
especial al de ampliación cul
tural, que este año se impartirá

los ciudadanos cada vez más con el temario de primero de
por su formación.

Por otra parle, refiere la 
coordinadora, los cursos estre- 

, llas por así decirlo suelen ser 
siempre manualidades, con 
sesenta y tres alumnos(as), gim
nasia de mantenimiento, treinta 
y ocho, y el curso de corte y 
confección, que cuenta con 
veinticinco. Los talleres suelen 
tener siempre una matrícula

BUP en la denominación a dis
tancia y que supondrá un 
refuerzo y apoyo para todas las 
personas de nuestra localidad 
que se han matriculado como 
alumnos oficiales del IMBAD, 
con sede en el Instituto Maestro 
Juan de Avila de la capital”.

La sede de la Universidad 
Popular está ubicada en la plan-

didáctica en la localidad, acla
raba las posibilidades que aho
ra se abren: “La Escuela supo
ne una oportunidad para lodos 
los habitantes de fomentar el 
espíritu musical con vistas a 
crear no sólo profesionales.

en ese tiempo de ocio que 
todos tenemos”.

Para el próximo viernes, sin 
fijar lugar ni hora, está prevista 
la actuación de Magna Música, 
orquesta de cámara compuesta 
por cinco profesores catalanes

está buscando -segií|¡jp, 
cía-Abadilloel marco i
iglesia o ermita de la Iq j^Jc 
está patrocinado por port 
sejeria de Cultura de 1 pg^,
de Comunidades de
lía-La Mancha, dentr^ ^^^
programación de otoñ

La IJP de La Solana imparte 16 cursos y talleres.

i

ta segunda de la 
lura, con unas 
renovadas para

Casa de Cul- 
dependencias 
las distintas

actividades culturales que están 
abiertas a la participación de 
lodos los soianeros, y especial
mente, para aquellos que no 
tuvieron oportunidad para 
desarrollar o ampliar su base 
cultural. Hasta ahora miles de 
alumnos han desfilado por sus 
aulas, matriculados preferente-

mente en el apartado de área 
de conocimiento, que incluye 
alfabetización, preparación al 
pregraduado escolar, graduado 
escolar y ampliación cultural, 
además de mecanografía, inglés, 
informática, contabilidad, etc.

Los monitores de los distin
tos cursos y talleres gozan de 
total libertad para programar 
los objetivos de sus enseñanzas, 
siempre dispuestos a dinamizar
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Popular de La Solí 
su historia al mes
año 1985, cuand(
puertas financiada: 
lación Provincial r

*ide: 
ícta 
pod

tos
•■exc 
’I ve
■• de

miento de La SolaJ i*!^^ 
iguales. La demand

ó

los solaneros esta
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Tema candente

S

¡^animidad política en el Pleno del Ayuntamiento que estuvo centrado en el tema de la inseguridad

Todos los grupos apoyaron al alcalde 
en el tema de la seguridad ciudadana

José Manuel Díaz Salazar incidió en la prevención en la lucha contra los delitos

F

A seguridad ciudadana, 
^stión que en estos 
Rentos ocupa el interés 

población de Daimiel, 
el Pleno Ordinario 

aicipal que se celebró 
jasado lunes. Todos los 

' ipos apoyaron la actua- 
3 del equipo de gobier- 
ín este tema candente 

¡a localidad.
LT

Siendo éste uno de los
Y % que más ha preocupado 

a Corporación Municipal, 
\ de que hace casi año y 

dio tomara posesión, en él 
, , multiplicado sus actuacio- 

¡cuando la situación se ha 
w eriorado creando un estado 

malestar entre los daimie- 
’ os. Tanto el interés mos

to a través del equipo de 
ierno municipal como lo 

■^^^ KCto de. sus previsiones y 
jaciones, siempre dentro 

•"a estrecho marco que para 
*®S’'l Hipo de situaciones marca 
•"CQ ■ ley, fueron ampliamente 
*^ '’Í mocidas y apoyadas por 
por 
de

portavoces de los distintos 
pos municipales.

^® tomo una prueba más del 
lés que se ha tomado la 

^^®"' poración en esta cuestión. 
entendió que el debate 
licipal sobre la misma, fue- 
Bcluido en el primer Pleno 

se ha celebrado tras la 
Bción a la que anterior- 
be se ha aludido, debate 
fue abierto por el alcalde 
una amplísima y docu- 

ktada exposición del plan- 
biento que en este tema 
b realizado por el equipo 

Mobiemo municipal por él

IBmalizó José Manuel Díaz 
el estado de la segu- 

ciudadana en Daimiel, 
^■enzando por el origen de 

hechos que han llevado 
población a vivir momen- 
de preocupación, hechos 
en todo momento apuntó 
5on particulares de esta 

L Mad sino generales de 
sociedad que calificó 

h »violenta y de consumo, 
t dn respecto a las prime- 
H Díaz Salazar insistió repe

tente en que tanto la 
pdia Civil, como la Policía 
f en su labor de colabo- 
k había llevado a cabo 
actuación que se podía 
'iderar como la más 
ícta y “de la que todos 
podíamos sentir satisfe- 

Y dn cuanto a los 
■dos políticos de la cues- 
Explicó que la situación 
^1 venía de muchos años 
■ detallando las actuacio- 

.DI 
Solí 
nesi 
ind( 
ida[ 
al y
larf'*® ^^ habían llevado a 
¡ij ■ por la anterior Corpo- 

y por. la actual, cuyo stá^ 
ño< 
m'f'l

■ado era que en estos 
■íntos, con la detención 
encarcelamiento de los

Daimiel está preocupada por los últimos hechos delictivos acaecidos en la localidad.

11

principales sospechosos, en 
líneas generales “esta situa
ción estaba bajo control, aun
que ésto no significa que esté 
solucionado el problema de la 
delincuencia”.

Más adelante amplió esta 
apartado, insistiendo repetida
mente en que no bastan las 
medidas represivas en la lucha 
contra los delitos, sino que era 
fundamental todo lo que se 
podía incluir en el apartado 
de la prevención, refiriéndose 
en estos momentos a la socie
dad en que vivimos y a la 
necesidad de realizar un auto
crítica social, matizando que, 
aunque desde el Ayuntamien
to era poco lo que se podía 
hacer al respecto, era prciso 
que se elaboraran programas 
para vivir en paz y combatir 
la violencia.

Libertades

El portavoz del CDS, que 
intervino seguidamente en el 
debate, realizó una enérgica 
defensa del sistema de liber
tades, y aunque reconoció que 
las situaciones minoritarias de 
marginalidad son inevitables 
en la sociedad actual, “que es 
la que nos merecemos”, era 
el Juzgado, con pruebas en la 
mano, el que debía actuar 
contra personas muy concretas 
que realizaban hechos muy 
concretos; personas, dijo, que 
son más dignas de lástima que 
de ira.

La portavoz de IU resaltó 
dos cuestiones de la cuestión, 
aunque no eludió tratar otras 
más. Realizó una autocrítica 
social, “vivimos en una socie
dad que es calde de cultivo 
para estos problemas”, e insis
tió en que desde los órganos 
públicos se puede hacer un 
buen trabajo; recordó que

El Pleno Municipal del Ayuntamiento se hizo eco del tenia de la inseguridad

vivimos en un Estado de Dere
cho y que hay unas leyes que 
no se pueden saltar, pero que 
es importante imponer el 
orden público y que cuando 
se han impuesto se ha atajado 
el deterioro de la situación. 
El otro punto resaltado por 
Sacramento Sánchez Bermejo 
fue que no se puede permitir 
que cuatro individuos impon
gan una situación de psicosis 
general y que debemos impe
dir que nos invada el pánico, 
“el alcalde ha asumido su 
papel correctamente”, apuntó, 
“y a los ciudadanos hay que' 
pedirles colaboración, que no 
se dejen amedrentar y, mien
tras tanto, es preciso hacer la 
vida normal”.

El portavoz del PP consi
deró que el planteamiento a 
nivel local que había expuesto 
el alcalde era buenísimo, pero 
que él se reguntaba si se esta
ba haciendo lo mismo a otros 
niveles, criticando hechos con
cretos como la legalización de 

las drogas blandas, la actua
ción contra los grandes tra
ficantes y preguntándose que 
se está haciendo para la rein
serción y recuperación de los 
drogadictos, a los que calificó 
como enfermos, y en la lucha 
contra otras drogas entre las 
que podría incluirse el alcohol.

Cerró el debate la interven
ción del portavoz del PSOE 
quien felicitó a los demás 
protvoces por su comprensión 
y postura ante el problema 
que se había planteado. José 
Díaz del Campo profundizó 
en la necesidad de esta unión 
y la indispensable colabora
ción y participación ciudada
na.

En el apartado de urgencias 
de este Pleno, se acordó, a 
propuesta del CDS que se 
organicen una serie de charlas 
explicativas sobre lo que sig
nifica para España, y más con
cretamente, para estas tierras, 
la incorporación al Tratado de 
Maastntch.

Detienen en 
Bolaños a los 
autores de un 
atraco en 
Daimiel

Carmen OBREGON

La localidad daimieleña vol
vió a sufrir el lunes otro nuevo 
atraco. Alrededor de la una de 
la tarde, dos individuos enca
puchados entraron en una 
conocida agencia de viajes en 
la que se encontraban su pro
pietaria y una hermana de esta. 
Según ha podido saber LA 
TRIBUNA, momentos antes de 
que se produjera el atraco, las 
mujeres atendían a dos señores, 
mientras que algunos vecinos 
vieron como dos individuos 
merodeaban la calle en la que 
se ubica el local. La propietaria 
de la Agencia declaró a este 
diario que “debido al elevado 
número de atracos que están 
sucediendo estos días en Dai
miel, algunos comerciantes 
estamos cerrando las puertas de 
nuestros negocios y sólo los 
abrimos cuando vemos las caras 
de la gente a través de las cris
taleras, pero en este caso no 
me dio ni tiempo, los clientes 
se marcharon y cuando quise 
darme cuenta, dos individuos 
encapuchados penetraron en la 
Agencia amenazando a mi her
mana con una navaja que luego 
le pusieron en el cuello para 
que les diéramos todo el dinero 
de la caja”. Los gritos de la 
dueña de la Agencia, según 
indicó esta, pudieron ser la cau
sa que provocara la huída de 
los atracadores, no sin antes 
arrancar una cadena de oro con 
un colgante a una de las muje
res. “Yo no me daba cuenta 
de nada, señaló la propietaria, 
me dió un ataque de histeria 
cuando ví como amenazaban a 
mi hermana y eso hizo que no 
me fijara en el individuo que 
se encontraba enfrente de mí 
y que además portaba una 
navaja. Supongo que cuando 
éste me vio gritar, se asustaron 
y se largaron corriendo”. Los 
encapuchados se dieron a la 
fuga en una furgoneta Seat 
Trans, matrícula de Bilbao y 
poco después, según fuentes de 
la comandacía de la Guardia 
Civil de Ciudad Real, fueron 
detenidos en Bolaños, encon
trando estos en el interior del 
vehículo, la cadena y el colgante 
que sustrajeron a Ía dueña de 
la Agencia, además de una 
navaja de 15 centímetros de 
hoja, un hocino de iguales 
dimensiones, una defensa de 
madera de 42 centímetros y un 
radio-cassette. Los' presuntos 
atracadores, responden a los 
nombres de José Luis Porras 
Tejero, natural de Santurce 
(Vizcaya) y Félix González 
Moreno, natural de Mataró 
pero residente en Villanueva 
del Trabuco (Málaga). Este 
último fue detenido hace esca
sos días en Daimiel por llevar 
más de catorce papelinas de 
heroína, como informó en su 
día este diario. Por su parte, 
la propietaria de la Agencia 
declaró que, “los atracadores 
podrían estar en Daimiel con 
motivo de la vendimia”.
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Al curso, organizado por Cruz Roja, accedieron jóvenes desempleados.

11

En colaboración con el INEM, se realiza en su vertiente sanitaria

Cruz Roja organiza un curs
de auxiliar de transporte

Finalizará el próximo 26 de diciembre

La Asamblea Local de Cruz Roja de Almodóvar del Campo 
ha organizado, en colaboración con el INEM, un curso 
de auxiliar de transporte sanitario, que se está realizando 
durante estos días y que se prolongará hasta el próximo 
26 de diciembre. La duración del curso es de trescientas 
cuarenta horas, de las que ciento setenta son prácticas.

Pilar G^ MANZANARES

Este curso se imparte en 
horario de cuatro a nueve de 
la tarde por un técnico en trans-

porte sanitario, un médico y un 
psicólogo.

Los accidentes, técnicos apli
cadas, comunicaciones, la con
ducción en situaciones de urge-

Miércoles 7 de Octubre

HEMPO DE JUEGO.
TIEMPO DE GARCIA

José María García dirige el mayor 
despliegue técnico y humano de la 
radio, para ofrecerles todos los

. encuentros de Primera, en jornada

adelantada al miércoles. En directo. 
Desde las 8 de la tarde. En la
COPE. En Onda Media.
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nicas, accidentes de amh 
cias, deontologia del auxil 
transporte sanitario, pa^ 
accidentes e incluso orien
laboral y elaboración df
yectos de autoempleo, sor 
nos de los temas incluida 
tro del amplio programa
tinado a formar a un tot
quince auxiliares de tram 
sanitario.

Los quince jóvenes p 
pautes han cumplido com 
co requisito para particij 
este curso estar en situac 
desempleo.

La Asamblea Local de 
Roja de Almodóvar cuen 
alrededor de cincuenta 
tarios en la localidad qu 
ticipan directa e indirecta 
en todas y cada una de la 
vidades de la instituciói 
otra parte el puesto de pri 
auxilios se mantiene en la 
lidad abierto las 24 hor 
día, atendido por seis jl 
que realizan su servicio n 
dos de ellos prestación! 
sustitutoria. Éste pues
socorro tuvo que ser
durante las noches a prí 
del verano por falta de peí 
problema que por el rao 
está solventado.

Oscar Robert 
“El Millonan 
triunfador de 
Feria de 
Almodóvar

El Club Taurino de; 
dóvar ha hecho pública l 
lución sobre los premio! 
triunfadores de la pasad¡ 
de septiembre. El trofei 
latraveño” al triunfador 
Feria, por el conjunto 
labor, ha recaído en 
Roberto “El Millonario 
cortó dos orejas y salió i 
bros el día 18.

El trofeo “Modesto I 
al mejor banderillero le f 
cedido a Juan José Caste 
los pares ejecutados al t 
de lidia ordinaria el día 
trofeo “Ramón Lorente 
mejor vara fue pat^ 
Manuel Sendín, por su 1 
caballo ante “Ladronzue 
los Hermanos Marcos 
segundo de lidia ordin 
día 18.

El trofeo al mejor nov 
para “Agosteño”, de Fer 
Barrera, que fue lidiado 
19 y premiado con la 
ruedo.

El trofeo “Paco Can 
la mejor faena fue paf^ 
de la Rosa, por la H® 
cabo ante “Agosteño”-

La entrega de pre" 
efectuará el día 31 de o 
dentro de la 11 SemanaJ 
Taurina que organizara' 
Taurino de Almodóva 
comenzará el próximo

M.C.D.2022
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“Etica y Política”
(Stedrático de Filosofía del Derecho, Prieto 
f^chís, autor de la lección inaugural del curso 
^démico 92/93, que tanto ha impresionado a 
políticos de Albacete, manifíesta que “des- 

f¡ de la Constitución llegó el desengaño ante

las promesas incumplidas, la frustación que nace 
de comparar la Constitución y la pobre rea
lidad”. Asimismo, señala: “Si la voz de los ciu
dadanos, cada día suena más tenue en las ins
tituciones representativas, éstas parecen caminar

hacia su enmudecimiento. Y es el grupo del 
Gobierno quien impide el desarrollo de las tareas 
de control, es decir, no sólo determina cuál 
es la última palabra, sino que decide sobre lo 
que se puede hablar”.

Según se recoge en la lección inaugural del curso académico 92/93 del catedrático de Filosofía del Derecho, Luis Prieto Sanchis

amt 
luxil
pan

“Es el grupo del Gobierno quien decide la
•iltima palabra y sobre lo que se puede bablarrien!

, so
iid« 
■ani! 
i lo 
tran

‘Si la voz de los ciudadanos cada día suena más tenue en las instituciones, éstas parecen caminar hacia su total enmudecimiento”

LT

S [a lección inaugural del nue-
«íurso académico de la Uni- 

(¡dad de Castilla-La Mancha 
■^^'^ (unciada el lunes en la

:uen 
ita
1 qu

ullad de Derecho de Alba- 
¡por el catedrático de Filo- 
3 del Derecho, Luis Prieto 
íhís, ha causado una gran 
cesión en el mundo político

le la
ciudad, que tuvo ocasión

escuchar el discurso, tal es
iciói BO del presidente de la Jun-
2pn 
nía

Comunidades de Casti- 
Mancha, José Bono y del

hot idente provincial del PSOE,
is jl o de Dios Izquierdo.
;ion Etica y Política” es el tema
ion 
)ues!

e el que versó esta lección 
sural, que comenzó con un

;r c íainiento de Pascal: “Es jus-
i pn 
epe

)ue lo justo sea obedecido, 
xcesario que lo más fuerte

3 obedecido. La justicia sin

rt
in 
ie

jerza es impotente; la fuerza 
la justicia es tiránica. La 
kia sin fuerza encuentra 
sición, porque siempre hay 
lados; la fuerza sin la jus
tes acusada. Hay, pues, que 
:1a justicia y la fuerza, y 
seguir así que lo justo sea 
üe y lo fuerte sea justo”, 
too Sanchis, tras hacer un 
iso histórico dé cómo han 
zurrido las relaciones entre 
sica y la Política, llega hasta

Un momento del acto inaugural del curso académico 1992/93 de la Universidad de Castilla-La Mancha.

SI 1*

de 
ical 
mio! 
sad

sros días y basándose en 
Constitución actual plantea 
siguientes interrogantes: 

onde nos hallamos noso- 
\¿en qué filosofía política

rofet 
idor 
nto 
en

ansa nuestra Constitución?, 
felación entre ética y poli- 
es unívoca en el modelo 
üiíucional y en la praxis

. irrollada en estos últimos 
ice años?. Tal ve sean pre- 

110

“La separación entre la ética y la política es hoy más patente y 
poco beneficiosa, sobre todo, para una política que ya muchos aceptan 
desbocada y sin límites morales. Es el Gobierno quien decide quiénes 
han de formar el Parlamento y cuáles son los límites de su actuación”.

^^La mayoría es 
la que decide^^

itO

as demasiado complejas 
i intentar ser respondidas

Jpero aventuraré una opi- 
l®'f ¡ Antes, sin embargo, con-
aste 

al 
día

s hacer alguna observación 
’f la lesitimidad democrá-
que es la que recoge la 

ent£|stitución, así como sobre su
parí fencia en el modo de con
su gas relaciones entre ética

izue lítica”.
:os 
rdin ^corrupción y la inefícacia”

no 
Fe

lautor de esta lección inau-

iado 
a

•1 llega a la conclusión con 
ileduciones filosóficas que

Ca

stablecido en la Constitu- 
parece no haberse cum- 

^y lo expresa así: “Acaso
para 

líe
^ demasiado decir que el

jc 
na 
ará

'So constituyente español 
'^78 quiso dar vida a una 

*‘^^^' ^^ diálogo, 
sin llegar a tanto, no cabe

^Que representó un intento 
'fíicular un modelo de con- 
^ia política fuertemente

^°'^^ 'Agnado por consideracio- 
110 "̂̂ icas. Se trataba de alum-

brar un sistema político donde 
el respeto a los derechos fun
damentales fuese siempre más 
importante que cualquier otra 
cosa, donde asimismo fuera 
posible impulsar un modelo 
económico y social solidario y 
suficiente para atender las nece
sidades básicas de los indivi
duos, y, en fin, donde la par
ticipación de los ciudadanos 
constituyera un principio real y 
operativo de la decisión pública 
y no sólo un centro ideal de 
imputación y legitimación de la 
misma. Sin embargo, poco des
pués de la Constitución llegó 
el desencanto, es decir, el 
desengaño ante las promesas 
incumplidas, la frustación que 
nace de comparar el texto de 
la Constitución y la pobre rea
lidad empírica, incapaz de refle
jar siquiera pálidamente aquella 
utopía normativa. Esa desilu
sión ha provocado un panorama 
de progresiva separación entre 
la ética y la política; con la par-

ticularidad de que. mientras la 
ética se hace residir en la socie
dad civil, en el ámbito privado, 
la política se sataniza como el 
imperio del mal, de la corrup
ción y de la ineficacia”.

Una política desbocada y sin 
moralidad”

Este fenómeno de separa
ción, como indica Luis" Prieto 
en su lección fue ya advertido 
por Mannheim cuando denun
ciaba el temor infundado de 
que sea lo que sea lo que hagan 
el Estado y su burocracia, habrá 
de ser algo equivocado y con
trario a la libertad, y de que 
cualquier acto procedente de 
individuos privados es un acto 
eficiente y sinónimo de libertad. 
“Esta separación entre ética y 
política no es hoy beneficiosa 
para ninguna de las dos. Y des
de luego menos, para una polí
tica que ya muchos aceptan des
bocada y sin límites morales”.

Una separación que según 
esboza Sanchis en su oratoria 
afecta a la colectividad social, 
y así lo expone: “Pero si la voz 
de los ciudadanos, sus necesi
dades y anhelos, cada día suena 
más tenue en las instituciones 
representativas, éstas, a su vez, 
parecen caminar hacia su total 
enmudecimiento. Nuestro siste
ma electoral y parlamentario, 
tal vez justificado en 1978 como 
estímulo para la vertebración de 
los partidos y de la sociedad, 
se muestra hoy esclerótico y 
paralizante, con sus listas cerra
das y bloqueadas cuya confec
ción se reservan exiguas mino
rías, con una férrea reglamen
tación parlamentaria dominada 
por el grupo del Gobierno que 
impide el desarrollo de las 
tareas de control y aún de pro
puesta legislativa, es decir, no 
sólo determina c-uál es la última 
palabra, sino que decide sobre 
lo que se puede hablar”.

Según Prieto Sanchis 
“no es cierto que en las 
Cortes Generales se halla 
depositada la soberanía 
popular, de donde deriva 
el poder ejecutivo, sino 
que ocurre aproximada
mente a la inversa: es el 
Gobierno quien decide 
quiénes han de formar el 
Parlamento y cuáles son 
los límites de su actua
ción. Si a ello unimos la 
consciente desactivación 
de los instrumentos de 
democracia directa por 
parte del propio texto 
constitucional, resulta 
que el peso que hoy 
representa el factor 
democrático dentro del 
Estado de Derecho es, 
bastante escaso; y la 
ansiada unión política 
europea puede agravar 
aún más esa tendencia, 
pues el modelo represen
tativo que parece diseñar
se es a un Parlemento de 
verdad lo que las propias 
Comunidades al Estado 
jacobino”.

C
N
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Sl QUIERE CONOCER LAS NUEVAS
IDEAS DEL INVENTOR DEL AUTOMOVIL, 

VENGA A AUTOTRAK.
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Le Presentamos la Nueva Clase S de Mercedes-Benz. I 

ei
En Autotrak le presentamos lo último que ha 

inventado Mercedes-Benz. La nueva Clase S. 

Un modelo que reúne más de 200 ideas y 

conceptos nuevos en tecnología inteligente,

confort y seguridad activa y pasiva. Venga a 

Autotrak verá como nadie puede per

feccionar una obra mejor que su propio 

inventor.

Mercedes-Benz
AUTOTRAK, S.A.

Ctra. de Carrión, 21. Tel. 22 22 08. CIUDAD REAL
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“El asunto de la corresponsabilidad fiscal hay que tratarlo de modo sereno y tranquilo”

Bono: “La solidaridad en el modelo de 
financiación autonómica debe ser clara”
^ono no ve posible un pacto entre socialistas y populares para hacer frente a los partidos nacionalistas

jQsé Bono dijo ayer en 
Sevilla ^ue el principio de 
solidaridad en el futuro 
modelo de fínanciación 
¡otoñómica debe quedar 
claro y patente con las 
regiones que más lo nece
sitan y que la correspon
sabilidad fiscal hay que 
trataría serenamente.

El presidente de la Junta 
de Comunidades de Casti
lla-La Mancha, el socialista 
José Bono, dijo ayer en Sevilla 
que el principio de solidaridad 
en el futuro modelo de finan
ciación autonómica debe que
dar “bien claro y bien patente 
con las regiones que más lo 
necesitan”.

Para Bono, que hoy visitó 
el Pabellón de Castilla-La 
Mancha en la Expo’92, esto 
significa que “el asunto de la 
corresponsabilidad fiscal hay 
que tratarlo de modo sereno, 
tranquilo, haciendo las cuen
tas e intentando que se pue
dan satisfacer las peticiones de 
unos sin perjudicar a otros”.

El presidente castella
no-manchego, quien el unes 
asistió en Madrid a la reunión 
de la Comisión Ejecutiva del 
PSOE aunque hubo de aban
donaría antes de su conclu
sión, afirmó que en este 
encuentro de dirigentes socia
listas “no se tomó ningún 
acuerdo sino que se manifes
taron diversas opiniones y 
posiciones”.

Después de advertir ante un 
grupo de informadores que no 
pensaba referirse a las opinio
nes expresadas por sus com
pañeros de partido, explicó 
que la suya es que “el prin
cipio de solidaridad quede

José Bono visitó ayer el Pabellón de Castilla-La Mancha en la Expo.

bien claro y bien patente con 
las regiones que más lo nece
sitan”, ya que la solidaridad 
debe entenderse “de todas las 
regiones unas con otras” y no 
unas contra otras.

Respecto a la información 
suministrada por el vicesecre
tario general del PSOE, 
Alfonso Guerra, acerca de la 
reunión que mantuvo la pasa
da semana con la dirección 
de la UGT, Bono calificó un 
posible acercamiento entre 
partido y sindicato como “po
sitivo dentro de la familia de 
la izquierda y del socialismo”.

”UGT es un sindicato socia
lista -añadió- y me parece bue
no que haya elementos de 

acercamiento y de acuerdo, 
sin que esto signifique que 
nadie pierda ni su autonomía 
ni su proyecto”.

Sobre la encuesta de inten
ción de voto manejada por la 
dirección del PSOE, Bono 
dijo no saber “cual es la 
empresa que ha hecho esa 
encuesta ni la ficha técnica” 
para poder pronunciarse "so
bre lo que sería razonable a 
la hora de enjuiciaría”.

”Me apetece más saber lo 
que dicen los ciudadanos que 
lo que dicen algunas empresas 
de encuestas -continuó-, y lo 
que han dicho los ciudadanos 
hace poco más de un año es 
que, de cada 100, 52 han opta

do por el progreso, es decir, 
han votado al partido socia
lista en Castilla-La Mancha”.

Preguntado también por si 
la ejecutiva del PSOE había 
tratado la propuesta del diri
gente del PP Rodolfo Martín 
Villa de un pacto entre socia
listas y populares para evitar 
que los partidos nacionalistas 
se conviertan en árbitros de 
la política nacional. Bono ase
guró, sorprendido, que no le 
cabía “en la cabeza” que 
pudiera tratarse esto “más que 
como un tema reducido al 
absurdo”.

Según Bono, un pacto de 
este tipo “no es nada probla- 
ble” y “ni siquiera posible”.

“La solución al 
problema de la 
vivienda es 
la ley de 
arrendamiento”

CUENCA (Efe).-La portavoz 
de Infraestructura del PP en el 
Congreso de los Diputados, 
Teófila Martínez Sáiz, afirmó 
hoy en Cuenca que el problema 
de la vivienda en España sólo 
se solucionará cuando exista 
una Ley de Arrendamientos 
equilibrada y a disposición de 
todos-los ciudadanos.

Martínez Saiz, que visitó 
Cuenca para entrevistarse con 
cargos locales del PP y con sec
tores empresariales de la ciu
dad, afirmó también que hay 
muchas viviendas vacías que no 
son alquiladas porque sus pro
pietarios tienen miedo a no ser 
respaldados en sus contratos 
por una Ley de Arrendamientos 
que les garantice una actividad 
económica normal.

Así mismo, Martínez afirmó 
que el Partido Popular consi
dera que para hacer frente a 
la demanda de viviendas por 
parte, sobre todo, de los sec
tores más necesitados de la 
sociedad y los que menos recur
sos económicos tienen es nece
sario que aumente la oferta de 
viviendas en alquiler.

En este sentido, Martínez 
agregó que el sector social que 
demanda más viviendas y que 
es “el que menos puede acceder 
a ellas por muchos planes que 
haya, incluye a colectivos como 
el de las personas mayores o 
los jóvenes con contratos tem
porales que no tienen el aval 
suficiente para que los bancos 
les conceda créditos”.

Según la portavoz de Infraes
tructura del PP en el Congreso, 
es necesaro para facilitar el 
acceso de estas personas a la 
vivienda que las distintas admi
nistraciones tanto locales como 
autónomicas creen un parque 
de viviendas de protección 
pública en régimen de alquiler 
y a un precio asequible para 
sus potenciales usuarios.

El director regional del MOPT dijo que el 
ertedero de Illescas no debe producir humos
TOLEDO (Efe).-Oswaldo 
Kía Hernán, director Terri- 
®I del Ministerio de Obras 
feas y Transporte (MOPT) 
Castilla-La Mancha, señaló 

‘fque el vertedero de Illescas 
o debe producir humos ni 
“^t ningún tipo de emisiones 
' molesten a los usuarios de 
autovía o a los del ferro- 

mi”.
Carcía Hernán añadió que 
^ mí es igual si el vertedero 
^ antes o. después de que 
'Construyera la autovía; para 
^'ms puede seguir existien- 
^'omnre que se vierta en con- 
feeV adecuadas, ya que si 
'^dédero cumple la norma- 
’oo tiene que molestar en 
^'oto a los suarios de la 
tovia”,
^'director territorial declaró 
J* a dos responsables del 

y un representante de 
"ota de Comunidades en el 

^"do de Instrucción Número 
^Toledo por la causa que 

sigue la Audiencia Provincial 
contra el Ayuntamiento de 
Illescas por un presunto delito 
contra la seguridad del tráfico 
ante la existencia de un ver
tedero en las proximidades de 
la autovía Madnd-Toledo.

Tras prestar declaración ante 
la jueza Gema Adoración Oca
riz, Garcia Hernán, que guardó 
silencio sobre lo manifestado en 
el tribunal, señaló que “lo que 
está claro es que el vertedero 
está produciendo emanaciones 
de humo que atentan a la carre
tera, por lo que el Ayuntamien
to tendrá que buscar una nueva 
ubicación alternativa”.

Por su parte, el antiguo jefe 
de la Demarcación Territorial 
de Carreteras del Estado en 
Castilla-La Mancha, Gregorio 
Rubio, destacó que en su decla
ración ante la jueza había pues
to de manifiesto que, “ya duran
te la ejecución de las obras, se 
le mandó un oficio al Ayun
tamiento ordenándole el cierre 

inmediato del basurero”.
El Ayntamiento no contestó 

al mencionado escrito, “aunque 
hemos podido saber -por la 
prensa que se prohibió la que
ma de basuras, pero esta siguió 
existiendo”, añadió Rubio.

Sin embargo, el ex-jefe de 
demarcación reconoció que el 
vertedero existia cuando se pro
yectó la autovía, “pero el Ayun
tamiento nunca alegó nada y 
sus dimensiones entonces no 
eran las que tiene en la actua
lidad”.

El tercer miembro del MOPT 
citado por la jueza, Jose Luis 
Martínez, director de las obras 
del tramo Illescas-Yuncos de la 
autovía, indicó que “cuando 
hicimos el proyecto constata
mos que allí había un basurero, 
que era más pequeño que el 
actual, no llegaba hasta donde 
estaba proyectado el trazado de 
la autovía y que además no emi
tía humos”.

Para el delegado provincial

de la Consejería de Política 
Territorial en Toledo, Rafael 
Martín, que se mostró sorpren
dido por la citación, “ya que 
no sabia a que venía”, la Junta 
“nada tiene que ver en esta 
situación, puesto que no es una 
competencia nuestra la cons
trucción de vertederos, sino que 
ésta es competencia exclusiva 
municipal”.

Por su parte, los abogados 
del Ayuntamiento de Illescas 
pusieron de manifiesto que las 
declaraciones realizadas por los 
miembros del MOPT y de la 
Junta “no han aportado nada 
nuevo, pero en ellas tratan de 
responsabilizar al Ayuntamien
to de los humos del vertedero”.

Todas estas declaraciones 
pasan a engrosar las diligencias 
abiertas en el Jugado número 
uno de Illescas, donde se tra
mita la querella que en su día 
presentó la Fiscalía de Toledo 
contra el Ayuntamiento de esa 
localidad.

La Consejería de 
Agricultura 
subvencionará 
cada colmena 
conT.650 pesetas

La Consejería de Agricultura 
del gobierno regional subven
cionará con 1.650 pesetas por 
colmena a los apicultores de la 
región, según la orden de 21 
de septiembre que publica el 
Diario Oficial de Castilla-La 
Mancha en su último número.

La Consejería justifica la con
cesión de estas primas por la 
acción que ejerce la apicultura 
en ciertos cultivos y su contri
bución a la mejora de los mis
mos, según se dice en el preám
bulo de la citada orden.

El gobierno regional espera 
que de estas ayudas se bene
ficien cerca de un millar de api
cultores de la región, sobre 
todo, en la provincia de Gua
dalajara, que es una de las zona 
de mayor producción de miel 
de la Comunidad de Castilla-La 
Mancha.
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Se trasladan a Madrid las diligencias del juicio contra el secretario general de Asuntos Penitenciarios

Asunción será juzgado en la Audiencia 
Provincial de Madrid por prevaricación

La presidenta 
Renfe, Mercé
Sala, será 
juzgada hoy en 
Barcelona

Antonio Asunción caiifícó de positiva ia inhibición de la Audiencia Provincial de Valladolid

La Audiencia de Valladolid 
se inhibió en favor de la 
de Madrid, en el caso por 
el que se juzga al secre
tario de Asuntos Peniten
ciarios, Antonio Asunción, 
por un delito de prevari
cación, al tratar de impe
dir un permiso concedido 
al preso Fernández Cerrá.

VALLADOLID. (Efe).- El 
tribunal, en la vista que se 
desarrolló en la Audiencia 
vallisoletana, estimó, a peti
ción de la defensa y del fiscal, 
que el juicio debe celebrarse 
en Madrid, ciudad de la que 
partió, en 1989, la orden de 
traslado con la que Antonio 
Asunción, entonces director 
general de Instituciones Peni
tenciarias, supuestamente pre
tendía impedir un permiso 
otorgado al ultraderechista 
Fernández Cerra, condenado 
a 30 años de prisión por la 
matanza de Atocha.

Este permiso, de seis días 
de duración, fue concedido 
por la juez de vigilancia de 
Valladolid, Rosa María Rodrí
guez, lo que trató de evitar, 
al parecer, Asunción con el 
traslado de Fernández Cerra 
de la prisión vallisoletana a 
la Central de Observación de 
Madrid.

El abogado de la acusación 
particular, Alfredo Silió, que 
representa a Fernández Cerra, 
no puso ningún impedimiento 
para que el juicio se celebre 
en la Audiencia Provincial de 
Madrid.

A la salida de la vista, Anto
nio Asunción mostró su extra
ñeza por la ausencia en la sala 
de Fernández Cerra y dijo que 
“es muy raro que alguien que

IU y PP piden la dimisión del presidente 
del Tribunal de Cuentas, Adolfo Carretero
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El secretario general de Asuntos Penitenciarios, Antonio Asunción (derecha), abandona la Audiencia de Valladolid.

acusa no se presente, es extra
ño; y espero que acuda a la 
vista en la Audiencia Provin
cial de Madrid”.

El secretario general de 
Asuntos Penitencios, Antonio 
Asunción, destacó que siem
pre que se tengan dudas a la 
hora de conceder permisos a 
los presos, “lo mejor es que 
no se les excarcele”. Asunción 
hizo estas declaraciones en 
una rueda de prensa convo
cada tras la decisión de la 
Audiencia Provincial de Valla
dolid de trasladar a la de 
Madrid las diligencias del jui
cio que se sigue contra él por 
un delito de prevaricación, al 
impedir un permiso peniten

ciario al ultraderechista José 
Fernández Cerrá.

Para Antonio Asunción, la 
forma en que se ha instruido 
este sumario contiene un “in
dicio de contaminación y una 
persecución clarísima”.

El secretario general de 
Asuntos Penitenciarios se 
mostró partidario de que exis
ta “una coordinación entre los 
centros de observación y tra
tamiento de los centros peni
tenciarios y realizar varios 
peritajes a la hora de conceder 
permisos con el fin de no 
tener fracasos como los más 
recientes”. Asunción aclaró 
también que José Fernández 
Cerrá pidió “él mismo que 

revisara su caso otro equipo 
de tratamiento que no fuera 
el de Valladolid, y por eso 
se le trasladó al Centro de 
Observación de Madrid”.

“Me resulta complicado ver 
que el juez de vigilancia sus
tituya el criterio de la admi- 
nistación por el propio sin 
tener otro informe técnico”, 
recalcó el secretario general 
de Asuntos Penitenciarios.

Asunción calificó de “posi
tiva” la inhibición de la 
Audiencia de Valladolid en 
este caso y aseguró que él 
actuó correctamente, como 
pondrá de manifiesto en el 
posible juicio que se celebrará 
en la Audiencia de Madrid.

BARCELONA. (Efe),, 
presidenta de Renfe, j^ 
Sala, será juzgada hoy en 
celona acusada de un deh 
prevaricación y tres contn 
derechos y la libertad dj 
personas que habría coin 
cuando era concejal del A 
tamiento de Barcelona,!» 
que el fiscal pide 6 año 
inhabilitación.
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La Fiscalía de Barc( 
entiende que Mercé Saiaq 
tió prevaricación (dictar 
resolución injusta a sabier 
y atentó contra el ejercici 
los derechos cívicos cu 
ordenó el cierre de un M 
de apartamentos en Barci 
en el que, según los vec 
se vendía droga.

También le atribuye la c 
sión de cinco delitos com 
libertad de residencia, pq 
que solicita penas de desi 
y el pago de una mult 
300.000 pesetas.

Mercé Sala ordenó en n 
de 1990 a la Guardia Ui 
de Barcelona la clausurad 
bloque de apartamentos 
alquiler cuando era presií 
del distrito barcelonés 
Sants-Montjuic por la fali 
licencia municipal paraej 
como establecimiento ho! 
y no disponer de condio 
de seguridad y habitabi! 
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Agentes de la Guardial do 
na colocaron por ello unas 
en los accesos a la virá 
del inmueble, en las i 
Rosal, 97 y Nou de la Raí 
186, para controlar el pus 
las personas que querían 
der al lugar, habitualniente 
gadictos, según había denu 
do una asociación de v; 
del barrio.

EI juez instructor archi 
caso, pero tras un recun 
la Fiscalía, la Sección Séj 
de la Audiencia de Bani 
ordenó reabrir las actúan

La Audiencia entendía 
de lo actuado en la caií 
revelaba que “al menos a 
indiciario” la orden dictad
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Mercé Sala para que un 
ticular cesara en su acti Jr 
de arrendar unas viviendas

MADRID. (Fax-Press).- lU 
y PP pidieron ayer la dimisión 
del presidente del Tribunal de 
Cuentas, Adolfo Carretero, por 
entender que no se ha cumplido 
el mandato de la Comisión Mix
ta por el que se pedía la inves
tigación -de las posibles irregu
laridades en la financiación del 
PSOE y su relación con las 
empresas Filesa, Malesa y Time 
Export.

En el informe del Tribunal 
de Cuentas, presentado ayer en 
el Congreso por su presidente, 
se exculpa al Partido Socialista 
de una presunta financiación 
irregular a través de las citadas 
empresas.

Él portavoz del grupo par
lamentario lU-IC insistió 
durante su intervención en que 
el informe no se ajusta a lo 
que solicitaron las Cámaras y 
acusó al Tribunal de Cuentas 
de haberse limitado a “traer 
aquí la contabilidad del PSOE 
durante^ el ejercicio 1988-89 y.

por otro lado, se nos dice que 
no han encontrado irregulari
dades en las actividades eco
nómicas de las empresas afec
tadas, ya que desde éstas se ase
gura que no se han realizado 
actividades irregulares”.

El diputado de ÍU declaró 
que el incumplimiento del Tri
bunal de Cuentas ponía en duda 
los resultados del informe. Asi
mismo, IU acusó a Adolfo 
Carretero de dar por supuesto 
que contaba con mecanismos 
suficientes para cumplir el man
dato de la Comisión “y, sin 
embargo, usted no cumple”.

“Queríamos lo que era objeto 
de escándalo”, dijo el diputado 
de IU en alusión a las noticias 
que hablaban de una posible 
financiación ilegal por parte del 
PSOE. “Pero en el informe no 
se habla para nada de esta cues
tión”, añadió el representante 
de IU quien acusó a Carretero 
de haber realizado una mala 
gestión.

5

Adolfo Carretero, presidente del Tribunal de Cuentas.

órdenes ejecutadas para 
diría “con la limitación de
chos del mismo y de otras 
sonas, pueden ser constiti 
de los delitos objetos de 
sación”.
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Añadía que la colocacin ,^^ 
enrejado en las puertas deL-, que so al edificio, que se ann^ ^
con una llave que po^
Guardia Urbana, “provoa ¡jj
algunos residentes cambial 
residencia y dejaran el m
ble, y que algunos fueran 
troludos y limitados en su 
tad de movimientos”.
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Por otra parte, el úi^ ijetc 
juzgado de Asuntos 
número 1 de Gerona ba

to a 
Us

tido a la Audiencia Na* k 1,
la demanda interpuesta Wri 
CCOO contra la preside" Kon 
Renfe, Mercé Sala, a^us^ tiel 
vulnerar el derecho de Ecesi

del

al conducir un tren durnt mg 
jornada de paro que haW Knet 
convocada el pasado di" nico 
junio. ^1
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El Gobierno inicia una campaña contra el fraude en el uso de la cartilla de los pensionistas

'611

Sanidad hará pagar al pensionista que 
abuse de su derecho a medicinas gratis

UGT y CC.00. 
‘paralizarán’ el 
sector público para 
salvar la cláusula 
de revisión salarial

Titulares de las cartillas y sus familiares, principales responsables del fraude, según la Administración

“Si utilizas su tarjeta^ le estás quitando lo que es 
¡ayo” os el lema de la campaña publicitaria presentada 
por el ministerio de Sanidad y Consumo para combatir 
el uso incorrecto de las tarjetas de pensionista, que 
supone un fraude, según estimaciones del propio depar
tamento, de más de 50.000 millones de pesetas al año.
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MADRID. (Agencias).- 
Asimismo, la ofensiva minis
terial se verá complementada 
por otra campaña, que comen
zará en el plazo de un mes, 
para advertir a la población 
del uso inmoderado del medi
camento.

El objetivo, como señaló 
Alberto Elordi, director gene
ral de Relaciones Externas y 
comunicación del ministerio, 
esa la vez “evidenciar el dere
cho a tener medicamentos, 
conquistado e irrenunciable, e 
informar a la población en 
general de las consecuencias 
derivadas del mal uso de la 
cartilla del pensionista”.

El ministerio prevé sancio
nes para quienes colaboren 
con este fraude: pensionistas, 
que podrían perder el derecho 
a la cartilla; farmacéuticos, a 
quienes se podría retirar la 
licencia, y médicos, que 
podrían ser sancionados con 
suspensión de empleo y suel
do.
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Elordi asuguró que el Esta
do no puede hacerse cargo del 
actual crecirñiento del gasto 
farmacéutico, que dé seguir al 
ritmo actual, se elevará en 
1997 a 1,7 billones de pesetas.

Actualmente, el porcentaje 
de gasto farmacéutico de los 
pensionistas sobre el total es 
de un 70%.

Con el ministerio de Sani
dad colaboran el Inserso, las 
Consejerías de las Comunida
des Autónomas y las princi
pales federa*ciones y asociacio

nes de jubilados y pensio
nistas.

En este sentido, el secre
tario general de la Federación 
Estatal de Pensionistas de 
CCOO, Abelardo Martín 
González aseguró que se trata 
de una campaña positiva. “El 
objetivo es que los jubilados 
no paguen por los medica
mentos; por eso la apoyamos”.

El representante de UGT, 
José González Mora apoyó 
estas palabras y añadió que 
se trata de una campaña nece
saria. “Será en beneficio de 
los pensionistas y del colectivo 
del país”, añadió.

La campaña, con un costo 
de 350 millones de pesetas, 
consiste en la emisión de 
anuncios publicitarios por 
televisión, en todas las lenguas 
constitucionales del Estado.

La primera fase arrancará 
el día 7 y durará tres o cuatro 
semanas, cuando comenzará 
la fase dedicada al uso 
incorrecto del medicamento. 
Se trata de un spot, realizado 
por la agencia Contrapunto, 
en el que un anciano trata 
de comerse un flan, mientras 
sus familiares se acercan y le 
arrebatan, cucharada a cucha
rada, el flan, mientras una voz 
en “off’ explica que todos los 
pensionistas tienen derecho a 
obtener sus medicinas de for
ma gratuita, pero si se utiliza 
incorrectamente su tarjeta, se 
le quita lo que es suyo.

“Se trata de recalcar el 
derecho del pensionista y la 
gratuidad del consumo de 
medicamentos”, afirmó el 
director general.

Los farmacéuticos, médicos y pensionistas recibirán fuertes sanciones.
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La segunda parte de la cam
paña comenzará dentro de un 
mes y hará hincapié en el uso 
incorrecto del medicamento y 
en los riesgos que conlleva la 
automedicación y el consumo 
de medicinas incontrolada
mente.

Por otra parte, la Asocia
ción Española contra el Cán
cer expresó ayer su satisfac
ción por la inclusión de los 
enfermos de cáncer en la cate
goría de crónicos, según esta
blece el Ministerio de Sanidad 
en las medidas sobre medi
camentos que aprobará antes 
de fin de año.

La presidenta de la Aso
ciación, María Fernanda Mén- 
dez-Núñez, destacó que este 
reconocimiento supondrá que 
los enfermos de cáncer solo 
tendrán que pagar un diez por 
ciento del precio de sus medi
camentos o el límite que esta
blezca la administración sani
taria para los fármacos que 
necesitan estos colectivos.

^^Buen uso^ no 
un abuso^^

”Haz buen uso, no un 
abuso” será el lema 
común a las dos fases 
de la campaña del 
Ministerio de Sanidad, 
que ha tenido un coste 
de 350 millones de pese
tas.

Paralelamente a la 
campaña, la administra
ción sanitaria incremen
tará las medidas de ins
pección y control tanto 
en la prescripción médi
ca como en la expedi
ción farmacéutica que, 
en caso de demostrar un 
abuso, podrían llegar a 
la suspensión de la 
licencia del titular de 
Farmacia o a la suspen
sión de empleo y sueldo 
del facultativo.

e un

.^j^ ÍR juez paraliza la subasta de
larai 
^n de
otras

iezas del patrimonio nacional
Cuatro meses de arresto para 
el insumiso Iñaki Arredondo

MADRID. (Efe).- El juez delUjjji, ’iAUKiu. (lite).- ti juez ae 
,s de ’^‘*’^ ^e Madrid paralizó

icacie
as de

(er, a instancias del fiscal, la 
'*•3513 prevista en la galería 
adrileña de arte “Durán” en

. ^1 9ue iban a ser vendidos obje- 
■ arqueológicos de los siglos 

ovoUlo^ antes de Cristo, pro- 
„b¡» JÍ del patrimonio nacioivil, 

* incalculable valor .
fuentes fiscales informaron a 
Í^que además de la suspen- 
'”' de la subasta se ha orde-

pose

el w 
jeraa 
:n su

. L 1?® la intervención de los 
^' Pi ’i^'°^> que se dejarán en depó- 
5al Ministerio de Cultura. 
^. fas mismas fuentes señalaron

* los hechos podrían cons- 
ues luirun delito de hurto y expli- 
^* '?'’.^'*e la actuación del fiscal

"^I juez está motivada en “la 
de ^sidad de detener el cons-

5^Polio al que se está 
al patrimonio his-

i ha

dura!

día

cons-

Fl pasado viernes inspectores

de la Brigada de Delitos contra 
el Patrimonio Histórico infor
maron a la fiscalía de Madrid 
de que ayer iban a ser subas
tadas en la sala obras de gran 
valor cultural y arqueológico 
datadas entre los siglos V a II 
antes de Cristo, que pertenecen 
a la cultura ibérico-romana.

El hecho fue denunciado por 
el subdirector de Protección del 
Patrimonio Nacional del Minis
terio de Cultura. Entre los obje
tos que iban a ser subastados 
y que están perfectamente cata
logados, se encuentran ánforas, 
platos, vasijas, jarras y otras 
cerámicas, procedentes en su 
mayoría de “yacimientos furti
vos”, según informaron a Efe 
las citadas fuentes.

El fiscal encargado del caso, 
Joaquín González, abrió enton
ces unas diligencias informati
vas y pidió a un perito que exa
minara las piezas.

MADRID. (Efe).-La 
Audiencia Provincial de Madrid 
ha condenado al insumiso Iñaki 
Arredondo García a cuatro 
meses de arresto por incumpli
miento de la prestación social 
sustitutoria, al estimar el Tri
bunal que el interés social pre
valece sobre la conciencia indi
vidual.

La resolución, hecha pública 
ayer por la Sección Segunda de 
la Audiencia, revoca la senten
cia del juez de lo Penal número 
4 de Madrid y ex portavoz del 
Consejo General del Poder 
Judicial, José Luis Calvo Cabe
llo, que absolvió a Arredondo, 
ai considerar que en su con
ducta existía estado de nece
sidad.

La sentencia estima en parte 
el recurso presentado por el fis
cal contra la sentencia de José 
Luis Calvo, que pidió en la vista 
dos años, cuatro meses y un

día de prisión para Iñaki Arre
dondo.

íñadi Arredondo no tendrá 
que ingresar en prisión, pues 
sólo se cumplen las penas de 
más de dos años, si ho hay ante
cedentes penales.

El juez José Luis Calvo fun
damentó que la disyuntiva "con
ciencia o Ley”, “individuo o 
sociedad”, “persona o Estado” 
debe resolverse a favor de la 
conciencia, que es hacerlo a 
favor de la persona y su dig
nidad.

Sin embargo, la Sala estima 
que “cuando la Ley efectúa la 
valoración de los bienes en con
flicto, el juzgador no puede alte
rar el orden de valores, tenien
do en cuenta que nos encon
tramos en un estado social y 
democrático de derecho, con un 
principio de separación de 
poderes”.

BARCELONA. (Efe).- El 
sindicato CCOO anunció ayer 
que convocará movilizaciones 
en el sector público antes de 
la aprobación definitiva de los 
Presupuestos Generales del 
Estado si no se modifica la pro
puesta de subida salarial para 
los funcionarios, que implica 
una pérdida de poder adqui
sitivo.

El secretario general confe
deral de la Federación de 
Administraciones Públicas de 
CCOO, Carlos Sánchez, dijo 
ayer en Barcelona que “la con
frontación e.s inevitable y se 
convocarán movilizaciones y 
huelgas” si el Gobierno man
tiene la propuesta de subir 
como máximo un 4 por ciento 
el salario de los funcionarios 
para 1993 (incluida en ese 
aumento la revisión sobre el 
desvío del IPC de este año).

Sánchez añadió que las pro
puestas del Gobierno provoca
rán un empeoramiento de la 
situación entre los 2,2 millones 
de trabajadores de la Adminis
tración y empresas públicas, 
porque además de la pérdida 
de poder adquisitivo de los fun
cionarios se pretende aprobar 
un recorte de plantilla de más 
de 20.000 puestos de trabajo.

CCOO sostiene que en una 
situación de crisis “ésta debe 
ser pagada por todos, y no sólo 
por los de siempre, los traba
jadores asalariados”. Sánchez 
advirtió, en ese sentido, que los 
sindicatos “defenderán con fir
meza una conquista histórica 
lograda después de la huelga 
general del 14-D, como es la 
cláusula de revisión salarial”.

En opinión del citado diri
gente de CCOO, “en un país 
donde hay 2 billones de pesetas 
de fraude fiscal reconocido ofi
cialmente y en que hay un 25 
por ciento de economía sumer
gida, no todo el mundo paga 
la crisis y es muy injusto que 
el Gobierno intente hacerla 
pagar únicamente a los asa
lariados”.

Precisó, asimismo, que dicha 
respuesta podría suponer “la 
paralización de la Administra
ción Pública”, aunque descartó 
que las protestas pudieran ser 
equiparables a las producidas 
en Italia, “porque en aquel país 
la situación es mucho más com
pleja y la crisis reviste mayor 
gravedad”.

Por su parte, el sindicato 
UGT afirma en una nota que 
el Gobierno “pierde todo su 
crédito en un clima social de 
absoluta desconfianza” al 
incumplir el acuerdo firmado en 
1990 sobre garantía del poder 
adquisitivo de los empleados 
públicos.

El comunicado señala que las 
dificultades presupuestarias, 
”que nadie esquiva”, no justi
fican el incumplimiento unila
teral de la claúsula de revisión 
salarial y la obligación de nego
ciar, recogidos en los acuerdos 
de 1990.

En los Presupuestos Genera
les del Estado para 1993 estos 
acuerdos se incumplen, por lo 
que la Ejecutiva de UGT apoya 
las movilizaciones anunciadas 
por su federación de servicios 
públicos.
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Su partido no baraja la hipótesis de gobernar en coalición con el PSOE

Rato rechaza un gobierno de 
coalición entre PP y PSOE

^Eos casos de corrupción^^ socialista *^liacen impensable” la cohabitación

El portavoz del Grítpo 
Popular, Rodrigo Rato, 
descartó ayer en declara
ciones a Efe la posibilidad 
de un futuro Gobierno de 
coalición entre el Partido 
Socialista Obrero Español 
(PSOE) y el Partido Popu
lar, e insistió en que “lo 
más importante en estos 
momentos es que los 
socialistas abandonen el 
poder”.

MADRID. (Efe).- El diri
gente del principal partido de 
la oposición realizó esta 
reflexión al ser preguntado 
por la opinión de su com
pañero de grupo Rodolfo 
Martín Villa, quien anteayer 
manifestó que “es malo” que 
la política española esté con
dicionada permanentemente 
por un pacto con los nacio
nalistas, por lo que considera 
que no debe descartarse una 
“gran coalición” entre los dos 
partidos mayoritarios.

Rato, que rehusó comentar 
las palabras de Martín Villa, 
insistió en que el Partido 
Popular no baraja la hipótesis 
de un Ejecutivo de coalición 
con el PSOE, al tiempo que 
recalcó que ”los casos de 
corrupción” en los que 
supuestamente están implica
dos dirigentes socialistas “ha
cen impensable” la cohabita
ción.

Respecto a si su partido tie
ne reticencias a compartir 
tareas de gobierno con for
maciones nacionalistas, el 
portavoz popular se limitó a 
subrayar que la cuestión prio
ritaria es la salida de los 
socialistas del poder.

Crisis económica

Acerca de la propuesta de 
la dirección del PSOE de con
gelar los salarios de sus cargos 
institucionales, Rodrigo Rato 
indicó que “son libres” de 
aplicarse una medida así, pero

Los Reyes visitan a Don 
Juan en la Clínica 

Universitaria de Navarra
PAMPLONA. (Efe).- Don 

Juan Carlos y Doña Sofía, se 
trasladaron ayer por la tarde 
a Pamplona para visitar a Don 
Juan de Borbón, que fue ingre
sado en la Clínica Universitaria 
de Navarra el pasado día 16 de 
septiembre para una revisión 
médica.

Los monarcas recibieron los 
aplausos de las numerosas per
sonas que se dieron cita en el 
vestíbulo, entre las que se 
encontraba un joven granadino 
de 15 años, Emilio José López 
Fernández, en una silla de rue
das y conectado a una bolsa 
de suero.

El rey Juan Carlos se acercó 
hasta él y se interesó por su

>

A'

Rodrigo Rato, portavoz del Partido Popular.

recalcó que su incidencia en 
el gasto público será inapre
ciable.

Por el contrario, el dirigen
te del PP insistió en la nece
sidad de que se reduzca el 
número de empresas públicas, 
que la participación de altos 
cargos en los consejos de 
administración de éstas no 
esté remunerada, y que se 
aclare la proliferación de 
sociedades instrumentales 
que trabajan para la Admi
nistración Pública.

Una coalición inconcebible

Por su parte, el portavoz 
adjunto de CiU, Josep López 
de Lerma, calificó ayer de 
“inconcebible en pureza 
democrática” un futuro 
Gobierno de coalición 
PSOE-PP, como apuntó 
Rodolfo Martín Villa, y aña
dió que en la mente del diri
gente popular “aun subsisten 
tics del Movimiento Nacio
nal”.

"Quisiera creer que (Mar
tín Villa) no es el vocero del 
Partido Popular”, dijo a Efe 
el representante del Grupo 
Parlamentario Catalán, quien 
se lamentó de las opiniones 
que "últimamente están 
emergiendo en el sentido de 

estado, preguntándole “¿Qué 
tal estás?”, a lo que el enfermo 
contestó que bien.

Don Juan de Borbón fue 
sometido e'n este centro a una 
intervención quirúgica relacio
nada con una afección en la 
cuerda vocal izquierda.

Posteriormente, en febrero 
de 1988 y en este mismo centro, 
fue sometido a una segunda 
operación en la que se le extir
pó la laringe y, desde entonces, 
se somete a periódicas revisio
nes médicas en la Clínica Uni
versitaria, centro en el que 
ingresó de urgencia el pasado 
28 de agosto al sufrir un “abs
ceso cutáneo” en el cuello. 

que los partidos nacionalistas 
carecemos de un modelo de 
Estado o de lealtad consti
tucional".

López de Lerma subrayó 
que Convergencia i Unió 
“siempre ha aportado actitu
des de modernización, lealtad 
institucional y un revisionis
mo de la historia de España".

Finalmente, el secretario 
general del Partido Socialista 
de Euskadi (PSE-PSOE), 
Ramón Jaúregui, manifestó 
ayer que el distanciamiento 
del PNV de la política eco
nómica y del Gobierno cen
tral es una “táctica” dentro 
del clima preelectoral existen
te.

Así lo aseguró en Madrid 
tras entrevistarse en la sede 
federal socialista con una 
delegación de la dirección 
central del PSOE encabezada 
por su vicesecretario general, 
Alfonso Guerra, y por el res
ponsable de organización, 
José María Benegas.

En esta reunión, que se 
celebró a petición de la direc
ción de los socialistas vascos 
y que se prolongó durante 
tres horas, se repasó la situa
ción política y económica en 
el País Vasco y el proceso 
de fusión entre el PSE y Eus- 
kadiko Ezkerra (EE).

Don Juan de Borbón.

Los diputados en el Congreso.

Se recabará información sobre su inasistencia

El Congreso analiza los 
‘novillos’ de los diputados

MADRID. (Agencias).- La 
Mesa del Congreso acordó ayer 
realizar un estudio para recabar 
información sobre la inasisten
cia de los diputados a las sesio
nes plenarias y comisiones de 
la Cámara, tras la preocupación 
expresada sobre destacadas y 
reiteradas ausencias por repre
sentantes del PP e Izquierda 
Unida.

Aunque una de estas ausen
cias es la del diputado socialista 
Guillermo Galeote, en la reu
nión de la Mesa no se ha hecho, 
un tratamiento nominal ni se 
ha intentado prejuzgar ninguna 
actitud. Así lo afirmó el pre
sidente del Congreso, Félix 
Pons, quien explicó a los perio
distas que se la Secretaría 
General del Congreso en cola
boración con la Presidencia de 
la Cámara, será la encargada 
de realizar este estudio, que 
deberá incluir asimismo las cir
cunstancias que han podido 
incurrir en aquellas ausencias 
de mayor notoriedad y rele
vancia.

“Debemos calibrar en todos 
los casos si hay circunstancias 
o razones que podemos no 
conocer y que puedan justificar 
esas situaciones”, afirmó Pons, 
quién calificó de “afrentoso” 
que se compare la decisión que 
se pueda adoptar en su día en 
relación con la inasistencia de 
los diputados, con otras inicia
tivas adoptadas con anteirori- 
dad en referencia a la suspen
sión de sueldo de los diputados 
de HB.

Aunque no se ha fijado nin
gún plazo para la presentación 
de dicho informe, miembros de 
la Mesa han manifestado que 
lo deseable es que sea redac
tado en breve plazo, y parece 
unánime el sentido de la Mesa 
en el sentidó de que debe evi
tarse cualquier tipo de equipa
raciones entre este tipo de 
ausencias y las de HB.

Superpensiones

En este sentido el represent- 
nate del grupo popular, Fede
rico Trillo afirmó que la Mesa 
del Congreso debe velar por la 
asistencia de los diputados y 
que no le cabe duda de que 
el procedimiento iniciado ahora 
acabará con algún tipo de san
ción para el diputado socialista 
Guillermo Galeote o coja su 
renuncia al escaño.

Galeote lleva más de un año

sin asistir al Congreso de 
que estallara el llamado “c 
Filesa”. Por otra parte enn 
ción a la inclusión en la refoi 
del reglamento el derecho 
los diputados a cobrar unap 
sión cuando lleven más de 
legislaturas como parlamei 
rios, Pons manifestó que asi 
todo el reglamento “aunque 
soy autor, promotor o indu 
de ininguno de sus artícull

El presidente del Conga 
que ha preferido no. entraij 
detalles, destacó, en cambiJ 
amplio consenso existente a 
en los trabajos realizados! 
1989 por la ponencia aa 
para tal fin, como los iniciJ 
en el actual período de sesiJ 
si bien destacó que este acJ 
mayoritario, incluido el Pi 
independiente para que al 
algún grupo quiera replaJ 
con sus enmiendas alguno! 
los artícuos del reglan)! 
consensuados. |

En otro orden de cosa 
Mesa rechazó en su reunió! 
ayer la tramitación de las! 
ciativas presentadas! 
Izquierda Unida en las 
solicitaban las comparece! 
de presidentes de comuniii 
autónomas y representaniel 
parlamentos regionales. 1

Sueldos congelad^

Por otra parte, el presil 
del grupo socialista, Edi 
Martín Toval, expresó a\| 
confianza en que los gruplj 
la oposición acepten laprol 
ta realizada por la Ejel 
Federal del PSOE, que pi 
de congelar para el próxim! 
los sueldos de los cargol 
titucionales del partido. 1

En el caso de los parí 
tarios, la congelación n 
afectar sólo a los represenll 
del PSOE -mediante unarll 
cia a la subida expresada! j 
vidualmente- o a los de II 
los grupos parlamemij 
opción ésta que es la 
tende el Partido Socil 
informaron fuentes parl^l 
rias de esta formación

Para ello, dijo el viril 
dente del Congreso y d'll 
socialista Joan Marcet,‘^11 
supuestos para el próxiijl 
recogerán un incremenjl 
en el apartado de suddll 
los parlamentarios. 11

Los diputados del 111 
saltados están dispuesto^ll 
no haya aumento de 
rios. |
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid
Indice General anterior (179’48) actual (183’15)

NOMBRE VALOR
Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
B. Centra^Hispano 
Barclays Bank
B. Valencia
B. Castilla
B. Clo. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter 
B. Fomento 
Aguas Barcelona » 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nae. Eléctric.
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Eléctric. 
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Iberduero 
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El Aguila 
Azucarera 
Campofrío 
Ebro Agrícolas 
Koipe 
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asland 
Bami
Cristalera Esp. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo, S.A.

APERTURA
1.955’ÜÓ

ULTIMO
2.015'00

4.375’00 4.400’00
8.150’00 8.000’00
2.565’00 2.555’00
1.970’00 2.015’00
2.850’00 2.900’00

695’0(1 695’00
998’00 1.000’00

33.320’00 33.320’00
3.270'00 3.245’00
3.207’00 3.330’00
6.370’00 6.370’00
2.990’00 2.960’00
4.025’00 4.095’00
8.940’00 8.910'00
3.300'00 3.360'00
4.265'00 4.265'00
2.630'00 2.630'00
1.730'00 1.740'00
4.670’00 4.725’00
1.850’00 1.870’00
1.805’00 1.910'00
1.575'00 1.640'00
5.700'00 5.700'00
2.580'00 2.560'00
1.350'00 1.345'00

850'00 900'00
502'00 507'00

3.050'00 3.000'00
285'00 276'00
415’00 409'00
515'00 530'00

400’00 . 391'00
352’00 350’00

1.500’00 1.500’00

3.300’00 3.310’00

900’00 810’00
3.990’00 3.990’00
3.100’00 3.060’00
1.000’00 1.020'00

699'00 634’00
900;00 920’00
499’00 485’00
850’00 .900’00
187'00 190'00

2.970’00 2.840’00
856’00 868’00
950’00 949’00

Subidas de un día
La bolsa de Madrid ha logrado 

fuerte salida de papel y por fin, 
ha hecho acto de presencia.

Los precios muy atractivos que

frenar la 
el dinero

presentan
todas las sociedades junto a un comportamiento 
más tranquilo de los mercados internacionales, 
son los principales motivos de esta reacción 
en el parquet madrileño. No obstante, la situa
ción no ha cambiado para nada, todavía hay 
incertidumbre respecto a los tipos de interés 
y la devaluación de la peseta, por lo que habrá 
que esperar y ver cuánto duran las subidas.

El volumen de negocio ha sido de 10.000 
millones de pesetas y la actividad se ha vuelto 
a centrar en varios valores que permiten elevar 
las cifras de contratación. Repsol, junto con 
Iberdrola I y Unión Feríosa acaparan la mayor 
pate del volumen del mercado continuo.

Por sectores, el grupo de comunicaciones 
es uno de los más beneficiados por la entrada 
de dinero gracias a Telefónica, muy castigada 
en jornadas anteriores, que registra una subida 
de 40 pesetas.

NOMBRE VALOR APERTÚRA ULTIMO

Carlos Solchaga califica el apoyo de importante

Financiera y minera
Huarte
Hornos de Ibe. Alba.
Inm. Met. ’Vasco-Centr.
Obras y Const. Ind.
Sotogrande
Urbanizaciones y Trans.
Uralita, S.A.
Inmob. Urbis
Vallehermoso
Valenc. Cementos 
Portland Valder.
Corp. Fin. Alba_______
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic
Papelera Española 
Sarrio, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Ccpsa
Ercros
Emp. Nae. Celulosa
Fosforera
Petromed
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B
Corp. Mapfre
Unión y el Fénix
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa 
M. Montana Quijano 
Tubacex
Esp. del Zinc
Zardoya Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum
Telefónica
Prosegur

630’00 73 7’00
671’00 760’00

2.500’00 2.500’00
1.200’00 1.285’00

179’00 182’00
208500 300’00
545’00 539’00
410’00 409’00
917’00 936’00

6.400’00 6.450’00
2.680’00 2.600’00
1.300’00 1.300’00

830’00 850’00
110’00
123’00
329’00

120’00
123’00
311’00

3.250’00 3.250’00
640’00 690’00
200’00 203’00

3.150’00 3.170’00
2.575’00 2.650’00

120’00 o
800’00 770’00

1.050’00 1.030’00
4.000’00 4.000’00
2.110’00 2.135’00

48'00 50'00
680’00 675’00

3.000’00 3.050’00
2.190’00 2.200’00
5.000’00 5.250’00

195’00 187’00
1.660’00 1.750’00

307’00 310’00
683’00 750’00

122’00 120’00
90’00 90’00

•535’00 585’00
7.550’00 7.630’00

325’00 336’00
700’00 710’00
990’00 993’00

1.050’00 1.065’00
888’00 916’00

1.800’00 1.800’00

Mercado de divisas
MONEDA COMPRADOR VENDEDOR
1 dólar USA......................... 101’461 101’765
1 ecu....................................... 138’138 138’554
1 marco alemán.................. 71’351 71’565
1 franco francés.................. 21’017 21’081
1 libra esterlina.,................. 174’258 174’782
100 liras italianas................ 7’697 7’721
100 francos belgas............. 346’075 347’115
1 florín holandés................ 63’373 63’563
1 corona danesa.................. 18’367 18’423
1 libra irlandesa.................. 187’043 187’605
100 escudos portugueses.. 80’200 80’440
100 dracmas griegas.......... 54’886 55’050
1 dólar canadiense............ 81’136 81’380
1 franco suizo..................... 81’638 81’884
100 yens japoneses............ 84’763 85’017
1 corona sueca.................... 18’784 18’840
1 corona noruega.............. 17’391 17’443
1 marco finlandés.............. 22’442 22’510
100 chelines austríacos...., 1.014’200 1.017’248
1 dólar australiano........... 73’122 73’342

El PSOE respalda los
Presupuestos para el 93

Temores sobre e¡ coste político del proyecto económico

El ministro de Economía y 
Hacienda, Carlos Solchaga, obtu
vo ayer un respaldo importante 
de los diputados del grupo par
lamentario socialista al proyecto 
de ley de Presupuestos Generales 
del Estado para 1993 aprobados 
recientemente por el Gobierno, 
según afirmaron el propio minis
tro y el portavoz del grupo, 
Eduardo Martín Toval.

MADRID. (Efe).- Solchaga se reu
nió durante tres horas y media con 
los diputados socialistas, a quienes 
explicó los presupuestos aprobados 
por el Consejo de Ministros el pasado 
25 de septiembre y remitidos a las 
Cortes para su tramitación.

Al término de esa reunión, el titular 
de Economía rehusó contestar a las 
preguntas de los periodistas y úni
camente se limitó a decir que se había 
producido una discusión interesante, 
tras la cual el grupo socialista había 
dado un respaldo importante a la polí
tica presupuestaria del Gobierno.

El portavoz socialista, Martín 
Toval, coincidió con Solchaga en que 
se había producido un apoyo total 
a los presupuestos, por entender que 
son “una respuesta seria, responsable 
y rigurosa” a la situación económica 
por la que atraviesa España.

Además, Toval dijo que los pre
supuestos hacen frente a los compro
misos adquiridos en los últimos años 
tanto por el PSOE como por el 
Gobierno en materia de pensiones, 
educación, sanidad e inversión en 
infraestructuras.

Según otros diputados consultados 
por Efe, Solchaga comenzó su expo
sición con una referencia a la situa
ción económica internacional, para 
descender luego a los problemas con-

trc

Carlos Solchaga.

cretos de España y presentar los
supuestos de 1993 como los
capaces de hacerlos frente.

El ministro, que, según estas: 
tes, calificó los presupuestos de 
teros, pero no restrictivos, dijo 
España está en mejor situación 
otros países de su entorno parai 
tar la crisis e hizo hincapié en 
los principales recortes afeen 
Defensa.

Ante la intervención de un 
tado que mostró sus temores: 
el coste político de estos presupin 
en un año de elecciones gene 
Solchaga respondió que las cife 
den ser bien explicadas a los( 
daños, que las entenderán conii 
medida responsable para hacer! 
a la crisis. Otras preguntas eslui 
referidas al nivel de fraude fiso 
milar al de otros países, se? 
ministro-, y a las tensiones mone 
que desvinculó del Presupuesto.

Pedro Pérez descarta una
subida de los tipos de intere

MADRID. (Efe).- El secretario de 
Estado de Economía, Pedro Pérez, 
aseguró ayer que la subida de tipos 
de interés es ”una acción que no está 
en la agenda del Gobierno”, como 
tampoco lo está una segunda deva
luación de la peseta.

Pérez, que intervino ayer por la 
mañana en la segunda jornada del 
XL Congreso Mundial de Mujeres 
Empresarias, que se celebra en 
Madrid, afirmó al término de su inter
vención que “no se espera, por el 
momento, subir los tipos de interés”.

La intención de las autoridades 
españolas, señaló, es pasar la actual 
situación de turbulencia monetaria sin 
tener que modificar al alza los tipos.

En su opinion, “habra que esperar 
a ver cómo evolucionan las cosas, 
antes de tomar nuevas decisiones”.

BANCO DE MADRID

El responsable de la Secreta 
Estado de Economía aseguró 
“tampoco una nueva devaluacii
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ducirse”. La experiencia ha d 
trado, dijo, lo acertado que f *j 
decisión de España de anticipr 
pedir un realineamiento de la| Mo:
en el Sistema Monetario Europi 
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El Congreso, que comenzó ayer en Brighton, supone una dura prueba para el premier británico
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Major intentará reafirmar su liderazgo 
en el Congreso conservador británico

los diputados ‘^euroescépticos” tratan de presentar una enmienda para pedir un referéndum sobre Maastricht

l¡ Partido Conservador 
Ijritánico inició ayer mac
las su Congreso anual, a 
¡¿is meses de la victoria 
conservadora en las gene
rales, con su líder, John 
Major, asediado por una 
crisis económica y por una 
revuelta interna por la 
ratificación de Maastricht.

BRIGHTON. (Efe).- El 
Partido y el Gobierno no están 
con ánimos para celebraría 
debido a la actual crisis sobre 
el liderazgo del primer minis
tro, John Major.

Major afronta una crisis 
económica y monetaria, así 
como una rebelión de un gru
po de diputados conservado
res que se oponen a la rati
ficación del Tratado de Maas- 
tneht sobre la unión europea.

En el llamado “lunes negro” 
la libra esterlina descendió el 
lunes a su nivel más bajo fren
te al marco y la Bolsa lon
dinense se hundió debido a 
la falta de confianza que existe 
por la política económica del 
Gobierno de Major, o mejor 
dicho, por la falta de ésta.

Antes que el Congreso se 
iniciara en la ciudad costera 
de Brighton, en el sur de 
Inglaterra, las primeras ráfa
gas de fuego fueron lanzadas 
en Madrid por la ex primera 
ministra Margaret Thatcher.

Margaret Thatcher 
“abre el fuego’’

Ante una conferencia de 
más de 600 hombres de nego
cios españoles, Thatcher no . 
hizo caso a los ruegos del par
tido de que no criticara la 
política europea de Major y

cretat 
eguró 
iluacii

ha
que
ticipa

Sarajevo cumple 
seis meses de 
cerco impuesto 
por las fuerzas 
serbias

M. Thatcher, que interviene mañana ante el Congreso, tildó el Tratado de Maastricht de “antidemocrático”.

lanzó un duro ataque contra 
el Tratado de Maastricht, al 
que acusó de “antidemocrá
tico y burocrático”.

Thatcher dijo también que 
la reciente crisis de la libra 
esterlina y su obligada salida 
del mecanismo de cambios del 
Sistema Monetario Europeo 
(SME) no fue culpa suya, dan
do a entender que la respon
sabilidad es de Major.

Thatcher hablará mañana 
ante el Congreso y falta por 
ver si repetirá las críticas 
hechas en Madrid o será más 
comedida, para atender los 
ruegos de los dirigentes del 
partido de que no ayude a 
“hundir el barco”.

Major advirtió que no se 
dará su brazo a torcer y que 
está dispuesto a jugárselo todo 
para que el Reino Unido se 
integre en Europa.

Los analistas políticos creen 
que el grupo de “euroescép
ticos” tratarán de presentar 
una enmienda en el Congreso 
para pedir un referéndum 
sobre el Tratado, consulta 
popular que respalda también 
Thatcher.

Un referéndum para rati
ficar el Tratado de Maastricht, 
al que se opone Major y su 
Gobierno, sería rechazado por 
un 68 por ciento de la pobla
ción, según un sondeo del dia
rio “The Times”.

Major tiene seis borradores 
del discurso que pronunciará 
el viernes ante el Congreso 
conservador, posiblemente el 
más difícil de su carrera polí
tica y donde tiene que tran- 
qulizar no sólo a sus críticos 
y “euroescépticos” dentro del 
partido, sino a losdesconcer- 
tados mercados financieros.

El “Financial Times”, biblia 
del centro financiero londi
nense, calentaba ayer aún más 
el ambiente, al publicar un 
duro editorial en el que aludía' 
a la parálisis de la economía 
británica. “El Gobierno no 
puede permitir que la libra 
siga cayendo en los merca
dos”, apuntillaba el diario.

SARAJEVO. (Efe).- La ciu
dad de Sarajevo cumplió ayer 
seis meses de cerco de muerte 
y hambre impuesto por las fuer
zas serbia.s que continúan bom
bardeándola con su artillería, 
mientras que a 350 kilómetros, 
en Belgrado, la capital de Ser
bia, se inaugura la Feria anual 
de la Moda.

EI doctor Nakas, jefe del 
Hospital de Sarajevo, declaró 
a los periodistas que han tenido 
que interrumpir todo tipo de 
operaciones e intervenciones 
quirúrgicas ante la falta de com
bustible para los grupos elec
trógenos autónomos.

“Nos quedan 63 litros de 
gasolina que estamos dosifican
do para mantener las incuba
doras a la temperatura reque
rida y que no se nos mueran 
los bebés”, comentó el médico.

El doctor Nakas informó de 
que en las últimas 24 horas han 
nacido nueve niños que se 
encuentran en estado satisfac
torio, a pesar de que no hay 
agua más que para lavarlos 
someramente.

Antes' del inicio de la guerra, 
Bosnia y su capital, Sarajevo, 
de mayoría musulmana, eran las 
zonas de Yugoslavia de más alta 
natalidad, pero actualmente el 
número de nacimientos ha dis
minuido dramáticamente mien
tras aumentó el de abortos.

La emisora estatal “Radio 
Bosnia” emitió ayer un angus
tioso llamamiento a la pobla
ción para que aporte un gene
rador eléctrico a la clínica de 
Kosovo que aporte la energía 
necesaria para poder llevar a 
cabo las operaciones de urgen
cia más imprescindibles.

El éxito militar de los rebeldes abjasios
agrava las relaciones entre Rusia y Georgia

La ONU vota el 
día 27 el ingreso 
de España en el 
Consejo de 
Seguridad

e la!<’®^^U- (Efe).- La toma, respladan”, afirmó. 
:r martes, por los separatistas .

pa'5 asios de la zona norocciden-.
?’’ j líe Abjasia, en na operación 

la que al menos murieron

Dedaraciones de Yeltsin

is, el
le B asoldados y civiles georgia- 
sscfi” s. agravó al máximo las rela-
unp' Hes entre Moscú y Tiflis, que 
e^°‘ a Rusia de apoyar a los

la ^ 'Los separatistas abjasios y
j^_ "Mercenarios norcaucásicos y 

®S- apoyados por el Minis- 
'0 de Defensa de Rusia, 
?i>ron derrotar a las unidades

::x:¿ ®fd¡a Nacional georgiana y 
a la frontera de Rusia”, 

a Efe telefónicamente 
B portavoz del Consejo de 

de Georgia.

r
w^''ospünsabilidad por este 

acto” que costó la vida* 
cien georgianos, entre 
y civiles, “recáe en las 
fascistoides concenlra- 
Gudauta (baluarte de 

Aparatistas) y en los sec- 
^^^f^accionarios rusos que las

El presidente ruso, Boris 
Yeltsin, afirmó ayer que los 
ministerios de Asuntos Exterio
res y de Seguridad han decidido 
que mientras el ex presidente 
soviético, Mijail Gorbachov, sea 
un ciudadano ruso y no se pre
sente al Tribunal Constitucional 
“no permitirán” su salida de 
Rusia.

En una improvisada rueda de 
prensa al finalizar ayer su inter
vención ante el Parlamento, 
Yeltsin consideró la negativa de 
Gorbachov a presentarse a 
declarar al Tribunal Constitu
cional, que estudia la legalidad 
del Partido Comunista de la 
URSS, y la de los decretos del 
Presidente ruso que lo proscri
bieron, como “una falta de res
peto” de un ciudadano al Esta
do ruso y al propio tribunal. Yeltsin; “Gorbachov no saldrá de Rusia hasta que no se presente al TC”.

MADRID. (Efe).- La candi- 
datura de España al Consejo 
de Seguridad de la ONLf como 
miembro no permanente se 
votará en la Asamblea de esta 
organización el próximo día 27 
de octubre, informaron ayer a 
Efe fuentes diplomáticas.

España competirá con Suecia 
y Nueva Zelanda para sentarse 
en el Consejo de Seguridad por 
un período de dos años, dentro 
del grupo denominado Europa 
Occidental y Otros, en una 
votación que ha sido preparada 
intensamente por la diplomacia 
española durante el último año.

Las fuentes informantes 
recordaron que el anterior 
ministro de Asuntos Exteriores. 
Francisco Fernández Ordóñez, 
remitió el pasado mes de enero 
a sus homólogos una carta en 
la que se pedía apoyo para el 
ingreso de España en el Con
sejo de Seguridad y se explicaba 
la participación española en la 
ONU.



Miércoles, 7 de
Octubre de 1992 26 INTERNACIONAL

La cifra de víctimas de la tragedia aérea de Amsterdam nunca se desvelará con exactitud

Rescatados veinticinco cadáveres de los
escombros en la capital holandesa

La compañía aeronáutica ^^Boeing” ha pedido a Ias líneas aéreas que revisen sus modelos 747

La cifra de víctimas de la tragedia aérea del pasado 
domingo de Amsterdam nunca se desvelará con exactitud 
y ya no quedan esperanzas de encontrar a ninguna 
de las 250 personas sepultadas entre las montañas 
de escombros con vida, aunque prosigue la búsqueda 
de cadáveres.

AMSTERDAM. (Efe).- El 
alcalde de Amsterdam, Ed van 
Thijn, admitió ayer que es 
muy posible que “nunca se 
conozca el balance exacto de 
muertos” y que numerosas víc
timas rescatadas no puedan 
ser nunca indentificadas.

El hecho de que los restos 
estén calcinados o mutilados 
hace difícil su identificación 
y obliga a los forenses a 
recurrir a las dentaduras o las 
joyas de las víctimas.

El gran obstáculo para la 
identificación de las víctimas 
es el drama de los cientos de 
ilegales que no se atreven a 
presentarse ante las autorida
des de la ciudad para informar 
de familiares o amigos que 
puedan estar muertos.

El cónsul general de Ghana 
en Amsterdam se. ha sumado 
a los llamamientos del alcalde 
y ha pedido a todos los gha
néses que vivían en el barrio 
que acudan a identificarse 

para constatar quién está a 
salvo.

Labores de rescate

Veinticinco cadáveres han 
sido rescatados ya de los 
escombros del edificio de la 
capital holandesa donde el 
domingo cayó un Boeing 747 
de la compañía aérea israelí 
El Al, que transportaba cuatro 
personas y carga de flores y 
verduras.

La Policía holandesa dijo 
ayer que tras una noche de 
intenso trabajo, se hallaron 
once cadáveres, que con los 
catorce recuperados el lunes 
hacen un total de veinticinco 
cuerpos recuperados de los 
250 que se teme estén bajo 
los escombros. Cerca de 300 
bomberos y policías tomaron 
parte durante toda la noche 
en las operaciones de deses
combro, que se realizan a 
ambos lados del edificio de

Prosigue las labores de rescate.

viviendas afectadas que for
man ángulo recto.

Junto al lugar donde se pro
dujo el impacto del avión han 
sido hallados sobre todo restos 
del aparato, mientras que al 
otro lado están los escombros 
de los edificios.

Se búsca también intensa
mente la “caja negra” del 
avión con los datos del vuelo 
y las conversaciones de la tri
pulación aún no ha aparecido.

Revisión de 
¡os Boeing 747

La compañía aero
náutica estadounidense 
“Boeing” ha pedido a 
las líneas aéreas que 
revisen las piezas que 
unen los motores de los 
aviones 747 con las alas.

En un comunicado 
difundido el lunes por 
la noche en Seattle, la 
compañía dijo que el 
accidente de Amster
dam es similar al que 
sufrió otro “Boeing” 747 
de carga chino que se 
estrelló en diciembre 
pasádo poco después de 
despega'r de Taiwán.

El portavoz de 
Boeing, Christopher 
Yilliers, dijo que aun
que no se habían encon
trado pruebas de que los 
anclajes de sujeción del 
motor fueran responsa
bles de los siniestros, 
“Boeing” recomendaba 
una revisión como 
medida de precaución.

Moscú acogerá 
el 21 de octubre 
la nueva ronda 
de negociaciones 
árabe-israelíes

MOSCU. (Efe).- La próa,^ 
ronda de negociaciones pau 
Oriente Medio comenzará d 
próximo día 21 en Moscú, anua, 
ció ayer el Ministerio de Asm. 
tos Exteriores de Rusia.

El portavoz ministerial, S» 
guei Yastrzhembsky, explid 
que los grupos de trabajo deba 
tirán en la capital rusa sobn 
control de armamento y reem 
sos hídricos.

Rusia ha podido constala 
durante la sesión de la Asam 
blea de la ONU, al escucha 
a los países involucrados en esi 
proceso de paz, que hay y 
buen clima para la búsqued 
de soluciones, indicó el porti 
voz, quien afirmó su país, com 
corresponsable del proceso in 
ciado en la Conferencia d 
Madrid hace un año, espera qu 
esa atmósfera contribuya i 
logro de una verdadera pa

La sexta ronda de negoct 
ciones se celebró recientemeni 
en Washington.

Por su parte, el líder del 
Organización para la Liber 
ción rie Palestina (OLP), Yas 
Arafat, declaró ayer que la po 
tica del Gobierno del primi 
ministro israelí, Isaac Rabin,- 
ha cambiado respecto al lop 
de la paz en Oriente Medio ¡ 
que rechaza cumplir las res 
luciones de la ONU.
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Dominan sobre los demás grupos los candidatos elegidos de los grupos islámicos
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La oposición obtiene mayoría en las 
elecciones legislativas de Kuwait

Trece generales 
de UNITA piden 
la anulación de 
los comicios en 
Angola
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La próxima Asamblea legislará hasta 1996 si el emir no la disuelve antes

los grupos de la oposición de Kuwait y los candidatos 
independientes apoyados por ellos dominan por mayoría 
en las elecciones legislativas del Emirato cuando va 
escrutado el 90% de los votos. Veinticuatro diputados 
elegidos entre candidatos de la oposición, contra sólo 
16 progubernamentales, es el resultado oficial.

il. Sei 
explia 
) deba 

sobn 
recaí

instala 
Asan 

5cuclia 
enesi 
hay u 
isqued 

porij 
3, cora 
eso in 
icia d 
eraqu 
uya 
ra pa 
legoci 
eme?;

r de 
Liber
I, Yasi 
lapo! 
prinii 

ibin,i 
11 loji 
ledio ¡ 
is ren

KUWAIT CITY. (Efe).- La 
proporción actualmente favo
rable a la oposición puede no 
obstante disminuir cuando 
hayan sido contados los votos 
de las cinco cicunscripciones 
que faltan, donde el apoyo del 
Gobierno es mayor.

Dominan con mucha dife
rencia sobre los demás grupos 
de la oposición los candidatos 
elegidos de los grupos islámi
cos y muy en particular del 
Movimiento Islámico Consti
tucional que ha logrado hasta 
ahora trece diputados entre 
candidatos propios y sobre 
todo candidatos apoyados por 
él.

Conmoción en el Emirato

Estos resultados no dejan 
de ser una gran conmoción 
en Kuwait por el deseo de 
cambio de los kuwaitíes.

La Unión Nacional Islámica 

y la Unión Popular Islámica, 
obtuvieron dos diputados cada 
una, aunque varios de los 
independientes apoyados por 
el Movimiento Islámico Cons
titucional también los apoya
ban a ellos.

El Foro Democrático 
Kuwaití, que es el que más 
público obtuvo en sus “diwa- 
niyas” (reuniones) sólo ha 
logrado hacer elegir hasta 
ahora a dos de sus ocho can
didatos, el doctor Ahmad al 
Jatib, probablemente el polí
tico más popular de Kuwait, 
y el secretario general del gru
po, Abdala al Nibari.

Aunque la oposición pueda 
obtener una mayoría en la 
Asamblea Nacional kuwaití, el 
estrecho margen de su victoria 
no le permitirá tener la mayo
ría real en ella porque a los 
cincuenta diputados, hay que 
añadir los dieciséis miembros 
del Gobierno que tenían voz

El presidente de una mesa introduce el* voto de un ciudadano el pasado lunes.
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y voto eñ la Cámara Legis- 
lativá.

La próxima Asamblea que 
legislará hasta 1996, si el emir 
no la disuelve antes, como 
ocurrió con los siete Parla
mentos anteriores de Kuwait, 
tendrá un importante trabajo 
por delante en el momento 

en que los kuwaitíes se pre
gunten inquietos por su futuro 
como nación y su seguridad.

Además, deberá hacer fren
te a la presión de los nume
rosos sectores del país que 
desean la modernización de 
las instituciones y de la vida 
política del Emirato.

LUANDA. (Efe).- Un total 
de trece generales y otros altos 
oficiales de la antigua guerrilla 
de la Unión Nacional para la 
Independencia Total de Angola 
(UNITA) abandonaron el lunes 
las Fuerzas Armadas Angoleñas 
(FAA) y exigieron la anulación 
de las elecciones generales cele
bradas los días 29 y 30 de 
septiembre.

La decisión de los antiguos 
jefes militares de UNITA se 
produce cuando todavía se des
conocen los resultados finales 
de las primeras elecciones gene
rales, angoleñas en los que ya 
se da como seguro vencedor al 
gubernamental Movimiento 
Popular de la Liberación de 
Angola (MPLA) y su candidato 
José Eduardo dos Santos, actual 
presidente de la República.

En una inesperada conferen- , 
cia de prensa celebrada antes 
de la medioanoche (23.00 
GMT) los generales exigieron 
que sea revisado o anulado el 
proceso electoral y que se pro
híba al Consejo Nacional Elec
toral (CNE) la publicación de 
los resultados del escrutinio 
electoral.

El documento afirma que los 
más altos oficiales de UNITA, 
encabezados por el general del 
Ejército Arlindo Chenda Pena 
Ben-Ben, se vieron obligados a 
dar ese paso por “sentirse trai
cionados por el Gobierno”.
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Las exploraciones y estudios periódicos 
^termiten el diagnóstico precoz del 

cáncer genital y mamario.
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h Conferencia “América-Europa 1992” - " ~ ... -=; . » 
Durante su intei-vención en la Conferencia “América-Europa 1992”, que se celebra en Puerto Rico 

Ramón Tamames aboga por la necesidad de 
establecer “presupuestos de la naturaleza”

“El desarrollo sostenible implica asumir los costes de conservación del Planeta”, según el economista español

La comunidad mundial -gobiernos, empresas y ciuda
danos- debe comenzar a plantearse la necesidad de esta
blecer ^^presupuestos de la naturaleza”, afírmó en Puerto 
Rico Ramón Tamames, El economista español defendió 
anteanoche en la Conferencia “América-Europa 1992” 
la importancia de exigir la reposición del capital natural 
de cara al desarrollo económico mundial.

SAN JUAN DE PUERTO 
RICO. (Efe).- El desarrollo 
sostenible implica asumir los 
costes de conservación, explicó 
Tamames en el congreso eco
nómico que reúne a expertos 
de América y Europa y discute 
áreas de libre comercio e 
integración.

En un proceso de integra
ción planetaria, estas cuestio
nes cada vez van a tener mayor 
importancia, dijo, al mencio
nar que el asunto ecológico 
se ha planteado tanto en los 
acuerdos de Maastricht de la 
Comunidad Europea (CE) 
como en el Tratado de Libre 
Comercio (TLC) de América 
del Norte.

Problemas de hábito

Tamames mantuvo que para 
hacer frente a la cuestión debe 
tenerse claro que “el problema 
son los hábitos de los consu
midores y el funcionamiento 
de las empresas” y que el 
Gobierno no tiene que resol
ver sólo este asunto.

Destacó la importancia de 
la decisión tomada en la cum

bre de Río-92 de constituir 
una Comisión de Desarrollo 
Sostenible, que la Asamblea 
General de Naciones Unidas 
deberá concretar y que, dijo, 
será fundamental si los países 
cumplen.

“En principio, sus poderes 
no serán muy amplios, pero 
en definitiva, nos movemos 
hacia el sueño utópico (difícil 
pero realizable) de una gran 
agencia medioambiental de la 
ONU”, precisó.

Señaló que debe observarse 
con cuidado la posición del 
Norte de que el mayor pro
blema ambiental está en el 
Sur, sin considerar que a ello 
el propio Norte “contribuye 
con intensidad y más o menos 
directamente”.

“Siete peligros capitales”

Según Tamames, se ha 
tomado conciencia sobre “los 
siete peligros capitales” que 
pesan sobre el ecosistema glo
bal de la Tierra.

Dichos peligros son: el dete
rioro de la capa de ozono, la 
destrucción del bosque húme-

El prestigioso economista español Ramón Tamames.

do tropical, los arrasamientos 
forestales en la zona templada 
por la lluvia ácida y los incen
dios, la “desertificación acele
rada, las contaminaciones 
humanas de la biosfera y los 
cambios climáticos, la semiau- 
sencia educativa medioam
biental y el reloj demográfico”.

“Occiden talización ’^

“El desarrollo -afirmó- no 

obliga ni a una occidentaliza
ción desastrosa del Tercer 
Mundo ni a una marcha triun
fal al productivismo”.

Desarrollo insostenible

“¿De qué serviría frenar la 
población si seguimos en un 
desarrollo insostenible, en que 
todos consideren que el sum
mum de la felicidad está en 
el uso desmedido del automó

vil, en el aire acondicionado 
para poder llevar abrigos de 
pieles en los trópicos y en el 
consumismo ubicuo?”, se pre
guntó Tamames.

El economista y catedrático 
de la Universidad de Madrid 
reiteró la importancia de que 
se incremente el énfasis en el 
reciclado, la reutilización de 
metales y papel, y la prudente 
utilización del recurso del 
agua.

^ Estreno de “1492, la conquista del Paraíso”
La película se exhibirá mañana en el Festival de Cine de Sitges

El ‘‘Colón” de Ridley Scott no 
se estrenará en el Cine Expo

SEVILLA. (Efe).- La pelícu
la del director británico Ridley 
Scott sobre Cristóbal Colón, 
papel que interpreta el actor 
francés Gerard Depardieu, no 
se estrenará en el Cine EXPO 
al aducir el pabellón de la CE 
-programador del filme- que el 
de España ha retirado el apoyo 
económico prometido.

La película, titulada “1492, la 
conquista del paraíso”, se estre
nará mañana en el marco del 
Festival de cine fantástico de 
Sitges, según confirmaron el 
lunes fuentes de la organización 
del certamen y a su presenta
ción asistirán el propio director 
y los dos protagonista, el actor 
francés Gerard Depardieu y la 
actriz española Angela Molina.

Retirada del apoyo 
institucional

Cine Expo facilitó anteano
che un comunicado, en el que 
remite a otra nota de prensa 
del Pabellón de la CE en la 
que se asegura que “dado que 

el Pabellón de España ha reti
rado su apoyo institucional a 
la presentación en su día de 
honor de la película, el distri
buidor español ha decidido su 
estreno antes del 11 de octubre, 
fecha en que este pabellón de 
la CE quería clausurar con la 
mencionada película su ciclo 
“Cine de 12 estrellas”.

Responsables del Pabellón de 
España mostraron ayer a Efe 
su extrañeza ante los comuni
cados tanto del Cine Expo 
como del Pabellón de la CE, 
y dijeron que el Pabellón espa
ñol difícilmente ha podido reti
rar su apoyo institucional “ya 
que nunca ló ha comprometi
do”.

Contactos con la distribuidora

Los mismos responsables del 
Pabellón de España admitieron 
haber mantenido contactos con 
el distribuidor del filme, pero 
insistieron en que nunca man
tuvieron ningún compromiso 
con él, ni con el Cine Expo.

Diego Galán, responsable del

Cine Expo, declaró a Efe que 
el Pabellón de la CE se había 
comprometido a programar el 
ciclo “Cine de 12 estrellas” que 
incluía, el próximo 11 de octu
bre, la proyección del filme de 
Scott.

“No tenemos alternativa”

“Ellos (la CE) anunciaron la 
película sobre Colón y ellos no 
la ponen y ni siquiera hoy tene
mos alternativa” dijo Galán, 
quien reconoció que anteayer 
urgió a los responsables del 
Pabellón comunitario a infor
mar públicamente de que esta 
película no se proyectaría.

La Agencia Efe no pudo con
tactar ayer con ningún respon
sable del Pabellón de la Comu
nidad Europea.

La película de Ridley Scott, 
cuyo título inicial iba a ser “Co- 
lumbus”, apoyada económica
mente por el Ministerio de Cul
tura español, fue rodada en 
escenarios de Madrid, Salaman
ca, Cáceres y Sevilla. Gerard Depardieu encarna en el filme a Colón.
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Un penalty dudoso dio un punto a los visitantes

El Cervantes y el Tarazona hicieron 
tablas en un partido de poder a poder

Paliza a las 
chicas del Grupo 
76 de Alcázar 
que cayeron ante 
el Exprés

El equipo de Argamasilla no mereció perder un positivo en este partido Juan LOUZAN

o
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»Cervantes empató a un 
^.j¡(o en su encuentro con- 

el Tarazona. El gol de 
1,5 yisitantes fue logrado 
L un penalty dudoso y 
Lae el equipo de Arga- 
[isma logró el empate, es 
L resultado corto para los 
Pintos que hicieron los 
Íisles del Tomelloso.

Jesús GALLARDO

[Cervantes: Carlos, Marta, 
arlos Julián, Alfonso, 
arrasco, Oscar (Rosado), 
Imedo, Antonio (J, Pablo), 
impedro, Nelín y Ramón.
1 At. Tarazona: 

’eie. Emilio, Piñero 
¡erres (Miguel),

Carlos, 
I, Vivo, 
Chuni,

Idro, Piñero II, Yuyi y Toni. 
| Arbitro: Silvio Santacruz, 
ludado por las bandas por 
■artínez Santos y Privado 
■anco. Comenzó bien y ter- 
|nó bastante mal. Enseñó 
■nulinas amarillas al local 
■arta, y a los visitantes Car
is, Piñero I, Piñero II y Yuyi. 
■Goles: 0-1 minuto 37. Saque 
■ falta por el lado derecho 
■ataque albaceteño. Se hace 
■ área, el balón da en Nelín 
■el colegiado decreta penalty. 
■ lanza Chuni y marca por 
■o aunque Carlos se estiró

Iu minuto 62. En jugada 
Irecida al gol forastero hay 
■balón al área del Tarazona, 
■chaza el portero con apuros 
■el balón queda suelto. Llega 
«atrás Ramón que mete la 
Iheza y marca a puerta vacía. 
ICoinentario: El partido 
Imenzaba con problemas 
ira el equipo de Paco Gálvez 
■que ni Jacinto, por lesión, 
| Aguado, por tarjetas,

I,
El Cervantes empató en casa con el Tarazona

1

podían jugar, y eran dos juga
dores titulares indiscutibles 
con lo que el partido comen
zaba con problemas. Sin 
embargo los hombres que 
salieron lucharon mucho y 
merecieron una victoria que 
otra vez se les escapa.

Paco Gálvez planteó un 
partido cambiando algunos 
hombres y Antonio no ocupó 
su puesto habitual en la defen
sa jugando en el medio-cam
po. Olmedo también jugó en 
esa zona y entre ambos y el 
dúo Oscar Nelín el centro del 
campo fue suyo muchos minu
tos. Sin embargo la ausencia 
de Jacinto en la punta de ata
que dejaba a Sampedro dema-

siado 
traria 
para

solo y la defensa con
tenía pocos problemas 
sacar los balones de 

balón arriba y sin control con 
lo que los minutos pasaban 
en la primera parte sin mucho 
juego y las pocas ocasiones 
que había las ponía el Cer
vantes por Oscar, minuto 1, 
Sampedro, minuto 6, y Julián, 
minuto 32, pero sin culminar 
la jugada con el gol que hubie
se dado tranquilidad.

Y cuando el Cervantes más 
dominaba llegó el gol dej 
Tarazona en esa jugada dis
cutida ya que antes había sido 
mano de un contrario y no 
se había pitado y al seguir la 
jugada llegó el penalty. A pun

Í ''J
i

to estuvo Carlos de pararlo 
pero el balón iba muy raso 
y no llegó.

Se terminó el primer tiem
po con ese 0-1 injusto y sin 
haber demostrado nada el 
Tarazona.

Se la jugó Paco Gálvez en 
el decanso y dejó en la caseta 
a Antonio y Oscar para meter 
dos hombres de refresco, J. 
Pablo y Rosado, que dieron 
mas movimiento al conjunto 
argamasillero y el peligro ron
daba el marco albaceteño. 
Peligro que llegó antes del 
cuarto de hora en un balón 
que dió en el brazo de un 
defensor pero el colegiado no 
quiso saber nada.

48 C.B. Grupo 76 (30 y 18): 
Cotillo, Oliver (2), soler (1), 
Román (4), Peinado (14), 
Menéndez (2), Córdoba (15), 
Castro (10), Santiago, Tejado y 
Lozano.

76 C.D. Exprés (33 y 43): 
Félez (11), Fernández (7), Díez 
(6), Muyo (3), Rodríguez (12), 
V. Isla (13), Villarejo (15)*, Cor
dero (3), C. Isla (1), Gómez (2), 
Menchen (3), y Uribe.

Arbitros: Panadero y López. 
Regular ambos. Eliminadas por 
5 faltas personales Cotillo, Pei
nado y Castro, todas del Grupo 
76.

Incidencias: Un grupo de afi
cionados de Madrid fue insul
tado por un aficionado local, 
provocando un desagradable 
incidente.

Comentario: Justa victoria de 
las madrileñas, bien dirigidas 
por su eptrenador Rivera, que 
hizo los cambios de forma esca
lonada y oportuna conforma sus 
judadoras se iban cargando de 
faltas. El baloncesto alcazareño 
está teniendo unos comienzos 
de temporada, tanto en mas
culino como en femenino, de 
lo más negativo, ya que cuentan 
sus encuentros por derrotas, y 
ya van tres jornadas. Esperemos 
con confianza que pronto se 
corte la mala racha. Con res
pecto a este partido debe resal
tarse que la primera parte estu
vo muy igualada, con apenas 
2 ó 4 puntos de diferencia, pero 
aunque hubo varios empates en 
el marcador, las chicas de Rive
ra siempre lleva- ron ventaja. 
Faltando tres mi- ñutos para el 
descanso el Exprés llegó á tener 
ocho puntos arriba, pero el con
junto de Re- yes Ruiz reaccionó 
y consiguió el intermedio con 
una marca de 30-33.

Horarios y árbitros de la 1- jornada de 
la Segunda división de Balonmano

Segundo tiempo

LT

fin de semana se abre 
a la Segunda división 

Romano, con la partici
pe doce equipos de la 
P-seis de Ciudad Real, dos 
hca,<los de Guadalajara, 

Toledo y uno de 
pie-.
horarios y designaciones 
p de esta primera jor- 

los siguientes:
20,15 h. Deportivo 

Rr-Prado Marianistas. 
F Sánchez y Herrera 
F (Toledo).
r h- Balonmano Cuen- 
r^nmano Alcarreño.

Barrasa y Avila Ibá- 
E^tiel (Toledo).
r Villarrobledo-Case- 
pón. Embid Gordo y 
R Lobo (Guadalajara), 
pgo: 12,00 h. Atlético 
R^no- Atlético Manzana- 
nardo Ortiz y Linares 
F (Ciudad Real).

10,00 h. Balonmano Guada
lajara- Mayol Toledo. Balma
seda Tapiador y Simóm Molero 
(Ciudad Real).

13,00 h. Sociedad Conquense 
Balonmano- Cátedra 70. Avila 
Ibáñez, José Luis y Sánchez 
Morales (Toledo). <

Para la segunda jornada, 
éstos son los emparejamientos 
y designaciones arbitrales, aun
que aún no se han fijado los 
horarios:

Prado-Villarrobledo. Gálvez 
Almendros y Mateo Ruiz; 
Balonmano Alcarreño-Deporti- 
vo Retamar. Rodríguez Barrasa 
y Avila Ibáñez, Gabriel; Atlé
tico Manzanares-Balonmano 
Cuenca. Sánchez Morales y Avi
la Ibáñez, José Luis; Mayol 
Toledo-Atlético Puertollano. 
Embid Gordo y Viñuelas Lobo; 
Cátedra 70-Balonmano Guada- . 
lajara. Braojos Sánchez y 
Herrera Garrido; Caserío 
Vigón-Conquense. Moreno 
Cano y Sánchez Fajardo. El Prado Marianistas se estrena en la 2* división de Balonmano.

La segunda parte fue de un 
total dominio de las madrileñas, 
en cuyo marcador iban refle
jando sus continuos aciertos 
ante el aro de las infortunadas 
alcazareñas, que atacaban muy 
bien por el exterior pero el 
balón se paseaba por el aro sin 
entrar. Y así una y otra vez, 
mientras las visitantes acertaban 
con sus lanzamientos. El Grupo 
76 se fue cargando de faltas 
hasta ser eliminadas tres juga
doras, por ninguna del Exprés, 
lo que desiquilibró notablemen
te el encuentro. Peinado, Cór
doba y Castro, fueron las máxi
mas encestadoras locales, mien
tras que Félez, Rodríguez, V. 
Isla y Villarejo fueron las api
sonadoras visitantes. Hubo 
rachas de muy buen juego por 
parte de los dos conjuntos, pero 
con mayor acierto y juego por 
las madrileñas, cuyas jugadoras, 
más altas y corpulentas que las 
alcazareñas, se escaparon en el 
marcador tras el descanso, 
haciendo imposible contenerlas 
los recursos que Reyes Ruiz 
intentó en varias fases del 
partido.
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El Tomelloso ganó bien a los juveniles de Valdepenas

Derrota a domicilio.

3
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El SDM Ale 
fue derrotad 
domicilio po 
Puertas Den 
(77-89)

Malos modos de los visitantes en un partido de juveniles

Victoria del Atlético Tomelloso sobre
un duro conjunto de Valdepeñas (5-2)

Primera victoria dei conjunto local en la presente temporada futbolística

El equipo de juveniles de la ciudad de Tomelloso logró 
la victoria sobre el de Valdepeñas en un partido que 
tuvo una dureza excesiva por parte de los visitantes. 
El equipo local lograba así su primera victoria en el
presente campeonato y apunta 
progresiva.

a una recuperación

Jesús GALLARDO Tuvo 
y al

5 At. Tomelloso: Miguel, 
Jesús, Chinchilla, Salva, Cris
tóbal, Ocaña, Andújar, Moya, 
Ricardo, Mariano y Bauti.

2 Valdepeñas: Ramón, 
Alvaro, Juanjo, Rubén, David, 
Orellana, Venancio, Galera, 
Chiqui, Diego y Pedro.

Jugaron también Manolo, 
Sebas, Bárcenas y Oscar.

Arbitro:
Jiménez de la Coca. Estuvo 

bien y tuvo bastante trabajo 
en un partido que comenzó
sin problemas y acabó con . deportividad.
demasiados y con malos En cuanto el partido en sí 
modos en el terreno de juego, empezó con problemas para

El juvenil del Daimiel ganó por la
mínima a Los Angeles de Ciudad Real

Tomás G. CONSUEGRA

2 Daimiel: Lampón, Loro 
López Ufarte), Antonio (Jai- 
ne), Pablo, Javi, Juanfran 
Juanjo), 
iurgos, 

1 Los 
os, Leo.

José Ramón, Juli. 
Manuel y Ontanaya. 
.Angeles: Chuchi, Car- 
Rojas, Oscar, Loarce, 

Í-.U1S, Donate (Peco). Villar, 
Emilio (Tignana) y Soto.

Arbitro: Donado Bárcenas. 
Regular.

Comentario: Gran partido 

que expulsar a Juanjo 
entrenador forastero y 

amonestó a los locales Jesús, 
Ocaña y Ricardo.

Comentario:
El partido, debería haber 

sido de guante blanco por par
te de todos, y acabó como el 
rosario de la aurora y hasta 
dentro de los vestuarios los 
chavales de Valdepeñas hicie
ron de las suyas y las duchas 
y los lavabos pagaron el peca
do de perder el partido y aca
baron destrozados. Así no se 
hace deporte ni se demuestra 

d que hemos visto y disfrutado 
entre los juveniles del Daimiel 
y los de Los Angeles de Ciudad 
Real. Ya en el minuto tres de 
partido Loarce estrelló un balón 
en el larguero; pero ajunque 
hubo bonitas jugadas, hasta el 
minuto 23 no llegaría el primer 
gol local, obra de José Ramón, 
ante la desesperada salida de 
Chuchi.

En el minuto 2 de la segunda 
mitad el equipo daimieleño 
aumenta ventaja al lograr un 

el Tomelloso ya que Chiqui 
adelantó en el marcador a su 
equipo y otra vez el fantasma 
de la derrota caía en los blan
cos. Pero se supieron reponer 
pronto y antes de acabar la 
primera mitad ponían las 
cosas en su sitio con dos goles 
y dejando claro que el partido 
no se les podía escapar a los 
locales.

Segunda parte

La segunda mitad tuvo fases 
de buen juego y fases de pelo
tazo arriba y el que lo coja 
para él que hizo que los goles 
llegaran en unos minutos y 
luego ambos equipos tenían 
en sus porteros a los prota
gonistas ya que parte de los 
goles llegaron en sendos fallos.

Tras el 0-1 el Tomelloso se 
puso arriba con cuatro goles 
obra de Ricardo, dos, Salva 
y Mariano. Cuando el juego 

tanto al saque de una falta que 
se produjo al borde del área. 
El gol del honor de los de Igle
sias llegaría en el minuto 76, 
obra de Luis.

Durante los noventa minutos 
hubo un toma y daca por parte 
de amboa conjuntos; la lucha 
fue bonita en el centro del cam
po con un conjunto visitante 
más experto y más veterano en 
estas lides juveniles. El Daimiel 
ganó por su entrega y su raza, 
destacando todo el equipo, en 

era sin peligro llegó una falta 
en la línea de medios local 
y el lanzamiento largo que 
Rubén botó ante Miguel y se 
le coló por bajo siendo el 4-2. 
Poco más tarde un balón cen
trado se paseó ante la meta 
de Ramón y el fallo colectivo 
lo aprovechó Maria no para 
establecer el 5-2 que sería 
definitivo.

Así que se produjo la pri
mera victoria tomellosera y se 
vieron buenas maneras en la 
recuperación de algunos hom
bres. Lo que sigue faltando 
es suerte y acierto de cara al 
marco ya que se tuvieron 
muchas ocasiones pero no se 
aprovecharon.

Además también hay pro
blemas de entrenamiento de 
los chavales ya que las lesiones 
y la vendimia hacen que el 
equipo esté en cuadro. Pero 
el equipo debe ir arriba, 
seguro. 

especial Lampón y José Ramón 
que fue la pesadilla de la defen
sa capitalina.

Los dos conjuntos buscaron 
afanosamente la victoria que 
finalmente se decantaría por el 
lado de los de casa que así han 
demostrado su pundonor y su 
entrega, lo que apoya nuestra 
tesi.s de siempre de que hay que 
defender y potenciar la cantera, 
base del futuro del Fútbol en 
cualquier ciudad como la nues
tra.

77 Alcázar (31 y 4( 
lamante (10), Pérez (7), 
Suárez (10), Pintor (7), 
Corts (33), Gómez (1), 
Serrano (9).

89 Puertas Derma Vil 
(48 y 41): Sánchez (16 
(8), J. Moral (2), Tor 
Almenara (19), Villena 
A. Moral (10), Ruiz (8), 
(12), Villarejo y Panigua 

Arbitros: Molina y 1 
no. Regular.

Comentario: Ha \i 
perder el equipo de bal 
que dirige Parmenio Ri 
Pero esta derrota, pon 
12 puntos, y en las eirá 
cias que rodean a la SDS 
zar, que sólo cuenta« 
jugadores, puede consi 
muy honrosa. Sin baño 
escasa estimulación, 1 
alcazareños que se pr 
si vale la pena militaren 
da División, donde la 3 
cuenta sus encuentra 
derrotas, y van tres. Eid 
de Manín es un granj 
que no se esforzó mucí 
ganar a un equipo d 
puso en bandeja desde! 
mer minuto. Los alca 
lucharon lo que pudiea 
no fue poco, y hasta ell 
10 había mucha iguala 
marcador, pero almenar! 
triples) y Villena (tres! 
con sus lanzamientos ea 
desarmaron la débil 4 
del equipo rojillo. I 

i A partir de aquí', I 
. quillo, y con un J. 

acertadísimo bajo el aij 
ponía en duda que los 11 
de ventaja con los qui 
Villacañas llegaron al V 
eran merecidos. La taci| 
vidual de Manín hizoj 
en el conjunto alcazarei 

En la segunda parl4 
pies de Almenara y 
ve, fueron la puntillad 
crónica de una 
ciada. Una muerte 
que los hombres de 
Requena sacaban luei^ 
quezas y entre ArW^B 
un crecido Manolo 
permitían que su 
pase del marcador p^W 
puntos, y lo consig^'w 
que el final llegó 
12 puntos de desventa® 
dcstacarse que a cual® 
para el final la dite® 
de 25 puntos.

M.C.D.2022
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CAMP NOU/ 20,45 HORAS/ S. UZQUEDA (CASTILLA-LEON)
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Entrenador: Johan Cruyff (hol.) 
Suplentes: Juan Carlos, Busquet (portero), 

Eusebio, Wistchge y Julio Salinas 
Uniforme: Camiseta azulgrana, calzón azul

..................... '■........... ■'............ --....................-....................  á'..^.^.^¿............ ,^J&...''^' '' íi^^ / .Í,

Entrenador: Julián Rubio 
Suplentes: Armando, Balaguer (portero), 
Antonio Carlos, Julio Soler y Manolo 

Uniforme: Camiseta y calzón blanco
gua.

El último fichaje de los blancos, BjelÍQa, no podrá ju^ar hoy al no tener su documentación todavía en regla
1 Vl 
hall 

) Ri 
orí

Barga-Albacete, a borrar la imagen del 7-1
ggj Ubacefe Balompié intentará esta noche a 
j K ir de las nueve menos cuarto borrar la pau- 
onsi ima imagen que dejara la temporada pasada 
lani 1 Camp Nou, cuando ante el sonrojo de 

; unidores manchegos que se desplazaron 
Pf’ úa Ciudad Condal y el de los seguidores

rea

albaceteños que pudieron seguir las incidencias 
del choque mediante las cámaras de televisión, 
el equipo blanco encajó un escandaloso 7-1. En 
ese partido, el F.C. Barcelona creó infinidad 
de ocasiones de gol, mientras que el Albacete 
Balompié se encontraba aciago, al punto que

José Luis Zalazar desperdició el único penalty 
de los dos últimos años, con un lanzamiento 
que se estrelló en el larguero. Posteriormente, 
el centrocampista uruguayo marcaría un gran 
gol, pero ya era tarde puesto que Hristo Stoich- 
kov seguía con sus festival goleador particular.

laS
¡ntn Adolfo GIMÉNEZ

Elo
F.C. Barcelona es, juntoran

j^y¿ iper-Deportivo”, el único 
qn o de la categoría que no 
^la derrota cuando se han 

alcj lado cinco jornadas. El 
¿¡d de Johan Cruyff, actual 
3 el ^nde Europa, ha vencido 
alda 1 estadio al Real Madrid 
¡nar lineal Burgos (4-1), mien- 
res ee fuera de casa humilló 
sef ¡^dco de Madrid (1-4) y 
il e d en Tenerife y Sporting 

ión con el mismo tanteo

peón de Europa, Johan Cruyff 
insistió ayer ante sus jugadores 
y ante los medios de comuni
cación que no podía permitir 
más torpezas como las de Gijón 
y Tenerife donde después de 
tener el partido prácticamente 
en la mano, dejó escapar un 
punto. En Can Bar^a no per
donarían en estos momentos un 
tropiezo ante uno de los colistas 
de la actual liga española.

, A ®njunto azulgrana es el 
1 at <l“e está siendo capaz de 
asi liria estela del Deportivo 
qw iCoruña que ha conquis- 
al< idos los puntos posibles, 
tád ’que ahora mismo son 
izo focos los que apostarían 
are’ Tropiezo ante el humilde 
int 'te Balompié que llega 
HUÍ sana intención de borrar 
la! -" pobre del 7-1 de la 
jcd rada pasada y que en la 
iroí dad presenta como único
e positivo el de una victoria 
ci^ (niínima ante el Club 
uro iivo Tenerife.

^Í ^njunto de Julián Rubio 
'i* teta imagen digna en su 
^ ''risita al Santiago Ber- 

l^liene posibilidades de 
. -^igradar ante un grande, 

•’J’ 'on estos momentos, el 
‘il del Real Madrid no 
^Parable al del Bar^a. 
, ovitar relajamientos 

en el conjunto cam

Para el Albacete, un choque 
en Barcelona siempre debe 
suponer una motivación espe
cial, y el conjunto que ahora 
dirige Julián Rubio .tiene la 
obligación de ratificar la línea 
ascendente demostrada en el 
choque ante el Tenerife de Jor
ge Valdano. Además, aún 
escuece la goleada de la tem
porada pasada y el festival 
goleador (cuatro tantos) de ese 

i

z-
 .4

" 9

El Alba, de nuevo en el Camp Nou, debe “lavar” su imagen. JESUS MORENO

gran futbolista con “instinto” 
asesino que es Hristo Stoichkov. 
Un motivo más para demostrar 
que el Albacete que visitó el 
Camp Nou en aquella ocasión 
sólo fue una sombra.

El propio Julián Rubio es 
consciente de que si el F.C. Bar
celona tiene el día inspirado, 
pocas cosas tiene que hacer el 
rival. No obstante, tiene la espe
ranza de que le salga un día 

malo al conjunto culé (“los 
jugadores no son máquinas, son 
personas”) y aunque no podrá 
contar con uno de los jugadores 
que más gustaron el pasado 
domingo, Rommel Fernández, 
abriga la esperanza de dar la 
sorpresa.

La lesión del panameño pue
de propiciar la entrada de nue
vo en el once titular de Anto
nio, y el resto de los hombres 
pueden ser los mismos que se 
enfrentaron al Tenerife, con la 
incógnita siempre de si repesca 
o no al brasileiro Antonio Car
los para la titularidad. El juga
dor carioca no ha respondido 
ni por asomo hasta la fecha con 
las . expectativas que había 
levantado su fichaje, aunque 
Julián Rubio trabaja para recu
perarle a marchas forzadas.

Geli, por su parte, podría 
actuar de una forma similar a 
la del domingo, formando en 
la línea de ataque y vigilando 
las salidas de Koeman o Guar
diola cuando arrancan desde su 
propio área.

La presencia de Nenad Bje- 
li^a (el “Butragueño del Alba
cete” según el cuerpo técnico 
manchego) es meramente tes
timonial, ya que no tiene la 
documentación en regla. Viajó 
para que vaya conociendo a sus 
nuevos compañeros. Sí podría 
debutar en carnbio el canario 
procedente de la U.D. Las Pal
mas, Armando, que entra en 
la convocatoria por primera vez.
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Tras su marcha al Torino al no llegar a un acuerdo económico con el presidente del Real Madrid

Martín Vázquez y Mendoza vuelven a 
unir sus destinos dos años después

Prosinecki: 
“Nadie del clu 
me ha dicho sj 
quieren que me 
vaya”

Ramón Mendoza, presi
dente del Real Madrid, y 
Martín Vázquez, nuevo 
fíchaje del club, volverán 
a unir sus destinos des- 
puést de descalifícarse 
mutuamente en los medios 
de comunicación, desde 
que el centrocampista 
fíchó por el Torino.

MADRID (Efe).- Enfrenta
mientos verbales entre el 
padre de Martín Vázquez y 
Mendoza al no aceptar el diri
gente del Real Madrid las 
peticiones económicas para 
renovar su contrato, parecían 
haber terminado con el futuro 
madridista del jugador inter
nacional.

Martín Vázquez, una vez 
que firmó su compromiso con 
el Torino^ a cambio de 400 
millones de pesetas, exigió al 
Real Madrid hasta la última 
peseta de su contrato e incluso 
llevó a su antiguo club al Juz
gado de lo Social por entender 
que merecía cobrar un millón 
y medio de pesetas en con
cepto de prima de antigüedad 
por trabajar durante 7 años 
en la citada empresa.

Martín Vázquez, con el ase
soramiento jurídico del abo
gado catalán Manuel Piñol, 
ganó el juicio y también cobró 
149.094 pesetas más corres
pondientes a la paga extraor
dinaria del último mes de 
diciembre. El mediocampista 
madrileño donó dichas canti
dades al Hospital infantil de 
San Rafael.

El futbolista, en vísperas de 
este litigio, llegó a declarar: 
”Lo que ha hecho el Real 
Madrid es vergonzoso. Me da 
tristeza esta situación porque

Michel: “Rafa aportará más al Real 
Madrid que lo hecho en Torino o Marsella”

MADRID (Efe).- José 
Miguel González “Michel”, 
comentó ayer que “el Real 
Madrid y Rafael Martín Váz
quez se necesitan”, y añadió 
que la marcha de este jugador 
del club se debió a “una situa
ción límite con el presidente” 
de la que desconocía los deta
lles.

El centrocampista internacio
nal insistió en el complemento 
que forman el club madrileño 
y Martín Vázquez, e indicó que 
“el Madrid sin Rafa es como 
Rafa sin el Madrid”.

Michel no dudó en afirmar 
que Martín Vázquez aportaría 
mucho más en el Real Madrid 
de lo que había aportado en 
el Torino o podría hacer en el 
Marsella.

Emilio Butragueño, que jun
to con Martín Vázquez, Michel, 
Manuel Sanchis, y el ahora 

^zaragocista Miguel Pardeza for
maron la ”0uinta del Buitre”, 
comentó, en relación al fichaje.

^^En mi carrera el Madrid es un pasado, sobre todo si está Mendoza’^ (10-10-91)
r

Rafael Martín Vázquez regresa al Real Madrid tras su paso por el Torino y el Marsella.

he dedicado mi vida deportiva 
a este club y he intentado lle
gar a un acuerdo mediante el 
diálogo. Reclamo algo que es 
mío. Lucharía igual que si me 
debieran sólo una peseta”.

”Hoy por hoy, el Real 
Madrid es para mí una puerta 
cerrada. Es el pasado y sólo 
guardo un buen recuerdo”, 
señaló en Sevilla (18-12-90) en 
vísperas de un encuentro 
internacional con la selección 
española.

Llegó ai Torino con la res
ponsabilidad de ser la gran 
“estrella” del equipo italiano. 
Jugó dos temporadas en el 
“caleció” e incluso tuvo la 
oportunidad de enfrentarse a 

que “la vida da muchas vuel
tas”, y señaló que “siempre ha 
sido de la casa”.

El delantero afirmó que 
“Martín Vázquez ayudaría al 
Real Madrid a conseguir nuevos 
títulos”, aunque esto no debía 
suponer que se cargara con 
“una especial responsabilidad” 
al jugador.

El defensa madridista 
Manuel Sanchis se limitó a 
comentar que cualquier fichaje 
de un jugador de calidad era 
positivo para el club.

Interés del Tenerife

El entrenador del CD Tene
rife, Jorge Valdano, reveló ayer 
que el futbolista Martín Váz
quez, nuevo jugador del Real 
Madrid, pudo fichar esta tem
porada por el equipo tinerfeño 
si hubiese aceptado la oferta 
que se le realizó.

Valdano agregó que él mis
mo habló con Martín Vázquez 

sus antiguos compañeros en 
una eliminatoria de la Copa 
de la UEFA .

Las relaciones personales 
entre Mendoza y Martín Váz
quez concluyeron temporal
mente el día 16 de septiembre 
de 1990. En aquella jornada, 
el presidente del Real Madrid 
desveló en la asamblea de 
socios compromisarios del 
club los emolumentos que 
pedía Martín Vázquez por 
renovar su contrato.

Mendoza detalló sus peti
ciones; actualización de su 
ficha en la temporada 89-90, 
que pasaría de 75 a 225 millo
nes anuales; 250 millones en 
la campaña 90-91 y 280 millo

antes de iniciarse la temporada 
“pero el fichaje no salió”.

”No era problema de dinero 
porque el CD Tenerife lo 
tenía”, dijo Valdano, quien 
agregó que quizá Martín Váz
quez consideró que no era lo 
mismo para su prestigio pro
fesional irse de Italia por el 
Madrid que por el Tenerife.

El entrenador del Tenerife 
calificó de “buena noticia” el 
que Martín Vázquez retorne a 
la plantilla del Real Madrid, 
“porque se trata de un jugador 
excepcional”.

Para Valdano, Martín Váz
quez es el tipo de jugador que 
el Real Madrid necesita para 
compensar el equipo, aunque 
la solución no le parece que 
sea el cambio por Prosinecki 
“pues se cubriría un hueco pero 
se provocaría otro”.

Valdano indicó que lo ideal 
para el Madrid, en caso de baja 
de Prosinecki, sería que viniera 
el montenegrino Savicevic por

nes en el ejercicio 91-92.
Martín Vázquez dijo en 

numerosas ocasiones que 
mientras estuviera Mendoza, 
jamás retornaría a su club de 
origen.

”Si sigue Mendoza de pre
sidente es imposible que vuel
va al Real Madrid. Esta posi
bilidad no entra en mi cabeza. 
En mi carrera, el Real Madrid 
es un pasado. No hay presente 
ni futuro, sobre todo si está 
esa persona”, apuntó Martín 
Vázquez el 10 de octubre de 
1991. El centrocampista espa
ñol fichó por el Marsella esta 
temporada con el objetivo 
puesto en llegar lo más alto 
posible en la Copa de Europa. 

que este jugador con Michel y 
Martín Vázquez “serían pala
bras mayores”.

Por su parte, Bernard Tapie, 
presidente del Marsella alegó 
razones técnicas y financieras 
para el traspaso de Martín Váz
quez al Real Madrid.

La operación resultará eco
nómicamente beneficiosa para 
Tapie, ya que el Marsella fichó 
hace poco más de dos meses 
al entonces jugador del Torino 
italiano por 22 millones de fran
cos (unos 4,6 millones de dóla
res) y ahora lo venderá, según 
las fuentes, por cerca de 30 
millones de francos (6,25 millo
nes de dólares).

El director deportivo del 
club, el belga Raymond Goet- 
hals, subrayó que “el valor de 
Martín Vázquez no se pone en 
entredicho”, ya que su calidad 
técnica estaba fuera de cual
quier duda, pero señaló que el 
jugador tenía una marcada ten
dencia a frenar el juego.

MADRID (Efe).- El ^ 
Robert Prosinecki, jugador 
Real Madrid, aseguró ayer' 
relación a su posible marcha! 
club por la inminente cont 
tación de Rafael Martín \ 
quez, que “ninguna persona, 
club” se había dirigido aéh 
confirmar o desmentir 
rumores sobre su abandono. 
Real Madrid.

El centrocampista, que 
todo momento se mostró, 
caído, reconoció que esi¡ 
molesto por todos los ruma 
aparecidos en los medios 
comunicación y que apunta! 
a un posiblg canje del ero 
por Martín'’ Vázquez entre 
Real Madrid y el Marsella.

”Yo vine al Real con ilus 
para triunfar y jugar bien,p 
no he tenido suerte aq 
comentó el jugador.

Prosinecki, que negó te 
noticia oficial alguna sobre 
contactos de su club con el Ji 
sella, insistió en que en es 
momentos tenía completarae 
superados los problemas fía 
y de ”cónfianza” que Ik 
arrastrado en las últimas sei 
ñas.

Por su parte, Ramón M 
doza, presidente del R 
Madrid, anunció ayer , 
Rafael Martín Vázquez f¡mi 
en breve un contrato con eit 
para las próximas tres ten 
radas, añadió que Robert 1 • 
sinecki seguirá en el equip 
afirmó que este acuerdo del 
ser refrendado por la ji 
directiva.

“No hay ningún trueqvt'

”En la operación del fifi 
de Martín Vázquez no hai 
tido ningún trueque. Prosin 
continúa en la disciplina 
Real Madrid. En la actuali 
se recupera de su lesión ) 
habrá intercambio alguno 
el Marsella. El acuerdo co 
Olympique es total y sólo re 
resolver algunos flecos en 
micos con el jugador”, sub 
Ramón Mendoza.

Mendoza, quien habló i 
fónicamente con Martín' 
quez durante media hora.^ 
ló que el futbolista Ilegal 
Madrid de inmediato | 
ponerse a la órdenes de Bt 
Floro, si bien su debú el p 
mo jueves ante el Valencii 
el estadio Santiago Bernaix
“aún prematuro”.

A la pregunta de qué 
cambiado para que Martin 
quez y Mendoza se pus* 
ahora de acuerdo cuando! 
tres años abandonó el club 
discrepancias económicas, 
presidente del Real Mí 
contestó con ironía:'’Lo a 
que ha cambiado ha si» 
edad. Yo cada día soy más 
jo. El también es más nía)

”Si tuviéramos que Íica 
todos los jugadores que ' 
en los periódicos no tendn* 
vestuario en la Ciudad w 
tiva para acoger a tant^ 
bolistas. Y no sólo no m^ 
dríamos de espacio físm®' 
que tampoco contaríamos 
dinero para comprar 
refuerzos”, apostilló Me” 
al ser cuestionado sobre! 
bles incorporaciones.

M.C.D.2022
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joven”.
Heynckes añadió que el Sevi

lla también realizó acciones no 
demasiado limpias y que un 
gran equipo tiene que saber

CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

A propósito de ¡a entrada de Lakabeg sobre el jugador del Sevilla
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Heynckes: ‘‘La acción sobre
Maradona no fue premeditada”

El conjunto hispalense presentó un recurso con las faltas hechas al argentino

Jupp Heynckes, entrenador del AthIétic, aseguró que la 
entrada de Lakabeg sobre Maradona durante el partido 
que disputaron Athletic y Sevilla el pasado domingo, y 
que obligó al argentino a abandonar el terreno de juego 
posteriormente, fue “precipitada, pero no premeditada”.

ón h 
leí Í 
yer
i fin 
on el
s ter 
bert

BILBAO (Efe).- Para el téc
nico alemán, el encuentro entre 
bilbaínos y sevillanos, salvo en 
su fase final, se desarrolló por 
cauces deportivos, y señaló que 
si la falta se la hubieran hecho 
a otro jugador no se hubiera 
hablado tanto de ella.

Heynckes dijo que había 
hablado con Lakabeg sobre el 
referido lance; “Le he dicho 
que su acción fue acelerada y 
que tiene que controlarse más 
y no ser tan explosivo. Lakabeg 
no es un jugador que lesione 
a otros, y la jugada del domingo 
fue fortuita, no premeditada”, 
añadió.

No obstante, afirmó que ese 
tipo de acciones no le gustan 
y que no quiere verlas más por
que el equipo no consigue nada 
positivo con ellas.

Sobre el recurso presentado 
por el Sevilla ante el Comité 
de Competición de la Federa
ción Española de Fútbol, en el 
que incluye un vídeo con las 
entradas de Urrutia y Lakabeg 
sobre Maradona, ambas sancio
nadas por Soriano Aladrén con 

perder.
Por su parte, Andoni Laka- 

beg no quiso entrar en la polé
mica sobre su entrada al juga
dor argentino del Sevilla; ”Para 
mí está todo olvidado y no quie
ro pensar más, porque ya se 
ha hablado y escrito mucho 
sobre el asunto. Sólo pienso en 
el partido ante Osasuna y en 
ganarlo”, manifestó el jugador 
bilbaíno. Maradona, cazado en San Mames en su debut en la Liga.

lodet 
la h

re

equm luneta amarilla, Jupp Heynckes 
comentó que el Sevilla también 
tendría que enviar otra cinta 
con las faltas que les hicieron 
a Tabuenka y Mendiguren. 
"Igual se les ha olvidado”, 
apostilló.

Diego Armando Maradona 
tuvo que ser sustituido en el 
minuto 72 por Cortijo, con el 
tobillo derecho algo inflamado 
producto de la entrada del juga
dor bilbaíno. A este respecto, 
Heynckes dijo; ”Maradona esta
rá corriendo el miércoles ante 
el Zaragoza como un cervatillo
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Gajate dejó la
Real Sociedad

Lo 1]

i más
s rn^fl

Agustín Gajate, que 
lleva algún tiempo lesio
nado, ha rescindido con
trato con la Real Socie
dad, club al que estaba 
ligado desde hace 17 
temporadas.

El veterano defensa del 
conjunto donostiarra, de 
34 años, declaró al tér
mino del entrenamiento 
celebrado ayer en Zubie
ta; “Antes de ir a Por
tugal, Toshack me pre
guntó cómo estaba de la 
lesión y, al contestarle 
que aún seguía renquean
te, me insinuó la posibi
lidad de rescindir mi 
contrato”.

Gajate reconoció que, 
al principio, no le hizo 
gracia la propuesta, pero 
que tras consultarlo con 
personas allegadas llegó a 
la conclusión de que “era 
lo mejor”.

C
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Tras ser suspendida, junto a otras dos atletas, por dopaje durante 4 años

Katrin Krabbe podría ver 
reducida su sanción

Se espera que la sanción quede rebajada en dieciocho meses

La Federación Alemana de 
Atletismo (DLV) parecía 
dispuesta ayer, martes, a 
recortar a dieciocho meses 
la suspensión de cuatro 
años impuesta por dopaje 
a la bicampeona del mun
do, Katrin Krabbe, y a 
otras dos atletas germa
nas.

BONN (Efe).- Un portavoz 
de la Federación confirmó 
que existen deliberaciones en 
este sentido y que se han 
entablado ya contactos con 
Krabbe, Grit Breuer y 
Manuela Derr, que son las 
tres atletas afectadas, y con 
sus representantes legales.

El presidente de la Comi
sión Jurídica de la DLV, 
Wolfgang Schoeppe, había 
señalado el lunes ya que “la 
legislación nacional fija cla
ramente que puede imponer
se una sanción máxima de dos 
años, y dado que la Fede
ración se muestra dispuesta 
a un compromiso, es posible 
que acceda a una suspensión 
de acaso año y medio”.

El abogado de Krabbe y 
de las atletas Grit Breuer y 
Manuela Derr, Peter Woess- 
ner, parece haber comunica
do ya a la Federación que 
también sus clientas están 
deseosas de llegar a un enten
dimiento.

La decisión, en noviembre

La decisión será tomada 
previsiblemente en una reu
nión en noviembre próximo, 
y, según el portavoz de la 
Federación, es altamente pro
bable que, de proponer la 
comisión jurídica una pena de 
dos años o incluso menos, los 
responsables de la DLV se 
inclinarían por acceder a esa 
salida, pese a que la Fede
ración Internacional de Atle
tismo Amateur (lAAF) fija 
para los casos de dopaje una 
suspensión de cuatro años.

En esa salida pesaría segu
ramente también el hecho de

Katrin Krabbe, campeona del mundo de los 100 y 200 metros.

que el panel de arbitraje de 
la Federación Internacional, 
en el primer "escándalo Krab
be”, aceptó ya el principio de 
la autonomía de la reglamen
tación nacional, “lo que crea 
cierto precedente”.

El primer veredicto del 
panel de arbitraje de la Fede
ración Internacional puso fin 
en junio pasado al primer 
escándalo de dopaje protago
nizado por la campeona del 
mundo de 100 y 200 metros, 
al aceptar sus componentes 
la absolución, por errores de 
procedimiento, pronunciada 
previamente por la comisión 
jurídica de la DLV, que en 
abril de 1992 levantó una sus
pensión decretada por la 
federación.

La suspensión actual fue 
impuesta por la DLV a Krab
be, Breuer y Derr en agosto 
pasado, después de confir
marse en un segundo control 
la presencia de rastros de ana
bolizantes en unas pruebas de 

orina.
Por su parte, el presidente 

de la Asociación Mundial de 
Médicos Deportivos, Wildor 
Hollmann, aseguró que la 
mayoría de las mejores mar
cas mundiales de atletismo 
alcanzadas a partir de 1976 
fueron obtenidas gracias al 
dopaje de los atletas.

Hollmann hizo esta afirma
ción en una entrevista que 
publicaba ayer , martes, el 
diario alemán “Freies Wort”, 
de Turingia, y añadió: “Puedo 
decir con la conciencia tran
quila que, al menos en el blo
que occidental, el deporte fue 
bastante limpio hasta 1975”, 
y señaló que no dispone de 
suficientes antecedentes 
como para enjuiciar la situa
ción en los países del Este.

”Desde 1976, cuando los 
Juegos se conviertieron en un 
espectáculo y comenzó a 
mandar la publicidad la cosa 
cambió”.

El ex boxeador mató en el año 1988 a Alicia Muñiz

Confirmada la pena de
once anos

BUENOS AIRES (Efe).- La 
Corte Suprema de Justicia 
argentina confirmó ayer, mar
tes, la pena de once años de 
prisión impuesta en 1989 al ex 
campeón mundial de boxeo, el 
argentino Carlos Monzon, por 
el homicidio de su compañera, 
la uruguaya Alicia Muñiz.

La decisión del Alto Tribunal 
se produjo cuando siete de sus 
nueve miembros resolvieron 
rechazar la solicitud de nulidad 
interpuesta por la defensa de 
Monzón para obtener una revi
sión del juicio.

Según fuentes judiciales, los 
dos miembros de la Corte que 
votaron a favor de la petición 
de los abogados dé Monzón lo 
hicieron con el ánimo de lograr 
el cambio de la calificación del 
delito por el que se condenó 
al ex boxeador por el de homi
cidio atenuado.

El secretario penal de la Cor
te Suprema, Alfredo Bisordi, 
había analizado la causa y reu
nido los elementos para recha
zar la solicitud de la defensa, 
tras lo cual siete de los jueces 
mantuvieron que la sentencia 
impugnada no era arbitraria.

En cambio, los dos restantes 
consideraron que Monzón no 
tuvo intención de causar la 
muerte de su mujer, sino que 
incurrió en un homicidio “pre
terintencional”, cuya pena 
máxima ronda los seis años de

Stuttgart y Leeds jugarán en
Barcelona el próximo día 10

Po 
'Vai

El gerente del VfB Stuttgart, 
Dieter Hoeness, aseguró ayer 
que su club está contento con 
la decisión de la UEFA de que 
el partido de desempate contra 
el Leeds se dispute en el Camp 
Nou, de Barcelona, el próximo 
viernes a las 19.15 horas.

”La UEFA ha tomado en 
cuenta todos los criterios 
importantes en su decisión, 
sobre todo los aspectos de segu
ridad, y nosotros estamos muy 
contentos con poder jugar en 
el Camp Nou”, dijo Hoeness.

La directiva del Leeds había 
exigido la descalificación del 
Stuttgart de la Copa de Europa 
por haber alineado en el partido 
de vuelta de la primera elimi-

Monzón

Monzón, once años en la cárcel.

prisión.
Si hubiese prosperado la tesis 

de la minoría, el ex campeón 
habría recuperado la libertad en 
forma casi inmediata, al juzgar
se que el tiempo de detención 
que lleva cumplido en la cárcel 
bonaerense de Junín equivale 
a los dos tercios de la pena 
total.

Con el rechazo del recurso 
de la defensa, la causa quedó 
firme y al ex púgil sólo le resta 
cumplir con los reglamentos 
carcelarios para alcanzar con
mutaciones y obtener un régi
men de salidas periódicas.

Monzón mató a la modelo 
Alicia Muñiz en febrero de 1988 
en Mar del Plata a 400 kiló
metros de Buenos Aires 1 

natoria un extranjero más de 
los tres permitidos, mientras 
que la UEFA dictaminó que 
se juegue un tercer partido.

”A partir de ahora”, aseguró 
Hoeness, “nos concentraremos 
única y solamente en el partido 
del viernes” y anunció que el 
equipo se trasladará probable
mente el próximo jueves a la 
Ciudad Condal para poder* 
entrenarse esa misma noche eii¡ 
el campo del F.C. Barcelona

El gerente agregó que lo más 
importante es que les ofrecieron 
la posibilidad de solucionar esie 
asunto “sobre el césped y i>®¡ 
en una sala de reunión dé I»! 
UEFA”.

Si de verdad 
quiere ayudar 

al Tercer Mundo...
Enviarlcs comida no es la solución. En I.NTERMÓN preferimos 

ayudarles a conseguir los alimentos con su propio trabajo 
Formarles y asesoraries para que se ocupen de su propia 

atención sanitaria. Y facilitarles los recursos para que puedan 
valerse por si mismos.

...Colabare con Intermón
Si usted cree en este tipo de cooperación, colabore con INTERMÓN.

Llámenos al (93) 301 29 36
v le diremos cómo hacer efectivo su donativo.

AsGcieición ^Ayiídiile u Cuntinur'' 
(Solicite injbmioción jiratuitn aohre prei'ención de minusvíilías psíquicas,psicas y sensoriales) 

c/María de Molina. 64 - 28006 MADRID - T/nos.: 411 45 91 - 411 73 2^

CALENDARIO DE VACUNACIONES

Roger de Llúria, 15 - 08010 Barcelona / z,>í;a4y«ZZ2

3 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

5 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

7 meses Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

15 meses 1 Parotiditis (•)S»ampión Rubéola 
■!! I ----- 1. ^

18 meses Tétanos Difteria Polio 1-11-111

6 años Tétanos Polio l il ilí

11 años Rubéola 
sólo-niñas

14 años Tétanos Polio 1-11-111

M.C.D.2022
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CIUDAD REAL
HOY: ADELA PERIS. Ronda Santa María, 2. 
¡viAÑANA: MARIANO ADRADOS. Gral.-Aguilera. 8,

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: MERCEDES CASTELLANOS. Plaza de Palacio, 6.
MAÑANA: CRISTINA MAZARRON.' Castelar. 59.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: MIGUEL LOPEZ OLLERO.
g. Cavanillas, 12.

CAMPO DE CRIPTANA
HOY: MARIA JOSE NEIRA. Maestro Manzanares, 12.
MAÑANA: VICTORIANO DURAN. Cardenal Monescillo, 2.

DAIMIEL
HOY Y MAÑANA: RAMON VILLALON. Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: CARMEN RIVERA. Toledo, 17.

PUERTOLLANO
HOY: M® LUZ GARCIA. Conde Valmaseda, 6. 
MAÑANA: M® LUISA ALVARO. Plaza Constitución.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: ANA MARIA GARCIA DE CASTRO.
Calvo Sotelo, 1^

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA: AMPARO OCAÑA.

TOMELLOSO
HOY: LUIS ALBERTO MENCHEN. Generalísmo, 6.
MAÑANA: FERNANDO CAÑAS. Alfonso XIII, 2.

VALDEPEÑAS

HOY: CARIDAD MARTIN. José Antonio, 14.
MAÑANA: JESUS DE LA RUBIA. Buensuceso, 28.

CIUDAD REAL

CINE CASTILLO;
Hoy, a partir de las 6,30 

Sesión continua.
Pases: 6,30, 8,45 y 10,45 “Los últimos días del Eden”

PUERTOLLANO

MULTICINES ORTEGA;
Sala l: Pases: 5, 7,45 y 10,30.

“Instinto básico”
Sala 2: Pases: 5,15, 8 y 10,45.

“Sin perdón”
Sala 3: Pases: 5,15, 7,45 y 10,15.

“Un lugar llamado paraíso”

EI tiempo

Presión: 704,1 mm.
Estado del cielo: poco nuboso.
Dirección y velocidad del viento: 

calma.
Máxima: 19,4-grados.
Mínima: 8,8 grados.
Humedad: 53 por ciento.
Evaporación: 3,2 mm.

EMPRESAS 

QUE COLABORAN 

CON EL 

CASERIO VIGON

:urso 
uedó 
resta 
entos 
con- 
régi-

)delo
198» 
kiló-

Teléfonos de urgencia

en

Protección Civil 006 Guardia Civil Ciudad Real 062 • Piedrabuena 76 02 51
Bomberos 006 22 11 00 Puertollano 092
Cruz Roja Española C. Real

” ” Alcázar
22 33 22
54 58 07

?» 9Í

Subsector de Tráfico
22 11 40
22 10 81 .
22 19 85

Socuéllamos 
Tomelloso 
Valdepeñas

53 00 13
51 01 74

092
” * ” Almodóvar 48 31 25 Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
” ” Malagón
” ” Manzanares

80 13 36
6115 16

Policía Municipal Seguridad Social

” ” Puertollano 42 16 71 Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44

” ” Socuéllamos 53 14 29 Alcázar 
Almadén

092
71 03 21

Alcázar de S. Juan 
Almadén

54 15 83
71 01 80

” ” Tomelloso 51 34 09 Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Valdepeñas 32 02 61 Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30

Policía Ciudad Real, Alcázar, Puertollano Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Valdepeñas 091 Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

Autobuses AISA
is de 
mtras Salidas de Ciudad Real a: Malagón-Cristo............ ........ 13,30 99 Socuéllamos.......................... 14,00 99

Agudo....................... ............ 18,15 horas Pedro Muñoz............... ....... 9,30 99 Tomelloso..................... ........ 13,00 99

que 
rtido. Albaladejo............................. 13,00 99 99 ........ • 14,00 99 99 14,00 99

17,00 99 Piedrabuena................ ........ 11,00 99 99 17,00 99

2guro Almodóvar............................ 13,30 99 99 .... 13,00 99 Torrenueva............................ 14,00 99

emos 19,00 99 99 15,30 99 Saceruela............................... 18,15 99

irtido Daimiel................................. . 7,00 99 99 18,15 99 99 17,00 ”

ue el 9,30 
11,00

99 99 19,15
13,00

99 99 19,00 99

table- Porzuna........................ 99 Villarta.................................. 14,00 ”

a la 9J 14,00 99 15,30 99 99 18,30 99

poder 99 17,00 99 99 19,15 99 Valdepeñas........................... 7,00 99

he en 99 18,30 99 Puertollano................... 8,30 99 99 13,00 99

ílona 99 19,30 99 99 ........ 11,00 Villarrubia............................ 9,30
o má Daimiel-Moral...................... 12,00 99 99 13,30 99 99 11,00 99

;ieror Fte. el Fresno....................... 11,00 99 99 ........ 16,45 99 99 14,00 99

rest 
v n(

99 14,00 99 99 ........ 19,30 99 99 19,00 ”

99 
............................................. 18,30 99 Pllano.-Vald................. ....... 7,30 99 Vald.-Cozar........................... 12,00 99

d¿
99 19,00 99 99 ........ 14,00 99 Navalpino.............................. 15,30 99

Horcajo................................. 15,30 99 Vald.-Pllano................. ....... 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
Malagón................................ 13,00 99 99 ........ 16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horarios del AVE Y TRENES TALGO

2
Madrid ■ Sevilla

si

C0RD0B.A SEVILLA¡si JUDRID CIUDAD REAL puertolla.no

08’00 09’00 09’15 10’05 (-) 10’57

11’00 12’00 12’15 13’05 13’57

18’00 19’00 19’15 20’05 20’55

21’00 21’15 22’05 22’55

CORDOBA

Sevilla ■ Madrid

PUERTOLLANO CIUDAD REAL .MADRID
■^07’00 07’50 08’40 08’55 09’55
■Lll’00 11’50 12’40 12’55 13’55
|B^’oo

19’50 20’40 20’55 21’55
Bttoo

21’52 22’42 22’57 23’57

1 J ^N PUNTA, (V) = TREN VALLE, (*) = SALE 0 LLEGA A LA EXPO

Trenes Talgo dirección Andalucía (*)

MADRID CIUDAD REAL PUERTOLLANO CORDOBA .VLALAG.A SEVILLA

(1) 09’33 10’40 — 11’58 — (4) 13’01

(2) 09’50 10’57 11’18 12’17 14’55 —

(2) 16’00 17’07 17’28 18’27 — (5) 19’30

Trenes Talgo Andalucía-Madrid-Barcelona-París (*)

SEVILLA MALAGA CORDOBA PUERTOLLANO CIUDAD REAL MADRID

(2) 09’30 — 10’25 11’25 11’47 (6) 12’59

(3) 14’50 — 15’45 — 17’05 (6) 18’17

(2) - 16’20 19’00 19’54 20’14 21’22

(*) = CIRCULAN POR LA VIA DEL (AVE) (1) = VIERNES Y SABADO
(2) = DIARIO (3) - SABADOS Y DOMINGOS (4) = CAMAS, 
PROCEDENTE DE PARIS (5) = PROCEDENTE DE BARCELONA
(6) = SIGUE A BARCELONA (7) 5 CAMAS, SIGUE A PARIS

LA,TRIBUNA

VIAJES CERVANTES

RESTAURANTE ALMANZOR

RESTAURANTE REAL

AURORA SEGUROS

COCACOLA

CID TRAVEL

SEUR

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL
E. VILLASEÑOR

ASEPEYO

JESUS YEPES

OCASO

PORCELANOSA

CAJA RURAL

CASERIO VIGON

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI

NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO PERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION 

A.V.E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO

PETROFISICA IBERICA, S.A.

HORCISA

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

EL MOTOR NACIONAL

LANCIA-MAFERBA
CONSTRUCCIONES LEON TRIVIÑO

RESTAURANTE “EL TORREON”

VIUDA DE HILARIO GARCIA

PAN DE AZUCAR

MEYCA

CONSTRUCCIONES
CALVISAS.A.’

GASS CIUDAD REAL

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con 
el Caserío Vigón en la adqui
sición de un Carnet de Socio 
Protector
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- A la larga no le bene- 
ficiará poner la zancadilla a sus 

U compañeros
AMOR.- Sus celos carecen de fun
damento

LIBRA
,^. SALUD.- Muy buena

Í TRABAJO.- Si juega bien esa baza,
ascenderá de puesto
AMOR.- Recuerde que ya no tiene 
quince años; no haga el ridículo

TAURO
SALUD.- Buena 

---- TRABAJO.- Manténgase a la expec- 
/ tativa hasta ver el giro que toman

los asuntos económicos
* AMOR.- Flechazo

ESCORPION
SALUD.- Ligera indisposición que 
desaparecerá a lo largo del día 
TRABAJO.- No le tenga miedo a esa

N persona: enfréntese a ella cuantos
antes
AMOR.- Felicidad total

GEMINIS 
^5 SALUD.- Le molestará un poco la

TRABAJO.- Tranquilidad en el terre- 
W no profesional

AMOR.- Excelente

SAGITARIO
SALUD.- Exceíente

/ TRABAJO.- Noticias'alentadpras, 
AMOR.- Suerte eñ-el plano amoroso

CANCER
4 j SALUD.- Buena

TRABAJO.- Intercambie puntos de 
vista con sus colega.s antes de deci- 
dirse
AMOR.- Ningún motivo de preo
cupación

CAPRICORNIO
SALUD.- Bastante buena 
TRABAJO.- Una indiscreción podría 
echar a rodar sus planes
AMOR.- Suerte '

LEO
SALUD.- Regular 

f TRABAJO.- Posibilidad de aumentar
sus ingresos
AMOR.- Ese rival que le inquietaba 
se eliminará por sí solo

ACUARIO
SALUD.- Excelente
TRABAJO.- No se duerma en los 
laureles o irá pra atrás como el 
cangrejo
AMOR.- Tenga cuidado y no se com
prometa demasiado sin no está seguro

VIRGO
SALUD.- Pasable.
TRABAJO.- Las cosas no salen siem- 

< / '‘^ * pre a pedir de boca, pero no se
amargue
AMOR.- No se busque complicacio
nes innecesarias

^^ PISCIS
SALUD.- Buena.

" '^’Jnque la atmósfera de 
su dentro de trabajo le disguste, reco- 
nozca que las cosa.s no están como 
para dejar un empleo seguro 
AMOR.- Ningún cambio

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán laboriosos, infatigables y muy diestos para los trabajos de tipo manual. 
Su tenacidad y su deseo de triunfar, les asegurarán casi siempre el éxito.

10

9

21

Crl8

Colt

HORIZONTALES: 1: Famoso 
escultor italiano del Renacimi- 
neto. 2: Honraríase. 3: Del verbo 
ir. Nota musical. 4: Nombre de 
consonante. Nota musical. Del 
verbo; ir. Reflexivo. 5: Termina
ción de infinitivo. Antigua ciu
dad sumeria. 6: Labor que repre
senta hojas y flores, hecha con 
yeso, usada por los moros en 
España para adornar sus edifi
cios. 7: Carta de la baraja. Al 
revés, adjetivo posesivo. 8: Dios 
de los antiguos egipcios. Fres- 
posición. Nota musical. Artículo. 
9: Letra del alfabeto griego. 
Igual, semejante. 10: Vocal repe
tida. Hurtar pequeñas cantidades
de dinero. Nota musical.
Señalado para un fin.

VERTICALES: 1: Ciudad
Pontevedra. Este convencido

11:

de 
de

una cosa. 2: Es deudor. Ligaij 
3: Al revés, orificio en que te 
mina el aparto digestivo. Lew 
del alfabeto griego. 4: Al revq 
preposición. Conjunto de pau 
bras que basta para formar seí 
tido. Consonante repetida. 1 
Terminación de infinitivo, j 
revés, pronombre personal, j 
Semejante. Pieza de madera! 
metal en forma de circunfercj 
cia. Adverbio de modo. 7: Tel 
minación de infinitivo. PartíciJ 
inseparable privativa o negatiJ 
8: Símbolo del litio. Título notj 
liario. Dios de los antiguos egi 
cios. 9: Artículo (Pl). Al reva 
punto cardinal. 10: Animal piJ 
tigrado (Pl). Costado. 11: Pluij 
de consonante. Mamífero del 
familia de los bóvidos. |

"g o W

BU:
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a^ Horario de misas
Días laborables

Mañanas
07:45.— Residencia Sanitaria
08:00.— Catedral — Siervas de María — 

Coreysa
08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas 

— Adoratrices — Q. Asunción.
09:00.— Catedral — Asilo — San José
10:30.— Catedral — Ciudad de Matrimonios
11:00.— Santo Tomás
11:30.— Santa María del Prado
12:00.— San Pedro — San Pablo
12:30.— Santiago — San Ignacio
Tardes
05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Dominicas
07:00.— San Juan de Avila — Los Angeles — 

El Pilar — Hospital — San Ignacio 
07:30.— Santa María del Prado — Santiago 

— Santo Tomás — San Pablo
08:00.— Catedral — San Pedro

Tardes de sábado y víspera de fiestas

05:30.— Residencia Sanitaria — Cementerio
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Santiago — Dominicas — La Pobla

chuela
07:00.— San Pedro — El Pilar — San Juan 

de Avila — Los Angeles — San Ignacio 
— Hospital — Poblete

07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 
Santo Tomás — San Pablo — Las 
Casas

08:00.— Catedral — San Pedro

Domingos y festivos

Mañanas
08’00.- Catedral
08:30.— Carmelitas — Siervas de María
09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles 

— San Ignacio — Asilo — Adoratrices 
— Dominicas — Quinta Asunción

09:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo

10:00.— San Pedro — Santo Tomás — Con
cepcionistas

10:30.— Catedral — El Pilar — Hospital — 
San Ignacio — Coreysa

11:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás 
— San Juan de Avila — Larache

11:30.— Santa María del Prado — San Pablo 
— La Poblachuela — Residencia 
Sanitaria

12:00.— Catedral — San Pedro — Santo Tomás 
— Los Angeles — San Ignacio — San 
José — Ciudad de Matrimonios — 
Poblete

12:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo — Las Casas

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás 
13:30.- San Pablo
Tardes
06:00.- San Pablo
06:30.- El Pilar
07:00.— San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 

Santo Tomás
08:00.— Catedral — San Pedro

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 
Fragonard. 2: Preterición. 3: Ras. Ala. 4: Oc. Tú. Al. oT. 5: i 
Ar. 6: Transitar. 7: Et. Os. 8: La. Os. An. Un. 9: Oda. Era. i 
Na. Alava. Os. 11: Nazaritas.

VERTICALES: 1: Pros. Alón. 2: Frac. Adán. 3: Res. Are. 4: a] 
Trato. Az. 5: Ge. La. 6: oro. Así Mar. 7: Ni. Ví. 8: aC. Lala 
aT. 9: Ría. Ras. 10: Dolo. Uros. 11: Nata. Anas. ]

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición arqueológica *‘Los Infiernd
MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición de pintura de A<« 

Muiños.
SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE COMERCI 

Exposición de óleos y pastel de Teófilo Celestino Butini, hasta 
día 20 de octubre. j

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de pina 
de María del Carmen Romero, hasta el 15 de octubre.

VALDEPEÑAS
MUSEO GREGORIO PRIETO: Exposición de aguafuertes y 01 

de Rembrandt.
PUERTOLLANO

CASA DE CULTURA: Exposición de óleos de Amalia del Ah 
Gómez.

ALMAGRO
GALERIA FUCARES: Exposición de pinturas de Xisco Men^
GALERIA TALLER “APUNTES Y PAISAJES**: Exposición 

pinturas de Olga Alarcos y Begoña Conde.
________ALCAZAR
CASA DE CULTURA: Exposición sobre artesanía rusa.

Bono^oto NO SE 0LVIÍ^‘ 
DE JUGAR 
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ANTIGÜEDADES 
LA MANCHA

Compra-venta de objetos 
antiguos.

Avda. La Mancha n® 13 y 
Ronda de Ciruela n® 32 

Ciudad Real

CAFETERIA REAL 
HOTEL 

SANTA CECILIA 
Banquetes, Bodas, Servicios 
de cacerías y convencciones

C/ Tinte, 3 
CIUDAD REAL

CAFE CENTRAL
EL AROMA DE UNA BUENA TERTULIA

Paseo San Gregorio, 69
TIfn: 42 03 28

PUERT0LU\N0

Cristalerías Salcedo
(jolocación de vidrio en general puertas, ven

tanas, espejos, murales y tapas de mesa.
Cristales decorados para puertas interiores.

Pedrera Baja, n® 6
T. 25 57 68

CIUDAD REAL

CAFE LATINO
C/ Numancia, n- 43 
PUERTOLLANO

BAZAR SAMURAY ELECTRONICA-RELOJERIA-AEGALOS

INTERNACIONAL 
BAEZA, S.A.

Icardo Cabañero 
ilélono. 43 12 75 

4312 75

13500 PUERTOLLANO 
(C. Real)

LECTURA DE TAROT
1 revi BUSQUE LA RAIZ DE SU PROBLEMA
al pía 
; Pira 
o de

Y DE UN NUEVO RUMBO A SU VIDA
PETICION CONSULTAS; DE 3 A 9 (Tarde)

TIfn: 22 44 76

IES: 
5: 

Era.!

. 4: al 
Lali

EL CAMPESTRE 
BAR RESTAURANTE

mCIAUDAD PAELLA Y PLATOS COMBINADOS
Nacional N® 401 Km. 177.400 PERALVILLO 

TELEFONO: 2319 23

fierní 
a Ái

ERC 
hasta

'«(”'” AN A
AVDA. PE. SANEO. 28 - TELE. 21 48 53.13001 00040 8241

TODO PARA VEHICULO INDUSTRIAL Y AUTOMOVIL 
MBUIDOR OFICIAL EQUIPOS DE MOTOR DE IMPORTACION

BATERIAS DOS AÑOS GARANTIA. BAJOS PRECIOS
Teléfono Particular. 22 99 20. Tef. 21 49 55

pintt
LA MAESTRANZA DEL JAMON

CUNA DEL ARTE DEL 
JAMON Y EL QUESO
C/ Ramírez de Arellano, n- 2

Teléfono: 23 1113

,1 Alai

CAFE METRO
Meni^ 
icióni

AVDA. TORREON, 3
CIUDAD REAL

i del Torreón, n- 3 - Tel. 22 99 47 - Ciudad Real

VID 
Ai 
SED

TURRILLO GAS, S.L.
Instalaciones y mantenimiento de gas, calefacción

5 y aire acondicionado
^6sa consultora de Repsol-Butano, para Ciudad Real.

Poligono Industrial Larache. Nave-811 Bajo 
Teléfono 21 06 85-21 03 22. Fax. Los mismos.

Teléfono Urgente. 22 07 53

MESON
“LOS BLANCOS”

Polígono La Granja 
esquina a C/ Puerto 
Rico. TIfn: 21 53 14

CIUDAD REAL

AZ0R,S.A.
Proyectistas Consulto
res Paseo S. Gregorio, 
87. Entreplanta. TIfnos: 
43 24 62 y 43 25 67.

F/SJ<; 43 17 12
PUERTOLLANO

LAS CASAS DE LAS TAPAS 
BAR EL ALCAZAR

Gran surtido en tapas variadas, guitarras, 
perritos, pinchos 

C/ Palma, n® 12 -CIUDAD REAL-

BAR JAVIER
ESPECIALIDAD:

DESAYUNOS Y RACIONES
VARIADAS

• C/ Libertad, n® 45
Tlf. 25 09 32

CIUDAD REAL

Ctra, Carrión ~ wiuinnnn 
Teléfs. (926) 25 39 77 - 78 
13005 CIUDAD REAL

CERVECERIA 
“CHARLIN” 

ESPECIALIDAD EN TAPAS
VARIADAS Y RACIONES

C/ Hidalgos, n® 5 
Tlf. 25 54 56 

CIUDAD REAL

REPUESTOS “GARMA”, S.L.
Distribuidor Oficial para Ciudad Real 

de lubricante “MOBIL” 
0/ Infante de la Cerda, n-1 

TIfn. 22 02 22 - CIUDAD REAL

FAX 25 39 79

SE HACEN 
PORTES Y 

MUDANZAS
TELF. 25 16 38 

LUIS.

BAR RESTAURANTE
CAPRI

Plaza del Pilar, 5. Tlf: 21 04 77 
CIUDAD REAL

corto y largo recorrido. Teí. 
22 99 90

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
C.S.T.

• SE NECESITAN dos chi
cos para compartir piso cén
trico en Ciudad Real. TIfn: 
35 90 00

• SE ALQUILA “Mesón los 
Blancos” C/ Perú, n® 4 TIfn: 
21 5314 Ciudad Real

TALLERES VICTORIA 
REPARACION CHAPA Y PINTURA EN 

GENERAL PARA VEHICULOS
Carreterín de la Atalaya n- 6

Tef. 23 01 47 -CIUDAD REAL-

CAFETERIA HELADERIA PAYA
DEGUSTE SUS HELADOS, 

DESAYUNOS Y GOFRES DURANTE 
TODO EL AÑO

Avda. 1« de Mayo, 35 -PUERTOLLANO-

BAR “LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

BAR LOS SERRANOS
'Especialidad: Tapas, raciones y bocadillos 

Dirección: Camino Viejo de Alarcos, n-17 
Teléfono, 21 50 02_

ESCUELA OFICIAL DE 
IDIOMAS DE CIUDAD REAL

Plazo matrícula oficial curso 92-93
Alumnos antiguos: 16-25 de Septiembre
Alumnos nuevos; 28 de Septiembre al 2 de Octubre, 
Comienzo de clases: 7 de Octubre. Plazas Limitadas.

VENTA -ALQUILER
PISOS-LOCALES 
NAVES SOLARES 

C/ MONTESA, 7 TEL: 25 56 44-21 27 42
CIUDAD REAL

* HACEN Pnrtps de

PUB “37” 
ABIERTO TODOS LOS 

DIAS A PARTIR DE 
12,30 horas

C/ Montesa, n® 7 
Tlf. 22 7814 

CIUDAD REAL

BUSCO
CONTACTO DE

ACORDEONISTAS
Interesados

escribir a:

ODERMATT
El Espartal
LOS BALLESTEROS
de Fuente El Fresno
CIUDAD REAL

BAR ALMADEN 
ESPECIALIDAD: 

GUARRILLO FRITO Y 
TAPAS VARIADAS

C/ Mata, n® 4 
Tlf: 25 47 01

CIUDAD REAL

MENSAJEROS 
C.REAL, S.L.
25 15 55

LLAMENOS.
ESTAMOS A SU SERVICIO

MESON 
EL PALETO
C/ Mata, n- 4 

CIUDAD REAL

BAR LAS
TRES REJAS
Especialidad: Pan tos
tado con aceite y toma 
te, Montados varios y 
hamburguesas. Plaza.
San Francisco. N" 4

CIUDAD REAL

• VENDO Ford Scorpio.
2.000 Inyección (CR-I). Tlf.
23 04 16/21 35 26

• SE VENDE casa de 3 
plantas en la urbanización 
La Encima. Ctra. de Miguel 
turra, junto a club de tenis. 
Interesados llamar al lef 
21 18 01

TELF. 22 30 46

AUKRCOS, 3
TELF. 21 36 11

TOLEDO, 3
TELF. 22 39 46

TELF. 22 77 47
RAMON Y CAJAL, 5 Gral AGUILERA, 3 

CIUDAD REAL

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria
Ctra. n’ 430 P. Km-318

Oficinas Avda. Pey Santo 8-5“ 3‘ C-Peal

13.150 Carrión de Cva. (C-Peal)
Tlfns: 21 18 01/21 11 29/211068

Fax 21 10 42

GRUAS CAMBRONERO
ANGEL CAMBRONERO ARROYO

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo.354 13005 CIUDAD REAL

D. ALBERTO FRIAS RUIZ
Doctor Ingeniero Agrónomo 

D. ANTONIO JARAVA MELGAREJO
Ingeniero Agrónomo

Oficina de Gestión Agraria 
Dirección: Edificio Europa. Tlf y Fax; 21 59 35

GRIFERIA SANEA.MIENTO 
ACCESORIOS

GRANDES OFERTAS
ARMARIOS Y ESPEJOS
Puertas Alarcos, 1 y 33 C.Real

AVDA. TORREON DEL ALCAZAR, NUM, 1
TEL. 22 90 44
CIUDAD REAL

AUTOMOVILES FENIX, S.L. VEHICULOS SEMINUEVOS 
DIEGO DE ALMAGRO, 10 TRES Y SEIS MESES DE USO 
(ESQUINA RONDA DE ALARCOS)
TEF. 2126 03
CIUDAD REAL

NUEVO SISTEMA TOTAL GARANTIA: 
ALGUNAS DE NUESTRAS OFERTAS:

SEAT TOLEDO 3 MESES 
FORD ESCORT 6 MESES 
FORD FIESTA 6 MESES 
CITROEN BX 6 MESES 
CITROEN XM 6 MESES 
CITROEN ZX 6 MESES 
CITROEN AX 6 MESES
furgonetas
R TRAFIC 1 ANO
FORD TRANSIT 1 ANO

ReNAULT18 A.A. 400.000
RENAULT 18 GTS 300.000

RENAULT 4L. 1.1 400.000
RENAULT EXPRESS 600.000

RENAULT 21 GTX 900.000
OPEL KADETT 1.6D 700.000

PEUGEOT 205 5P 450.000
BMW-732 FULL-EQUIP 1.000.000
TOYOTA CELICA 16 V. 1.800.000 

ALFA ROMEO 33 1.71 800.000
CITROEN AX TRDD 800.000
SI EL COCHE QUE UD. DESEA NO SE ENCUENTRA ANUN

CIADO. CONSULTENOS SEGURO LO TENEMOS. 
FINANCIACION Slfi. ENTRADA HASTA 4 MESES

•CREDITOS para pisos, 
locales, etc.. Interés banca
rio. Rapidez. Teléfono; 
22 40 92/25 10 79

• SE LLEVAN conl¿ibilida 
des. Tel. 23 19 10 AUTOMOCIOT

POLIGONO INDUSTRIAL CTRA. T 
TELF: 25 22 51

N MASI

OLEDO N/

:r, S.L.

WE 28

AYNSA GANADERA S.L.
PRODUCTOS PARA 

GANADERIA...
Y todo lo necesario para la 
comodidad de su perro y 
gato. (Alimento, cunas, 
collares, higiene, etc..)

CAMBRONERO
| ÍIIDADKEM.

Fábrica y oficinas: Ctra Puertollano Km. 2. C. 
Real. Teléfono.; 21 19 59 y 60. FAX.. 21 03 33.

Exposición: Ronda de Alarcos, 26, C. Real. 
Teléfono.: 21 03 86



PROGRAMACIONMiércoles, 7 de
Octubre de 1992

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- AVANCE TELEDIARIO
0735.- PARA NOSOTROS: -El capitán 

Z de la zona Z. -Campamento 
Candy. -AVANCE TELEDIARIO. 
-El mundo de Bobby. -AVANCE 
TELEDIARIO. -La corona mágica

0935.- AVANCE TELEDIARIO
09,40.- DESTINO
10,00.- AVANCE TELEDIARIO
10,05.- GENERACIONES
1130.- TALLER MECANICO
12,00.- AVANCE TELEDIARIO
12,05.- CRISTAL
12,55.- AVANCE TELEDIARIO
13,00.- MAGAZINE TERRITORIAL
1330.- EL MENU DE CADA DIA
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
1434 .- CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
1435 .- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.- TELEDIARIO 1

1530.- ABIGAIL
1635.- PASA LA VIDA
1735.- AVANCE TELEDIARIO
17,50.- PARA NOSOTROS
19,25.- AVANCE TELEDIARIO
19,30.- TIEMPOS DIFICILES PARA EL 

PLANETA TIERRA. “La pandilla 
de Wally”. Uno de los espectadores 
del programa infantil de televisión 
“La pandilla de Wally” pide a su 
héroe ayuda para encontrar a su 
padre, desaparecido de su casa 7 
días atrás, Jese, colaborador even
tual de Wally, convencerá al humo

rista para hacer realidad los deseos 
del pequeño.

20,25.- SIN VERGÜENZA
21,00.- TELEDIARIO 2
2130.- CINE ETIQUETA NEGRA: “Es

tación Polar Cebra” (1968 - 142’). 
Dirección; John Sturgcs. Intérpre
tes: Rock Hudson Patrick McGoo- 
han, Ernest Borgnine, Tony Bill. 
Cebra, estación meteorológica en 
el Polo Norte dedicada al estudio 
de los desplazamientos de las 
masas de hielo, ha sufrido una 
extraña e inexplicable agresión, que 

pone en alerta los dispositivos mil¡. 
tares de variós países. Un subma. 
riño nuclear americano, mandado 
por el capitán James Farraday, es 
el primero en llegar a “Cebra”, 
Pero muy pronto se unirá una expe. 
dición soviética que persigue el 
mismo objetio: recuperar una cáp. 
sula espacial conteniendo una 
valiosísima información militar

0040.- JUZGADQ DE GUARDIA
0035.- TELEDIRIQ-3
00,55.- PATRIMQNIQ CULTURAL DE 

LA HUMANIDAD
01,45.- CINE 92: “Romance en tres noches” 

(1950 - 85’16”). Dirección: Ernesto 
Arancibia. Intérpretes: Amelia 
Bence, Alberto Closas, Herminia 
Franco, Ricardo Galache. Daniel 
vive solo en su cabaña del bosque 
sin otra ocupación que transmitir 
por radio periódicamente los datos 
meteorológicos de la zona.

02,50.- DESPEDIDA Y CIERRE
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07,00.- CARTA DE AJUSTE. Conexión con 
Radio 2 e RNE

07,29.- APERTURA
0730.- CADENA DE LAS AMERICAS.

Incluye: Magazine
11,00.- PELICULA DE LA MAÑANA “La 

cobarde” (1952 - 113’49”) Dirección: 
Julio Bracho. Intérpretes: Irasema 
Dilian, Ernesto Alonso, Carlos 
Navarro, Carlos Agosty. Mara es res
catada de un barco noruego a la 
deriva en el golfo de México y pro
voca conflictos al crecer y convertirse 
en la dulce polaca Dilian, de la que 
se enamoran dos hermanos.

13,00.- PASE DQS
D30.- DIBUJQS ANIMADQS
14,00.- CIUDAD FRQNTERIZA
1430.- TQDQ TERRENQ
15,00.- CIFRAS Y LETRAS
1530.- EL ANGEL “El territorio flamenco”.

El flamenco nace y se desarrolla en 
una estrecha franja de terreno ue 
core paralela a la orilla izquierda

tvg2
del Guadalquivir, entre Sevilla y Los 
Puertos. Fuera de ese territorio, todo 
lo que el flamenco gana en extensión 
lo pierde en profundidad.

1635.- LA ISLA DEL TESQRQ “Por la 
ruta de la coca”. Un periodista 
inglés, por encargo de su editirial, 
viaja a Colombia rastreando la ruta 
que sigue la cocaína, en sus orígenes, 
cuando sólo es la planta de la coca 
y los campesinos viven de su cultivo.

16,45.- TENDIDQ CERQ: TQRQS. Retrans
misión de la corrida desde la Plaza 
de Toros de Zaragoza. Feria del

Pilar en la que se lidiarán toros de 
Baltasar Ibán para los diestros: Niño 
de la Capea, Ortega Cano y El Tato.

19,10.- FALCON CREST “Confesiones 
auténticas” Angela descubre que la 
compañía creada paro Richard, es 
la que responde al consorcio, ponien
do en un aprieto a Pilar al pedirle 
que espíe para ellos.

20,00.- ADOLESCENTES
2030.- EL MEJOR DEPORTE. Baloncesto 

competiciones europeas.
22,00.- PROGRAMA ESPECIAL: EXPO 

92, PASE PRIVADO. Recorrido en 

forma de pase privado por los dis
tintos-pabellones de la Expo’92

2330.- ESTUDIO ESTADIO
00,15.- NO SE BAILAR
00,45.- CLIP, CLAP, VIDEO
0140.- CINE CLUB. TAN LEJOS, TAN 

CERCA “Adiós, te quiero” (1987 
85’30”) Dirección; Claude Ber- 
nard-Áubert. Intérpretes: Marie 
Chistine Barrault, Bruno Cremer. El 
coche de Nicole sufre en la calle 
un leve choque con el que conduce 
Philippe. Michel, marido de Nicole, 
comienza a tratarle y entre los dos 
hombres nace una relación que 
adquiere, cada vez más, las carac
terísticas de un apasionado romance. 
Nicole luchará por salvar su matri
monio aunque, para ello, tenga que 
tomar decisiones que le hubieran 
horrorizado apenas unas semanas 
antes.

02,40.- CIERRE

jen< 
«egi 
Je ( 
fc i 
iño

E 
tfo 
Espí 
iise 
feg

■Má 
Üicc 
fc I 
jent 
sne

El 
sle 
tola 
ürig 
íter 
m 
imit
rfev

antenas
0730.- NQTICIAS
0830.- LA GUARDERIA
0930.- VECINQS CHIFLADGS
10,03,- TAN CQNTENTQS
10,04.- VIVA LA SALUD
10,15.- ATREVETE
11,00.- CARA SUCIA
11,57.- NQTICIAS
12,00.- SANTA BARBARA
13,00.- BQNANZA
14,00.- NQTICIAS
14,03.- LA PANTERA RQSA

08,00.- ABC WORLD NEWS
0830.- DIBUJOS ANIMADOS: LA 

ALDEA DE ARCE
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: MO’BETTER BLUES
12,04.- CINE: EL ANONIMO
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: LOS 

CHICOS DE BEVERLY HILLS 
1430.- TELECOMEDIA: LOS PRIME

ROS DE LA CLASE
15,00.- CINE: HEROES
17,0L- CINE: LASSITER

1430.- ASI ES LA VIDA
14,55.- NQTICIAS
1530.- TELECINE “Los perdedores”
17,20.- TELETIENDA
1730.- NQTICIAS
17,33.- LA MERIENDA
19,00.- SUPERMARKÉT
19,30.- LA RULETA DE LA FQRTUNA 
20,00.- NQTICIAS
20,03.- LUZ DE LUNA. “Es un trabajo 

maravilloso”. Una desolada Mad- 
die desearía no haber oído hablar 
de “Luz de Luna” hasta que un 

, ángel le enseña cómo serían las 
vidas de sus empleados sin ella. 

21,00.- NOTICIAS
21,30.- LOS HIJOS DEL DRAGON 
2230.- NOTICIAS
2231.- LA PELICULA DEL MIER

COLES
0030.- NOTICIAS
01,00.- LOU GRANT
02,00.. CINE PARA EL RECUERDO 

“Los chicos del cuero”
03,00.- CIERRE

1837.- DOCUMENTAL
1935.- DIBUJOS ANIMADOS: BITEL- 

CHUS
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
2030.- ALF
21,00.- PRIMOS LEJANOS
2138.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2130.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA 
22,00.- ESTRENO CANAL +; LO MAS 

NATURAL. Es una historia de 
los dos miembros de un matri
monio que después de separarse 
comienzan a vivir distintas rela
ciones sentimentales. Ella, Clara, 
con un joven biólogo. El, Pablo, 
con una atractiva joven.

23.37.- CINE: LOS DIOSES DEBEN 
ESTAR LOCOS II

01,15.- 24 HORAS
02,08.- SESION ESPECIAL V.O.;

SOBRE LA COLINA NEGRA 
04,00.- CIERRE

07,00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION Y ESPACIOS PROMO
CIONALES

0740.- ENTRE HOY Y MAÑANA
07.30.- LA EXTRAÑA PAREJA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA. 

Programa presentado por la sim
pática Leticia Sabater.

0930.- VACACIONES EN EL MAR
10,20.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
10,50.- CINE CORAZON “Mi hombre

• CANAL SUR

07:00.- TELE EXPO
10:00.- EL DIARIO
10:05.- EXPO-DIARIO
10:30.- CINE MATINAL “Pasión 

salvaje”
12:05.- MEDIODIA 92
13:35.- NOTICIAS
13:40.- CAZAFANTASMAS
14:05.- DINOSAUCERS
14:30.- EL DIAR1O-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- SAQUE BOLA
16:30.- ANTOLOGIA DEL CINE 

ESPAÑOL “Esta es mi vida”
18:00.- BOLA DE DRAGON 2
18:25.- EL ENANO ROJO
19:00.- NOTICIAS
19:05.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARIO-2
20:55.- EL TIEMPO
21:00.- OLE TUS VIDEOS II
22:05.- CINE “Tierra de audaces” 

es un salvaje” 
1235.- MARIA DE NADIE
13,25.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,55.- TRES SON MOGOLLON 
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1435.- ESPACIO POR DETERMINAR tent(
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
1530.- LAS DOS DIANAS
16,20.- SE ACABO LA SIESTA
17,40.- SUPERGUAY
1930.- HABLANDO SE ENTIENDE LA 

BASCA
20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45.- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- CINE 5 ESTRELLAS “Banaii

Mo

Joe”
23,55.- CONTACTO CON TACTO
00,25.- ENTRE HOY Y MAÑANA
00,50.- NOCHE DE MIEDO “La muerte| 

camina con tacón alto”
0235.- PASE POR CAJA
03,00.- CIERRE DE PROGRAMA 

CION Y ESPACIOS PROMO 
CIONALES

23:55.- LA JUGADA
00:20.- DIARIO-3
00:35.- DINERO
00:40.- INDICIOS
01:10.- EXPO-DIARIO
01:35.- LUNA AZUL
02:40.: DESPEDIDA Y CIERRE

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS DES
15:15.- SESION CONTINUA “Cons ¡^^^^^ 

piración dé amor” “Las aven» ^^^^ 
ras de Jack London” ppr 

18:15.- INFANTIL
19:00.- VIDEOS MUSICALES
20:00.- INFORMATIVO ,
20:20.- INFORMAC. DEPORU" «l
21:30.- CINE DE HUMOR “Que >" dro 

la CIA”
22:00.- MUSICALES TELEONDA jp.
00:00.- INFORMATIVO fer
00:20.- INFORMAC. DEPORTI^ |¿ 
00:30.- CINE DE NOCHE “Sti* p

Soldlere”

M.C.D.2022
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El primer largometraje del ciclo es “Estación Polar Cebra”, de John Stuges

TVE-l inicia un ciclo cinematográfico 
denominado ‘^Cine etiqueta negra”

ha 2 ofrece un documental dedicado a todos los que no han tenido oportunidad de visitar la EXPO
de

hes” 
lesto 
Jelia 
linia 
aniel 
sque 
mitir 
latos

Oeníro de la programación
los distintos canales de 

idevisión, hoy únicamente 
¡estacan como novedades 

comienzo de un nuevo 
(icio cinematográfíco en 
tyEd y el emisión en la 
l^e un programa especial 
¡edicado a la Expo de 
Sevilla.

1 dis-
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;r. El
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MADRID. (Efe).- El ciclo, 
^nominado “Cine, etiqueta 
i¡egra”, incluye largometrajes 
¡le cine policíaco y “thriller” 
áe muy distinta procedencia, 
liio de producción y calidad. 
Entre otros, según dice la 

formación de Televisión 
Española, está previsto emi- 
jise “Otra vez no”, de Don 
iiegel; “Los archivos privados 
le Hoover”, de Lairy Cohen; 
Más rápido que el ojo” de 
'iicolas Gessner; “La noche 
le Hallowen”, de John Car- 
Knter, y “Culpable de ino- 
sneia” de Desmond Davis.

El título con el que se abre 
ste nuevo ciclo es “Estación 
Polar Cebra”, largometraje 
fingido por John Stuges e 
íierpretado por Rock Hud- 
m y Patrick McGoohan y 
ünitido reiteradas veces en

El argumento, desarrolla un 
fma típico de la Guerra Fría, 
1 peligro de enfrentamiento 
le las dos grandes potencias 
partir de un pequeño inci-

NAR, lente, en este caso a partir
Se un satélite espacial caído

Rock Hudson protagoniza “Estación Polar Cebra”.

en las cercanías de una base 
meteorológica estadouniden
se.

Un paseo por la EXPO

La segunda novedad del día 
se presenta en la 2, canal en 
el que se ofrecerá el programa 
especial “Expo 92, pase pri
vado”, un documental dedica
do a todos aquellos que no 
han tenido oportunidad de 
visita la Exposición Universal 
de Sevilla.

Se trata, según el avance 

difundido, de un pase privado 
por los distintos pabellones de 
la Exposición de Sevilla, o al 
menos de todos aquellos que 
caben en la hora de duración 
de este espacio.

También en este canal, en 
horario taurino, las 17,00 
horas, se ofrecerá dentro de 
“Tendido cero” la corrida de 
la jornada de la Feria de El 
Pilar de Zaragoza.

En la misma, los diestros 
Niño de la Capea, Ortega 
Cano y Raúl Gracia “El Tato” 
matarán toros de la ganadería

de Baltasar Ibán.

Liga de Fútbol

La retransmisión por Canal 
Plus, en emisión codificada, 
del partido de fútbol entre el 
Sevilla y el Zaragoza, corres
pondiente a la sexta jornada 
del campeonato de Liga, alte
ra hoy la programación habi
tual de la cadena privada.

Previsto a las 21,15 horas, 
el encuentro será precedido 
por un previo, que se emitirá 
en abierto, en el que se ana
lizan los equipos contendien
tes y las características que 
previsiblemente regirán el 
desarrollo del partido.

Tras este partido se emitirá 
el estreno habitual de las 22,00 
horas, en esta ocasión “Lo 
más natural”, y posteriormen
te se ofrecerá el espacio resu
men de la jornada “El tercer 
tiempo”.

Este canal también tiene 
previsto hoy la emisión, en 
codificado, del programa 
“Análisis de la publicidad por 
Jasper Carrott”, espacio en el 
que éste humorista inglés 
parodia y ridiculiza gran parte 
de los tópicos y convenciones, 
comunes en todo el mundo, 
de los anuncios publicitarios 
de televisión.

Entre otras cosas ofrece 
una serie de finales alterna
tivos, a menudo bastante sor
prendentes, de conocidos 
anuncios.

lili

Madonna.

- MADONNA, cantante y 
actriz; “Quizás el autoerotismo 
sea la forma más segura de 
practicar el sexo en nuestros 
días”.

HEINRICH 
THYSSEN-BORNEMISZA, 
barón: “Mi colección no puede 
ser valorada”.

- JAVIER ARENAS, vicese
cretario general del PP: “El 
director de RTVE, Candau, es 
el padre del oscurantismo en 
el ente público”.

- ROBERTO SAMPEDRO, 
dirigente de HB: “Una encuesta 
ha demostrado que HB goza 
de una buena salud electoral”.

- BARBARA BUSH, ex pri
mera dama de los EEUU: 
“Sexo es igual a muerte”.

- LUIS EDUARDO AUTE, 
cantautor: “Con el paso de los 
años uno va ocupandose más 
de los sentimientos y abandona 
la política”.

- FELIPE GONZALEZ, pre
sidente' del Gobierno: “No me 
rindo cuando las cosas se ponen 
duras”.

CumpleañosELA
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'’)', 7 de octubre, cumplen
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DESMOND TUTU, obispo 
^0 de Sudáfricano y 
^Ide la Paz, 62.
HERNANDO BELAUNDE
% ex presidente de Perú,

ITIV? JAVIER MOSCOSO, ex 
Jue *" «ro y ex fiscal general del

DA ^^^AN BENET GOITIA,

“St
Kt 'B'ALLYSON, actriz, 75. 

JUNCISCO HUET,
63.

El portavoz del cantante comentó el lunes por la noche que el estado de su garganta “está empeorando”

Michael Jackson cancela su gira europea 
y regresa a EEUU por problemas de salud

LONDRES. (Efe).- El can
tante norteamericano Michael 
Jackson, que abandonó su gira 
europea debido a problemas en 
las cuerdas vocales, partió ayer 
desde Londres a Nueva York 
para descansar.

Jackson, que partió del aero
puerto londinense de Heathrow 
en un avión Concorde, conti
nuará sus revisiones médicas en 
Estados Unidos.

El cantante norteamericano, 
de 34 años, se desmayó el pasa
do viernes después de ofrecer 
un concierto en Rumanía y via
jó inmediatamente a Londres 
para consultar a los médicos 
británicos.

Jackson tenía previsto actuar 
en Turquía y Grecia, pero su 
estado de salud le obligó a can
celar la gira.

Empeoramiento de su estado

El portavoz del cantante 
comentó anteanoche que Jack
son debió cancelar la gira por
que el “estado de su garganta 
está empeorando” y añadió que 
los facultativos británicos le 
aconsejaron que consultara con

sus médicos en Estados Unidos.

Forzada la tumba de 
Benny Hill

Un anillo con diamante que 
perteneció a la actriz Elizabeth 
Taylor pudo ser el móvil que 
incitó a forzar la tumba del 
comediante británico Benny 
Hill, fallecido el pasado mes de 
abril de un ataque de corazón, 
a la edad de sesenta y siete 
años.

Esta revelación pertenece a 
Phoebe King, la mejor amiga 
del comediante, que manifestó 
al periódico sensacionalista 
“The Sun” que el “solitario” fue 
su regalo a Benny Hill para 
celebrar “nuestro compromiso 
secreto” de hace seis años.

La tumba del famoso come
diante fue forzada el pasado 
domingo en el cementerio de 
Hollybrook de la ciudad costera 
de Southampton.

La Policía opinó que los 
autores del hecho buscaban 
objetos de valor, ya que corrie
ron rumores de que Hill fue 
enterrado con algunas perte
nencias personales.

El cantante norteamericano Michael Jackson.

Las declaraciones de Phoebe 
King, de 56 años, que recibe 
cuidados especiales a causa de 
una parálisis cerebral, avalan la 
hipótesis de la policía, al afir
mar que Benny Hill solicitó en 
su testamento ser enterrado con 
el anillo.

King afirmó que la actriz Eli
zabeth Tayloor compró el “so

litario” para su marido y tam
bién actor, Richard Burton, 
pero lo vendió al final de su 
matrimonio.

Phoebe King afirma que 
compró dicho anillo en una 
joyería de Felixtowe y que le 
costó caro, aunque no reveló 
la cuantía económica del mis
mo.
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50 iniciativas 
esperan la 
apertura de las

” Cortes 
Regionales

Más de 50 iniciativas parla
mentarias esperan en el Regis
tro de las Corte.s de Castilla-La 
Mancha la calificación pertinen
te de la Mesa de la Cámara 
para ser tramitadas tras la aper
tura, el próximo día 19.

Las Cortes Regionales, que 
tendrán como' asunto más 
importante de su calendario el 
debate y aprobación de lOvS Pre
supuestos Generales de la 
región para 1993, con la fecha 
de 19 de octubre, ha intentado 
evitar situaciones límite en la 
aprobación de los Presupuestos 
para 1993.

Los proyectos de ley de Orde
nación Turística y él de Caza 
serán las iniciativas legislativas 
del Gobierno que completan 
este período. En este sentido, 
el Gobierno Regional, según 
informó EFE, tiene previsto 
hablar ante el Pleno del Pro
yecto de Recuperación de Acuí
feros y presentar en las Cortes 
las alegaciones a los planes 
hidrológicos y el contenido y 
desarrollo del Pacto Industrial.
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un turismo en el que viajabi

nacional IV, concretamente 
el kilómetro 230, próximo
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Un nuevo accidente de tn 
fico se registró en la madruga! 
del martes alrededor de lascR 
tro de la mañana en la carretel

automóvil resultó muerto en^jj 
acto, mientras que F.A.M,, ff

término de Almuradiel. El ir j„ 
gico suceso se produjo cuani

1

W

No todos están contra el fuego. Afortunadamente, los que se dedican a realizar 
estas “gracias” no son muchos, ni les gusta salir al monte a demostrar sus habilidades. 
Parece que se conforman para satisfacer sus instintos salvaje.s con destrozar papeleras, farolas 
y espejos retrovisores de coches, entre otros objetos. La consecuencia más inmediata en 
este caso es ver un montón de papeles y basura acumulada en los alrededores de la
inútil papelera. RUEDA VILLAVERDE

Muere en 
accidente de 
tráfico un joven 
de 23 años, en 
Almuradiel

dos jóvenes, Dionisio Mart 
Gómez y F.A.M. de 23 y; 
años respectivamente, en dire 
ción Madrid, se salió de lav 
por el margen izquierdo, co 
sionando lateralmente con i 
poste metálico, lo que provoi 
que el coche volcara dara 
varias vuejtas. El conductor d

trasladado, según fuentes 
Emergencia Ciudad Real,

JU

hospital de la localidad vald ”^‘ 
peñera Gutiérrez Ortega dora ^^' 
se le diagnosticó un traumati ida
mo cráneo-encefálico. luía 

uh

EI alcalde merendó con los vecinos del B- del Pihi lac

José Prat 
presentó su libro 
en el Pabellón 
de Castilla-La 
Mancha

El ex-senador socialista José 
Prat, presentó ayer en el Pabe
llón castellano-manchego de la 
Expo su libro “Medio milenio 
del nuevo mundo”. José Prat 
afirmó que su libro es “una obra 
improvisada hace muchos años 

« y modernizada rápidamente”. 
Además, añadió, gracias a la 
generosidad de la Diputación 
Provincial de Albacete se ha 
vuelto a reimprimir este año”. 
En su discurso, Prat señaló la 
importancia del mítico 92,'“cla
ve como contribución de Espa
ña a la modernización del mun
do” y destacó, entre otras, dos 
de sus fechas: La Conquista de 
Granada, el dos de enero y la 
llegada de Colón a América, 
el 12 de octubre. El presidente 
de Castilla-la Mancha que tam
bién asistió al acto, hizo por 
su parte una defensa de lo.s 
valores y de los orgullos locales. 

*■ Finalmente puso a José Prat 
como ejemplo de estos.

■ Tras los últimos resul
tados del Caserío Vigón en 
la competición liguera del 
balonmano, unido al bajo 
rendimiento ofrecido por el 
rumano Covaciu en el último 
partido, directivos y entre
nador vinateros parecen 
haberse liado la manta a la 
cabeza y están decididos a 
“cazar” a un buen tercer 
jugador extranjero.

■ Esa es, por lo menos, 
la intención del entrenador, 
Rafa López León, ante lo 
que se le viene encima y des
pués de una serie de lesiones 
sufridas por algunos jugado
res, que amenazan con dejar 
diezmado al equipo, en un 
futuro.

■ La cantidad que se bara
ja para la contratación de 
ese jugador foráneo es de 
unos doce millones de pese
tas que pueden venir a dese
quilibrar aún más, el exiguo 
presupuesto de los “amari
llos”.

■ Quienes no usan, aún,

89.618

El Ayuntamiento sorteó 
seis viajes a la Expo
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Rafa López busca extranjero
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el cinturón de seguridad 
deben tener cuidado ya que 
la Policía Local vigila, muy 
de cerca, en las calles de Ciu-
dad Real, 
aquél.

■ En la

Los vecinos del Barrio del Pilar merendaron ayer con el alcalde

la utilización de

mañana de ayer
varios automovilistas estaban 
parados, por no llevar el cin
turón, en la Ronda de Cala
trava de la capital.

PaníAzucar 
NADIE LE DA 

MAS 
su CÉNTRO COMERCIAL

E HIPERMERCADO
ABIERTO TOCIOS LOS OIAS. 

INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

Con motivo de las fiestas del 
barrio eiudarrealeño del Pilar, 
ayer se organizó una merienda 
en su Centro Social al que asis
tieron una representación de la 
asociación de vecinos y el alcal
de y concejala de Sanidad Con
sumo y Participación Ciudada
na, Lorenzo Selas y Bienvenida 
Perez respectivamente.

Previo a las palabras del edil 
eiudarrealeño, se hizo un sorteo 
de seis viajes a la Exposición 
Universal de Sevilla por parte 
del Ayuntamiento, además de 
diez mil pesetas que aportó la 
Asociación de vecinos de la 
barrida del Pilar.

Lorenzo Selas se dirigió al 
público congregado, apelando 
al espíritu de solidaridad de las 
familias. Habló de la margina
ción del Barrio del'Pilar y de 
su incorporación al casco urba-

no. “Hace años me comprom 
personalmente a través ( íü/ 
Ayuntamiento, a la mejora i
barrio y creo que lo hemos d 
seguido, declaró el álcali 
Hemos construido una avena 
hemos reformado la entrada 
la carretera que parte de lac^ 
de la Mata, veo un barrio limp 
y ordenado. Ojala que el pf® 
mo año, añadió Selas, nos 'i 
vamos a reunir con este misH 
espíritu”.

Finalmente el alcalde de« 
unas felices fiestas a los veeiR 
del Pilar, no sin antes dest^ 
su amor por esta barriada. i 
ben que les queremos”, dijo 
alcalde. ]

Tras las palabras de Lordl 
Selas se ofreció una menej 
a los vecinos del Pilar qac^l 
cluirán sus fiestas el doce 1 
octubre.
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